

A GALOPAR



Sir Edward
hace de
Sir Polo

Gran día para
Corredores Agrupados



LA SНОCHES DEL HIPÓDROMO

◆ PROGRAMACIÓN MES DE JULIO ◆

LOS
JUEVES

5 CARRERAS DE
PURASANGRES

+

MÚSICA

LOS
VIERNES

2 CARRERAS DE
PURASANGRES

+

VIERNES
5 Y 19
PARTIDO DE
HORSEBALL

LOS
SÁBADOS

3 CARRERAS DE
PURASANGRES

+

MÚSICA

MÚSICA - OCIO - GASTRONOMÍA - ESPECTÁCULO

HIPÓDROMO
DE LA ZARZUELA
Madrid

jTe esperamos!



Jesús López, primer doblete

El preparador madrileño, que es de los pocos que ya estabula sus caballos en San Sebastián para pasar el verano, rentabilizó en la primera semana de julio su apuesta donostiarra con un doblete muy particular. Triunfó en la accidentada carrera de dos años debutantes con **Sir Edward**, que le tomó el relevo a su compañero **Sir Polo**, vencedor en la edición anterior y que resurgió en su vuelta a la pista de Lasarte dominando la primera parte de hándicap. También doblaron victoria **Corredores Agregados**, cuadra propietaria de ambos, y **Nicolás de Julián**, ganador con **Katara** y **Sir Polo**, que se había caído antes con **Camargo** y con la difícil **Je Suis la Sorcière**, que le tiró varias veces antes de entrar en cajones.

La mejor jornada de Mauri Delcher

El preparador español completó el domingo en Deauville una de sus mejores jornadas francesas con un triplete que le supuso 75.000 euros en premios. Ganó Listed con **Excellent Truth**, la Quinté con **Purest Time** y una carrera de debutantes con el dos años de la cuadra **Mediterráneo Estepona** (Mehmas y Cigarella, hermana de **Marieta**, segunda de G1), inscrito en el Morny (G1) y que superó en el podio a potros de **Goddolphin** y **Al Shaqab**:

“Físicamente es magnífico -decía Mauri Delcher a *Jour de Galop*- y mentalmente está también perfecto. Mostraba buenas maneras por las mañanas pero contamos



Estepona, vencedor en su debut, hijo de Marieta.

con una estructura pequeña y necesitábamos probarlo en la pista. Estepona pertenece a una familia de caballos dotados de mucha velocidad. El Morny, en este punto, es una opción. Le hemos matriculado por no cerrar esa puerta pero es pronto para asegurar que vaya a correr. Es una carrera dura y habrá que ver cuál es la oposición... Como decía mi padre, “todo el mundo es capaz de subir el Tourmalet yendo a su ritmo, pero subirlo al ritmo de los otros es más difícil”.

War of Dance, medio kilo menos que Lisicles y Samedi Rien

La vencedora del Gran Premio de Madrid fue valorada por los handicappers con 45,5 (desde 43,5), medio kilo menos que **Lisicles** y **Samedi Rien**, que coparon el Gran Premio Claudio Carudel. Su escolta



The Game también sube dos kilos de 43 a 45 y bajan medio kilo **The Way of Boonie** (44,5) y **Media Storm** (44). La llegada con valores 45,5 - 45 - 44,5 - 44 debería ser suficiente para mantener la categoría de Listed.

Fotos de portada: F. González



Machu Picchu vuelve a la arena

El próximo jueves, tras un merecido descanso de casi dos meses, reaparece en las nocturnas de HZ el hijo de **Arkaitz**, que suma seis triunfos consecutivos en la arena (logradas entre de junio de 2023 y el pasado mes de marzo) por un total de 23 cuerpos y con una subida de diez kilos. Su principal rival en esta ocasión debe ser **Texeira**, con seis kilos menos de valor y al que cede cinco. Esta es su preparatoria para el Gran Premio Noches de Hipódromo que se disputa el 8 de agosto con 10.000 euros de bolsa para el ganador.

Victoria 100 de Álvaro Soto

El preparador sevillano, estrenó su marcador de triunfos en marzo de 2018 con **Wealth Tax**, del marqués de Miraflores y alcanzó su victoria número 100 el jueves pasado en las nocturnas con **Flaming Glass** montado por **Sara Horcajada**, que venció en el premio AEGRI: “Estoy muy contento con este triunfo; en primer lugar por la yeguada Urdiñ-Oriyá y por Sara, que monta en la cuadra. No esperaba llegar a esta cifra tan rápido, hemos mejorado los resultados cada año -que es lo importante- y hemos ganado varios grandes premios. Hay un equipo de trabajo de muy buenos profesionales que le da base muy sólida a la cuadra y un grupo de propietarios muy fieles que nos dejan trabajar y esa es una combinación que permite conseguir mejor los objetivos”.



TOMAMOS NOTA

 **Ioritz Mendizábal**, aunque figura en el puesto 14 de la estadística francesa, sigue siendo un jockey de Grupo 1, como demostró en el Jean Prat (Gr.1) con el reenganchado **Puchkine**, hasta ahora colocado de Listed y que pagó ¡36/1!

 La cuadra **Río Cubas** reclamó por 23.100 euros al cinco años **Bukhara** (Isfahan), vencedor de Grupo 3 en Alemania en 2.000 metros, no colocado este año en Grupo 1 en Italia y valor 44 francés. Ingresará en la preparación de **Efraín Arquinzones**.

 El próximo jueves 11 de julio se recibirán en el hipódromo de San Sebastián las matrículas para los grandes premios del verano: **María Cristina, Copa de Oro, Gobierno Vasco, Critérium Internacional y Gran Premio de San Sebastián**.

AMTIYAZ

GONZALO
PINEDA
gentlemen

**"Venía en mano en la recta"**

"La carrera ha salido como estaba planificada. La idea era salir delante o muy cerca, a un paso que no le molestara pues un caballo con mucho tranco, y así ha sido. Al entrar en la recta le he dejado que cogiera su apoyo, que respirara tranquilamente, y cuando me he metido con él, aunque estaba pegado a nosotros, ya sabía que Dayshann no nos batiría porque yo venía en mano, y, sin relajarme, me ha dado más confianza. La pista está un poco blanda y a él le favorece. Quiero agradecer a Guillermo (Arizkorreta), a su cuadra y a la yeguada Rocio el estar continuamente confiando en mí".



PORT GALLAND

JOSÉ LUIS
BORREGO
jockey

**"Más voluntad con las anteojeras"**

"Le falta mantener concentración en la carrera, galopa muy despistado, a tirones, y las anteojeras le han ayudado hoy a poner más voluntad cuando se le pide el esfuerzo. Lucha hasta el final aunque todavía le falta oficio. La llegada estaba muy cerrada y dudaba de quién había ganado, porque Chiquitín venía creciéndose por fuera. Como no tengo la suerte que debería, casi estaba convencido de que me había pasado. El caballo tiene algo de mejora todavía, es muy joven, y será un caballo de 2.200 o más metros. La clave es ir poco a poco con él".



SIR EDWARD

JAIME
GELABERT
jockey

**"Es un potro muy serio"**

"Aunque ha permanecido mucho tiempo dentro del cajón, ha tenido un recorrido muy cómodo, tranquilo, le he esperado al entrar en la recta y cuando le he tocado ha arrancado bien. Aún debe aprender mucho, pero tengo esperanzas en él, nos ha dejado buenas sensaciones. Es un potro muy serio, a pesar de los incidentes de la curva él ha mantenido su línea".



CHIQUITÍN

JAIME
GELABERT
jockey

**"Le cuesta adelantar"**

"Le guardé la fusta un poco para el final y parecía que venía a pasar fácil a Port Galland, pero le cuesta adelantar, se arruga un poco y se hace duro. La foto de llegada no la he visto muy clara".

LADY COCODY

RICARDO
SOUSA
jockey

**"La he respetado en el debut"**

"Paco (Rodríguez) me dijo que llegaba con pocos trabajos y que la respetara en el debut, como hice, sin pegarle, yendo detrás tranquilo para hacer la recta. A trescientos metros la llevaba tapadita, con gas, e incluso con posibilidades de lograr la victoria, pero ya se quedó ahí, se frenó un poco. Terminó la carrera y ni sudó, no estaba nerviosa pero sí asustada antes de la carrera y por eso se ponía de manos en el paddock. Transmite confianza, calidad, buen carácter, y espero que crezca, porque es muy pequeña".

SIR POLO

NICOLÁS
DE JULIÁN
jockey

**"Galopa mejor en San Sebastián y con pista algo blanda"**

"La última vez que le monté en Madrid la pista estaba rápida y enfrente me cambiaba de manos constantemente, no galopaba cómodo, se enfrentaba a un lote bueno de tres años y aun así no corre mal. Hoy volvía a una pista de su agrado y teníamos esperanzas en que lo hiciera bien. Nos hemos colocado bien y es un caballo que tiene que venir de lejos en la recta, poco a poco. Parece que le encanta San Sebastián y puede seguir subiendo, hoy ha ganado fácil".



SIR EDWARD y SIR POLO

JESÚS
LÓPEZ
preparador

**"Sir Edward es más rápido que Sir Polo"**

"Estaba muy contento con él. Le salieron sobrecanas, tuve que aflojarle, pero es un potro rápido y correcto físicamente que me estaba gustaba desde la *breeze up*. Es diferente al Sir Polo que ganó esta misma carrera, que entonces era un esquirofénico, todo nervio. Sir Edward es más rápido, Sir Polo casi huía. A éste le castramos hace casi un año y hoy es otro caballo, corre de otra manera y estoy dudando si subirle la distancia. Le beneficia, más que el hipódromo, que la pista esté blanda. En Madrid ha corrido en terreno demasiado duro. Bailén ha tenido un amago ganador, se cansó al final, pero lo hizo bien".

KATARA

DAVID
FARLETE
preparador

**"Probamos a dejarla galopar"**

"Con Katara tenía la duda de si subirle de distancia y le he dicho a Nico (de Julián) que la dejara galopar más desde la salida y he visto que casi cogió la punta porque es muy ligera. Cristina (Pérez) ha sabido quedarse tranquila con Aldufoof, sin precipitarse. Quiero que corra alguna más y luego me gustaría que disputara el María Cristina junto con Hebe. Hoy tengo la duda de si volverán a correr todas este próximo domingo, estas dos y Hebe".

KATARA

NICOLÁS
DE JULIÁN
jockey

**"Me ha sorprendido lo bien que ha ganado"**

"Hemos repetido la táctica de ir cerca, le encanta esta pista y cuando se han parado Mister Kool y Atlántica, que iban delante, ha pasado a ganar. Me ha sorprendido pero la yegua estaba bien, según me había dicho David (Farlete), y los 1.600 metros son perfectos para ella. La temporada pasada no logró ganar pero ya estuvo muy cerca. En la carrera de debutantes, no dobló Passingshot y Camargo lo vio y se fue derecho con él".



LADY AIDA

VÁCLAV
JANÁČEK
jockey

**"Todavía tiene que progresar"**

"Es una yegua que está evolucionando. En el lote había ganadores, pero se les podía batir. He ido detrás del puntero, que ha marcado un buen paso, y cuando ha cedido hemos pasado a dominar; aunque entonces ha empezado a verdear. Todavía tiene que progresar, aunque es difícil valorar estas carreras en arena con pocos caballos".

FLAMING GLASS

SARA
HORCAJADA
amazona

**"Siempre tuve fe en que remontaría"**

"Ya corrió muy bien en su carrera anterior, está muy en forma, le gusta la fibra y la distancia era más favorable. Es importante dejarle que cambie bien de manos. Aunque en la recta Hades le llevaba mucha ventaja, siempre tuve fe en que remontaría pues cada vez que le pedía se empleaba mucho".

MEDIÁTICA

RICARDO
SOUSA
jockey

**"La he cuidado y la distancia era muy corta"**

"Es un poco sensible y todavía se asusta. En la recta le ha estado cuidando, aunque iba cabeza a cabeza con Zeus, que tiene más velocidad, pero le ha superado al final. La distancia era muy corta para ella, puede ser de 1.600 para arriba".



HEBE

NICOLÁS
DE JULIÁN
jockey

**"Una preparatoria para el María Cristina"**

"Ha salido delante, la han dejado tranquila y ha ganado fácil. Su preparador quería darle una carrera antes en Madrid para que no llegara falta a San Sebastián. Ha sido como una preparatoria. Su objetivo es el María Cristina".

HIGHLAND MARKET

VICKY
ALONSO
jockey

**"Ha sido importante atacar pronto"**

"Es una yegua que había tenido mala suerte en los recorridos, tiene miedo cuando galopa entre caballos, y está vez hemos decidido evitarle jaleos y le hemos llevado cerca de la punta. Hoy se le ha sumado todo: ha tenido un buen recorrido, estaba en forma y ha sido importante atacar pronto, pues The Grey Wolf, en punta, es un rival duro y no podíamos dejarle ir".



Brayan Estupiñán logró su primer éxito con Aitana.



CONSPIRACY

M&M
RACING
preparadores

**"Se siente muy bien con Adrián"**

"Después de correr en Sanlúcar tuvo una lesión y estuvo varios meses recuperándose en la cuadra. Tras la reparación, ha ido mejorando en cada carrera. Le gusta ir en punta y se siente muy bien con Adrián (Martínez), nosotros también. Es un chico que trabaja muy bien, es el primero en salir del lote, no da ningún problema. Jaime Gelabert y nosotros le damos consejos y los asimila muy bien. Se merece más *chances* y espero que un día gane un gran premio".

AITANA

BRAYAN
ESTUPIÑÁN
aprendiz

**"Fue a más en la recta"**

"La idea era salir bien, ponersel delante y seguir hasta la meta. Recogí en la curva y fue a más en la recta. Es muy rápida y tiene mucho corazón. Es mi primer triunfo y estoy muy contento y agradecido con la oportunidad que me ha dado Óscar Anaya y su equipo".

VITA BARELIERE

ANDONI
LEZAMA
gentleman

**"La monté como si fuera un entrenamiento"**

"No esperaba ganar. Tsereteli me dijo que era una yegua muy difícil, que no la pegara, que no fuera duro con ella, que la montara como si fuera un entrenamiento. Y es lo que hice, lo único que cambié fue que ataque por fuera ya que por dentro no tenía sitio. Cuando pasó a Prince Anodin se fue arriba y ganó solo. Fui muy paciente con ella y llegó muy fresca a la recta. Sandro me dijo que la había montado a la perfección".



AMBUSHED

DINIS
FERREIRA
jockey

**"Es de menos distancia"**

"Salió brillante, tirando y no quise arriesgar con él, pues la distancia era larga y llevaba mucho tiempo sin correr, pero, aunque Alisne Alto se puso a una cabeza, siempre fue dominando y gana por calidad. Es de 1.200-1.400 metros, como mucho".





“Conchita de mis entrañas...

Gerardo Torres

Vamos a ver cómo es ese cante tuyo." La introducción del irrepetible cantaor y showman jerezano **Diego Pantoja** (qepd) a la versión flamenca de "A mí manera," interpretada hace años por las voces trianeras de **Siempre Así**, me sirve hoy para referirme a nuestra **Conchita. La Mínguez. Concepción Mínguez Tudela.** Personalidad de las carreras de caballos españolas que fue tremenda protagonista de la competición en el último cuarto del siglo pasado y que, volviendo sin haberse ido nunca, es otra vez nombre relevante de nuestra actualidad por su empuje y tesón en la defensa de la visibilidad de las mujeres en las carreras de caballos españolas, tan necesitadas siempre de manos y espíritus en todas las facetas. Conchita lucha por poner en pie y por consolidar la **Asociación de Mujeres Profesionales del Turf**, que la semana pasada, en la noche de carreras del jueves 4, tuvo un cachito de paddock en **La Zarzuela** para brindar un homenaje público, justo y necesario, a muchas de sus asociadas, mujeres de raza y corazón sin las cuales no es posible explicar la competición actual. Este deporte nuestro es de los pocos que no divide a hombres y mujeres a la hora de competir. No hay carreras para unos y carreras para otras. Sólo hay carreras de caballos, y las personas que participan de alguna manera en ellas, en la pista y fuera de ella, se tienen que mirar a los ojos de igual a igual. Todos y todas. Aquí no hay guerra de sexos sino integración plena, y esto, en los tiempos que corren, tendría que ser una fortaleza de la competición y también una oportunidad para ella. Tendría que ser... Lo cierto, sin embargo, es que hacen falta *conchitas* para que esa visión se asuma en su plenitud, ya que las carreras tienen una historia muy marcada por el protagonismo masculino, en todos los países, y esta es una realidad inopinable que obliga a un cambio de paradigma y, por el camino, al derribo de prejuicios y otras barreras. Hablamos de tareas que suelen requerir esfuerzos y actitudes perseverantes. Y hay que hacerlas.

NIEVES Y LUCÍA

Al hilo de esto, recuerdo cómo **Nieves García y Lucía Gelabert** pelearon hace unos años por el descargo de peso para las jockeyes. Y no me refiero sólo al empeño. Los técnicos de **France Galop** habían observado un crecimiento notable de la participación femenina en las labores de entrenamiento de los caballos y en las matrículas en su escuela de jinetes. Sin embargo, eso no terminaba de traducirse en una incorporación proporcional a la competición. ¿Qué pasaba con todas esas mujeres?



JAR

¿Por qué no llegaban a consolidarse como aprendices y después como jockeyes? ¿O en otros roles de la competición? Todas las partes coincidían en que las jockeyes tienen, en general y con contadas excepciones, una desventaja física respecto a los hombres. Así que la decisión fue *handicappar*. No favorecer a las mujeres, sino tratar de igualar sus posibilidades de éxito mediante un ejercicio de *handicapping*, estableciendo para ellas un descargo de peso que debería tener un doble efecto: primero, que los entrenadores las tuvieran más en cuenta a la hora

de dar sus montas; y segundo, consecuencia de lo anterior, que la nueva competencia afectara como un filtro de calidad añadido para los hombres. Nieves y Lucía lo entendieron muy bien, hicieron suyo el planteamiento y supieron adaptarlo perfectamente a la historia y a la realidad de las carreras españolas del momento para exponer a la **Comisión Técnica del Jockey Club Español** un argumentario propio, perfectamente estructurado y lógico que, después de varias reuniones y no pocos debates, terminó por convencer a los más reacios, incluido el bueno de **Paco Jaquotot** (qepd), tan sabio pero poco dado a cambiar normas de tanto calado. Hace ya varios años de esto, pero recuerdo como si fuera ayer a Nieves y a Lucía defendiendo su petición con plena convicción, con una pasión admirable y, al mismo tiempo, con el respeto debido a sus compañeros y a las personas que debíamos tomar una decisión difícil, en cualquier caso, y arriesgada si fuere a su favor. El descargo se aplicó y originó el debate lógico, creo que un año más tarde que en

"Criadoras, propietarias, entrenadoras, amazonas, jockeyes, mozas de cuadra, veterinarias, directivas, periodistas, consultoras de cruces... Se me ocurren muchos nombres que podría citar por su aportación decisiva, insisto, tanto en otros países como en el nuestro. En este caso, el de Conchita Mínguez sería uno de ellos, y de los principales"

OPINIÓN

Francia. Hubo partidarios y detractores, y seguro que aún hoy, después de haberse suavizado, sigue siendo así, pero en estos años ha tenido el efecto deseado. La propia Nieves ganó su gran premio y se convirtió en la primera jockey en la historia del **Gran Premio de Madrid**. **Julia Zambudio** ha sido hace unos días la segunda. La participación de las mujeres en las carreras ha crecido, el número de victoria se ha multiplicado y ya ha llegado el día en el que todas las carreras de una misma jornada fueron ganadas por ellas.

PIONERA Y PRECURSORA

En la historia de las carreras, fuera y dentro de España, ha habido muchas mujeres trascendentales. Criadoras, propietarias, entrenadoras, amazonas, jockeys, mozas de cuadra, veterinarias, directivas, periodistas, consultoras de cruces... Se me ocurren muchos nombres que podría citar por su aportación decisiva, insisto, tanto en otros países como en el nuestro. En este caso, el de Conchita Mínguez sería uno de ellos, y de los principales. En su momento fue un *rara avis*, una muy buena amazona que quiso dar el paso a profesional y que tiró de recursos cuando le dijeron que no. Conchita era una mujer formada, culta y muy peleona, con un carácter forjado en un ecosistema adverso. Apeló a la **Constitución**, exigió el respeto a sus

derechos y logró su objetivo. Abrió un camino. Fue pionera y fue precursora. No contenta con ello, trabajó con grandes entrenadores fuera de España, quiso mejorarse siempre y terminó siendo entrenadora. En veinte años de carrera acumuló más de cincuenta victorias sobre quinientas montas (en Madrid, San Sebastián, Valencia, El Puerto de Santa María, Sanlúcar y Sevilla) y otras setenta con casi mil caballos ensillados. No faltaron los triunfos como jockey y preparadora, y de hecho los dos últimos que se apuntó como jinete en nuestras pistas fueron con una yegua entrenada por ella, **Traviata** (Society Boy), una nieta de **Tajíssima** (Reltaj), aquella medio hermana de **Rheffíssimo** (Rheffic II) que puso en pista para **Eduardo Fierro** al gran **Bariloche** (Quinault) y a Lusitana (Tyrnavos), que a su vez produjo a los buenos **Fado** (Unfuwain) y **Puertollano** (Luth Dancer). Todo muy poético. Después de un parón tras el cierre de La Zarzuela, Conchita volvió a entrenar desde el año 2000 a 2002. Siempre lo llevó en la sangre. Hoy, dos décadas después, está dando guerra otra vez en una misión que merece todo el éxito, porque, más allá de lo puramente reivindicativo, a nuestras carreras siempre les ha faltado la verdadera incorporación del talento de la mitad de la población. Aunque hayamos contado con mu-

jer es extraordinarias en todas las facetas, siempre han sido casos excepcionales, casi aislados. Cuando HZ inauguró su actual zona técnica, algunas personas me hicieron chanzas sobre la decisión de poner dos cuartos de jockeys, uno para hombres y otro para mujeres. "¡Si no hay!" me decían. Hoy ese vestuario femenino tiene mucha vida y muchas victorias, del mismo modo que todas las cuadras cuentan con mucha mano de mujer. Esa foto del jueves pasado, de Conchita reconociendo a algunas de las profesionales de las diferentes facetas de las carreras, es el reflejo de una realidad cambiante que espero que tenga mucho recorrido. No estaban todas las que son, y uniría a ellas por ejemplo, a las mujeres de los hipódromos y especialmente a las de HZ, fantásticas profesionales a las que quiero tanto, pero conformaban una representación suficiente de ese talento que está enriqueciendo ese panorama tan difícil que presenta hoy nuestra competición.

No se me ocurre mejor momento para escribir estas líneas que el día del homenaje a la siempre recordada **Nagore Otaño** en el hipódromo de San Sebastián (qué bien da en la tele desde la perspectiva del dron, por cierto). El camino es largo y hay que hacerlo, por ellas y por todos. Ánimo. Y adelante, Conchita. De mis entrañas.



Hipódromo de La Zarzuela @HipodromoMadrid · 4 jul.

...

Entrega de trofeos de la Asociación de Mujeres del Turf, [@AMPTEspaña](#), de la mano de Conchita Minguez, [@ConchitaMTurf](#), a las mejores de la temporada de Primavera en [@HipodromoMadrid](#).

[@BuesaZubiria](#), [@GracielaRodrg](#), [@Team_Augelli](#), [@cristi_perez99](#),
[@vickyalonso](#), [@DenisaSikorov4](#),

[Mostrar más](#)



MADRID JUEVES 11.07.24 - PESO 21.10 • QUÍNTUPLE PLUS 1ª CARRERA

1ª 21.40 h
PREMIO (216)
JULIÁN DE OLIVARES Y BRUGERA
 (Amazonas y Gentlemen) (Made in Spain)
1.800
ARENA**4.000, 1.600, 800, 400 €**
Ganador, Gemela en orden,
Tripleta y Doble

4 años en adelante que no hayan ganado 8.000 € en el año. Peso: 64 k. Recargos: 1,5 k por cada 2.000 € en premios y colocaciones en el año.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. O.P.C.
		JOCKEY (EFEC)						
Palco 7	1	HEADHUNTER (FR) 75.560	67	38,5	3	Cc: 37. 1º(12). 2º(5). 3º(4). 4º(1) Días: 14		
J.L. Maroto		Style Vendome y Home and Away (Skip Away) 7 a.- Cas. tor. 2 3 2 / 1 en 190, 169 y 28			Srta. Rodríguez, E.A. (63)	19(2), 19(3), 20(2), /19(1), 24(11), 20(3)	0	B
Oro	2	MAGICAL BEAT (GER) (3) 37.775	67	39	2	Cc: 18. 1º(2). 2º(3). 3º(2). 4º(4) 105		
A. Tsereteli		Lope de Vega y Margie's Music (Hurricane Run) 5 a.- Cas. a. 5 1 / 7 4 en 68, 24 y 400			Sr. Lopera, J.C.	22(5), 18(1), /20(7), 16(4), 18(2), 16(6)	-5	B
Ba A von Plotto	3	PATERNOSTER SQUARE (FR) (5)(8) 15.624	67		1	Cc: 13. 1º(1). 2º(4). 3º(1). 4º(2) 26		
E. León		Invincible Spirit y Pagua (Zamindar) 4 a.- Cas. c. 5 1 7 5 / en 175, E575 y E424			Sr. Sarabia, D.A. (11%) - Ecart: 6	20(5), 16(1), 18(7), 16(5), /17(4), 16(4)	-4	B
Mallow Gran C.	4	MAURO 47.250	64	39	4	Cc: 30. 1º(6). 2º(6). 3º(7). 4º(2) 14		
O. Anaya		Archipenko y Clunia (Silent Times) 6 a.- Cas. c. 3 / 1 2 3 en 190, 307 y 281			Srta. Relaño, R. (63)	19(3), /18(1), 18(2), 16(3), 18(d), /16(8)	0	B

PRONÓSTICO

(1) HEADHUNTER - (4) MAURO
(3) PATERNOSTER SQUARE - (2) MAGICAL BEAT

1	No está mostrando la pegada de otros años y hace dos que no baja de los 1.900 metros, pero a un doce veces vencedor en arena no se le puede descartar así como así.	MARGEN DE CONFIANZA.	1
2	Tiene calidad y también problemas físicos que le impiden correr con regularidad. Se estrena en arena, le cuesta salir de cajones y no es el caballo ideal para un amateur, aunque a éste experiencia no le falta.	CAPAZ DE TODO Y DE NADA.	2
3	Le sobró distancia en el J.L. Martínez y no lo hizo mal, es reciente ganador en la milla en la arena de Pompadour y seguramente aún no hemos visto lo que realmente vale.	MUY PELIGROSO.	3
4	Reapareció lejos de su valor, en prueba de amazonas. Ha debido hacerle bien esa salida y por peso tiene una primera chance aquí. Muy arenero.	DEBERÍA PELEARLA.	4

**José Carlos Lopera: "El objetivo de montar a Magical Beat es disfrutar sin presiones"**

José Carlos Lopera, que ganó su primera carrera en 1989 con **Lalín** y luego como preparador triunfó con **Golding Star** en la Poule y Oaks de 2007, reaparece el jueves en las nocturnas de HZ con 53 años conduciendo a **Magical Beat** en el premio Julián de Olivares y Bruguera. La última vez que montó en España fue en 2014, en Loredo, y de 2009 data su última carrera en La Zarzuela: **"Llevo varios días en Madrid por un asunto privado; empecé a montar por las mañanas en la preparación de Sandro Tsereteli y me han picado las ganas de volver a montar en carreras. No montaba un caballo desde hacía tres años y hace seis monté en Suecia por última vez en una carrera. Magical Beat se mueve muy bien, es un caballo noble, que es lo que se necesita a mi edad: espero que él solo me lleve a la meta. El objetivo es disfrutar sin presiones, aunque cuando me he visto en el partant me han entrado los nervios".**

En 2005 en Mijas, hipódromo de sus últimos éxitos españoles.

Comparativa de tiempos de las carreras de potros de 2 años disputadas en 2024

El tiempo total tomado por A Galopar es obviamente oficial, lo mismo que los parciales de la vuelta, tiempo desde el paso (aprox. 900 m) y el 500 final.

Premio	Hipód.	Fecha	Dist	Pista	T Oficial	TA Gal.	Vuelta	Paso	500	Cat	Sex	Ganador	K	Segundo	Cuerpos
Hotel Viura	S. Seb.	07-07-24	1200	B3,4	1'20"66	1'22"04		1'03"26	32"33	Db	T	SIR EDWARD (IRE)	58,0	LADY COCODY (FR)	23/4
Sur	Madrid	04-07-24	1200	Ar	1'15"31	1'15"41		0'51"13	32"16		T	MEDIATICA (GB)	56,0	ZEUS	3/4
I. Méndez V.	Madrid	29-06-24	1400	B3,2	1'28"69	1'29"55		0'58"19	30"53	Db	T	ZAMBRA (FR)	54,5	DAME AUDIENCIA (FR)	11/4
Martorell	Madrid	12-06-24	1200 LR	B3,2	1'11"58	1'11"67			29"73		T	OCTANS	54,5	AWJ (GB)	4
Equiano	Madrid	15-06-24	1100 LR	B3,1	1'07"12	1'07"48			28"82		T	FARAONA CEN (IRE)	54,5	MINI GEORGÉ (IRE)	3
JA Borrego	Madrid	26-05-24	1100 LR	B3,3	1'08"73	1'07"93			29"08		T	OCTANS	55,5	MADAME DE SALZMANN (FR)	3
Precoz	Madrid	19-05-24	1000 LR	B3,3	1'00"93	1'01"51			28"91	R.	T	AHEAD (FR)	57,5	SANTO GOLD (FR)	23/4
Reltaj	Madrid	15-05-24	1200	B3,1	1'15"16	1'15"44		0'56"17	30"12	Db	T	GOLDEN FURIUS (IRE)	57,0	CAPDEPERA (IRE)	13/4
Primer Paso	Madrid	05-05-24	1000 LR	B3,3	1'00"92	1'00"94			29"24	Db	T	VAMOS NIÑO	56,0	OCTANS	11/4

MADRID • JUEVES • QUÍNTUPLE PLUS 2ª CARRERA

2ª 22.10 hPREMIO (217)
CRÍA NACIONAL - OKAWANGO**1.900**
ARENA5.000, 2.000, 1.000, 500 €
Ganador, Gemela en orden,
Tripletta, Doble y Pick 43 años en adelante nacidos y criados en España que no hayan ganado un premio de 12.000 €.
Peso: 3 años: 53 k; 4+ años: 57,5 k. Recargos: 1 k por cada 5.000 € en premios y colocaciones en el año.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. O.P.C.
Amazing Turf	1	MACHU PICCHU (8) Arkaitz y Laura Moon (Russian Blue) 6 a.- C. a. 2 1 1 1 en 135, 113 y 89	110.700	63,5	42 ^m	3	Cc: 50. 1º(14). 2º(11). 3º(6). 4º(5) Días: 57 18(2), 18(1), 20(1), 22(1), 20(1), 21(2) G (4) en 15, 17(2), 18(4), 20(4), 22/12, 15	0 A
O. Anaya Ecart:0 (21%)	2	TEXEIRA (IRE)a (3)(8) Recoletos y Ballybacka Lady (Hurricane Run) 4 a.- Cas. c. 7 4 5 1 / en 197, 135 y 101	30.450	58,5	36 (-1)	5	Cc: 14. 1º(2). 2º(5). 3º(1). 4º(2) 12 22(7), 18(4), 20(5), 22(1), /22(1), 21(2) Ganador (0) en 22(2)	-2 B
E. León Ecart:8 (10%)	3	Loughtown Stud (7)(8) Power y Damoiselle (Sky Classic) 6 a.- Cas. c. 0 9 / 1 5 en 58, 32 y 447	38.970	57,5	35	2	Cc: 21. 1º(4). 2º(0). 3º(2). 4º(5) 116 15(10), 18(9), /18(1), 19(5), 16(6), 15(1) Ganador (0) en 14, 15, 18, 20	-2 C
O. Anaya Ecart:0 (21%)	4	WERSEILLER (7)(8) Kool Kompany y Hispana (Shinko Forest) 5 a.- Y. c. 3 4 2 5 / en 182, 146 y 114	13.050	56	25,5 ^m	1	Cc: 17. 1º(1). 2º(3). 3º(3). 4º(2) 21 19(3), 16(4), 15(2), 14(5), /18(5), 19(8) Ganadora (0) en 16	-6 C
A. Carrasco Ecart:34 (0%)	5	Hispánica (7) Late Telegraph y Amorebieta (Leadership) 4 a.- Y. c. 7 / 0 0 0 en 189, 416 y 407	9.900	56	19,5 (-1) ^m	4	Cc: 15. 1º(1). 2º(1). 3º(1). 4º(2) 19 12(7), /15(10), 18(12), 15(10), 14(10), 15(3) Ganadora (0) en 16	-18 E
Carlota								

PRONÓSTICO

(1) MACHU PICCHU - (2) TEXEIRA
(3) WERSEILLER - (4) MEDIANOCHE

1	En la gemela en 16 de sus 18 últimas actuaciones, con doce triunfos en toda superficie, ha parado dos meses que le habrán servido para coger aire y en este lote destaca.	PRIMERA CHANCE.	1
2	Ni en Madrid ni en la arena ha ganado, sí dos veces con Janácek. Debutó al final de sus dos años con un segundo puesto en la fibra de Pau.	RIVAL DE MACHU PICCHU.	2
3	No mal de peso.	LE ESPERAMOS MÁS ADELANTE.	3
4	En su última aparición, no quiso salir de cajones galopando. Han pasado cuatro meses y ha cambiado de preparación. Regular de peso. Vencedor en la arena de Pau.	POR UN DINERO MENOR.	4
5	Anda repitiendo forma y se merece volver a ganar, pero fuera del hándicap lo tiene complicado con estos rivales, más en una distancia que le viene algo justa.	PAPEL TESTIMONIAL.	5

Jockeys y preparadores con mejores resultados en hándicap en 2024

Jockey	CC	1º	2º	3º	% Vict	Preparador	CC	1º	2º	3º	% Vict
1. V. Janacek	70	14	6	15	20	1. O. Anaya	89	15	9	9	17
2. C. Pérez	64	11	11	4	17	2. Ch. Delcher	44	8	4	6	18
3. J. Gelabert	63	9	15	4	14	3. E.J. Arguinzones	56	7	5	3	13
4. N. de Julián	55	8	4	7	15	4. B. Rama	32	7	3	4	22
5. B. Fayos	51	7	4	8	14	5. G. Arizcorreta	50	6	11	7	12
6. R. Sousa	58	6	13	11	10	6. A. Soto	27	6	3	4	22
7. R.N. Valle	64	6	8	7	9	7. M&M Racing	34	5	7	1	15
8. D. Sikorova	59	4	7	9	7	8. J. Jiménez	22	5	3	2	23
9. B. Estupiñán	23	3	3	2	13	9. J.C. Cerqueira	44	4	6	4	9
10. Srta. Relaño, R.	7	3	0	2	43	10. J.L. Maroto	23	3	4	1	13
11. V. Alonso V.	31	2	2	0	6	11. A. Tsereteli	28	3	3	5	11
12. Srta. Horcajada, S.	6	2	1	2	33	12. M. Alvarez	29	3	3	4	10
13. A. Werlé	10	2	1	0	20	13. J. López	38	3	1	6	8
14. A. Martínez	14	2	1	0	14	14. J.C. Rosell	30	2	6	4	7
15. Sr. Sarabia, D.A.	8	2	0	0	25	15. D. Farlete	15	2	3	5	13
16. Srta. Tena, C.	6	1	2	2	17	16. A. Sánchez M.	15	2	3	2	13
17. J. Zambudio	14	1	2	1	7	17. R. Avial	8	2	2	0	25
18. L.C. Castillon	19	1	2	1	5	18. P. Olave	9	1	3	2	11
19. Sr. Pineda, G.	3	1	2	0	33	19. B. Moreno	9	1	3	1	11
20. C. Buesa	14	1	1	2	7	20. J. Calderón	21	1	1	5	5

MADRID • JUEVES • QUÍNTUPLE PLUS 3^a CARRERA

3^a 22.40 h

PREMIO (218)
JUAN VICENTE CHAVARRIAS
(Hándicap - 1^a Parte) (+27) (Made in Spain)

1.700
ARENA

5.000, 2.000, 1.000, 500 €
Ganador, Colocado (1^o y 2^o),
Gemela, Tripleta y Doble

3 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL: Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPCI.
JOCKEY (EFEC)								
Umami M&M Racing Ecart:1 (13%)	1	LION KINGDOM (GB) (8) Roaring Lion y Granny Franny (Grand Slam) 4 a.- C. tor. 4 6 8 5 / en 194, 129 y 109	15.265	63	36 (15%) - Ecart:2	5	Cc: 12. 1 ^o (1). 2 ^o (1). 3 ^o (1). 4 ^o (3) 17(4) , 18(6), 20(8), 22(5), /22(5), 24(9) Ganador (0) en 1/7	-2 B
Los Niños J.C. Cerqueira Ecart:3 (8%)	2	DIMAX (IRE) (6)(8) Camacho y Good Shot Noreen (Sleeping Indian) 7 a.- Cas. a. 6 / 1 7 2 en 194, 384 y 350	48.530	61,5	34,5 (-1) L. Martinez (57,5) Ecart:43	1	Cc: 41. 1 ^o (8). 2 ^o (6). 3 ^o (2). 4 ^o (3) 17(6) , /20(1), 15(7), 16(2), 14(2), 14(6) Ganador (0) en 14(4), 16(3), 20	-2 C
Mediterráneo O. Anaya Ecart:0 (21%)	3	SIGMUND (IRE) Awtaad e Interim Payment (Red Ransom) 4 a.- Cas. c. 3 7 2 4 / en 179, 120 y 35	25.919	60,5	33,5 m (16%) - Ecart:5	7	Cc: 15. 1 ^o (2). 2 ^o (4). 3 ^o (3). 4 ^o (1) 19(3) , 18(7), 20(2), 19(4), /19(1), 18(6) Ganador (0) en 16, 19	-1 A
Zul C. Buesa Ecart:5 (11%)	4	MAX'S THUNDER (IRE) Night of Thunder y Alaia (Sinndar) 7 a.- Cas. c. 5 8 8 7 / en 185, 113 y 77	63.658	57	30 (-1) ^m C. Buesa (55) (10%) - Ecart:7	3	Cc: 46. 1 ^o (7). 2 ^o (4). 3 ^o (5). 4 ^o (9) 16(5), 18(8), 15(8), 18(7), / 17(4) , 16(8) Ganador (3) en 16, 17(2), 18, 19(2), 21	0 B
Taramundi B. Valentí Ecart:0 (5%)	5	MANA MAHA (FR) (8) Sageburg y Sand Glory (Tamayuz) 6 a.- Y. c. 1 2 6 7 9 en 194, 146 y 118	40.720	56,5	29,5 (+2,5) C. Pérez (54,5) (15%) - Ecart:3	2	Cc: 23. 1 ^o (2). 2 ^o (5). 3 ^o (0). 4 ^o (2) 17(1) , 16(2), 18(6), 18(7), 16(9), 18(5) Ganadora (1) en 17 /11	-2 A
Diazmor B. Rama Ecart:0 (16%)	6	TIGER BASH (FR) (5)(8) Havana Gold y Taffeta Lady (Sir Percy) 5 a.- Cas. c. 7 5 1 6 7 en 146, 90 y 70	37.915	55,5	28,5 (-0,5) V. Janacek (23%) - Ecart:1	4	Cc: 33. 1 ^o (5). 2 ^o (1). 3 ^o (3). 4 ^o (7) 16(7), 15(5), 16(1), 16(6), 18(7), /16(6) Ganador (0) en 15, 16(3), 18	-1 B
Kaela R. Martín V. Ecart:10	7	KOMOTU (GB) (8) Showcasing y On her Way (Medicean) 4 a.- Cas. c. 5 5 8 0 8 en 194, 169 y 108	14.700	53	26 (-1) ^m N. de Julián (12%) - Ecart:0	6	Cc: 18. 1 ^o (1). 2 ^o (1). 3 ^o (2). 4 ^o (2) 17(5) , 19(5) , 18(8), 16(15), 18(8), /21(4) Ganador (0) en 18	-1 C
PRONÓSTICO		(3) SIGMUND - (1) LION KINGDOM (5) MANA MAHA - (6) TIGER BASH						

1	En su primer hándicap aquí cedió en la pelea, quizás acusando los 63 k. Los vuelve a portar pero vamos a darle otra oportunidad, es vencedor en la distancia en la fibra inglesa.	A DESMENTIR ANTERIOR.	1
2	Viene de reaparecer sin más, sigue apretado de peso en el hándicap y su mira está puesta en Sanlúcar.	TODAVÍA NO.	2
3	Baja de distancia pero le gusta la arena y viene de demostrar condición. No le vemos mal situado en este hándicap.	OTRA VEZ MUY CERCA.	3
4	En 2024 no ha terminado de hacer una carrera buena, pero está ya en una posición ganadora en el hándicap y en esta superficie es donde rinde más.	YA PELIGROSO.	4
5	En su regreso a la arena encontró la victoria que estaba demandando. Le han tocado con 2,5 kilos y su margen de progreso ya nos parece escaso, pero la forma le acompaña.	MÁS DIFÍCIL PERO CUENTA.	5
6	Esperábamos más de su anterior, aunque tiene predilección por San Sebastián y el año pasado venció en la playa de Sanlúcar. No del todo mal de peso y sabe ganar con Janácek.	CUIDADO.	6
7	No termina de arrancar en este 2024, y sus dos últimas en la fibra madrileña han sido sosas. Se va situando pero le preferiríamos en segunda parte.	VAMOS CON OTROS.	7

VISITAS GUIADAS AL HIPÓDROMO DE LA ZARZUELA

¡Descubre un deporte apasionante y conoce a nuestros campeones!



Más información en:

info@hipotour.com

y www.hipotour.com



Visita las cuadras y entra en los recintos exclusivos.



MADRID • JUEVES • QUÍNTUPLE PLUS 4^a CARRERA - LOTOTURF

4^a 23.10 h

PREMIO (219) NEMBUTAL (1960)
Patr. Cursos de Verano Complutense
(Hándicap - 2^a Parte) (+37,5) (Made in Spain)

1.700
ARENA

4.000, 1.600, 800, 400 €
Ganador, Colocado (1º y 2º),
Gemela, Tripleta y Doble

3 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPC.	
Carlota	1	LADY MCQUEEN (IRE) (6) Estidhkaar y Queensbrydge (Dutch Art) 5 a.- Y. c. 3 6 6 0 / en 194, 90 y 63	28.250	63	25,5 ^m (23%) - Ecart:1	9	V. Janacek (23%) - Ecart:1	Días: 14 Cc: 22. 1 ^o (3). 2 ^o (5). 3 ^o (3). 4 ^o (2) 17(3) , 15(6), 16(6), 16(10), /18(1), 17(1) Ganadora (2) en 15, 17, 18	-2 A
Palco Elama	2	GALINDO (4)(5)(8) Lightning Moon y Xaluna Bay (Xaar) 6 a.- Cas. c. 2 0 5 0 7 en 193, 164 y 142	31.150	62,5	25 ^m (15%) - Ecart:2	6	J. Gelabert (15%) - Ecart:2	Cc: 24. 1 ^o (3). 2 ^o (1). 3 ^o (5). 4 ^o (3) 17(2) , 18(11), 18(5), 18(10), 15(7), 16(9) Ganador (0) en 15, 16(2)	0 A
Yeguada La Dona	3	MISS LIGHTFANDANGO (GB) (6)(8) Dark Angel y Elegante Bere (Peer Gynt) 4 a.- Y. tor. 3 0 9 6 2 en 193, 164 y 118	5.159	62	24,5 ^m (9%) - Ecart:13	7	R. Ramos (9%) - Ecart:13	Cc: 15. 1 ^o (0). 2 ^o (1). 3 ^o (3). 4 ^o (0) 17(3) , 18(10), 18(9), 20(6), 17(2), 19(3) No Ganadora. A 1 c en: 17	0 A
Celso Méndez	4	PADERNO (FR) Lucayan y Grain de Sel (Halling) 5 a.- Cas. a. 9 4 5 1 4 en 164, 142 y 118	34.500	61	23,5 (-0,5) (10%) - Ecart:18	4	D. Sikorova (59) (10%) - Ecart:18	Cc: 37. 1 ^o (5). 2 ^o (2). 3 ^o (2). 4 ^o (7) 18(9), 18(4), 18(5), 18(1), 16(4), 18(10) Ganador (0) en 16, 17, 18(3)	-1 B
4 C	5	BLUE MOON EYES (5)(8) Lightning Moon y Busturia (Caradak) 4 a.- Cas. c. 1 5 4 3 8 en 193, 46 y 34	35.700	60,5	23 (+2) (10%) - Ecart:2	5	L.C. Castillon (58,5) (10%) - Ecart:2	Cc: 32. 1 ^o (5). 2 ^o (4). 3 ^o (4). 4 ^o (3) 17(1) , 16(5), 20(4), 19(3), 15(8), /17(5) Ganador (4) en 17(3), 18 /15	0 A
Incitatus R.	6	BIG MACK (3) Caradak y Medici Palace (Medicean) 7 a.- Cas. c. 2 8 4 / 3 en 182, 164 y 118	37.540	58,5	21 ^m (13%) - Ecart:1	10	A. Martínez (57,5) (13%) - Ecart:1	Cc: 43. 1 ^o (3). 2 ^o (7). 3 ^o (7). 4 ^o (9) 19(2) , 18(8), 18(4), /18(3), 18(8), 16(4) Ganador (2) en 15, 19(2)	0 A
Carlota	7	COSI COSI (6)(8) Abdel y Chacarita (Caradak) 4 a.- Y. c. 5 0 0 / 8 en 180, 86 y 4	15.950	56	18,5 ^m (16%) - Ecart:5	2	R. Sousa (16%) - Ecart:5	Cc: 16. 1 ^o (2). 2 ^o (0). 3 ^o (2). 4 ^o (2) 17(5) , 14(11), 15(10), /19(8), 12(10), 14(9) Ganadora (1) en /12(2)	0 B
Zezinho	8	PRETTYCHARLY (FR) (4) Myboycharlie y Lady Ascot (Excellent Art) 5 a.- Y. c. 5 5 / 2 3 en 54, 4 y 446	25.500	55,5	18 (-0,5) ^m (9%) - Ecart:23	1	B. Estupiñán (54,5) (9%) - Ecart:23	Cc: 37. 1 ^o (0). 2 ^o (5). 3 ^o (3). 4 ^o (7) 18(5), 15(5), /18(2), 15(3), 15(8), 16(2) No Ganadora. A 1 c en: 16(2), 18 /18	-1 C
Las Aguilas	9	QAMRAH (IRE) Decorated Knight y Sounds of April (Exceed and Excel) 4 a.- Y. c. 6 0 8 4 6 en 193, 146 y 114	4.550	52	14,5 ^m (18%) - Ecart:5	3	R.N. Valle (53) (18%) - Ecart:5	Cc: 17. 1 ^o (0). 2 ^o (2). 3 ^o (1). 4 ^o (1) 17(6) , 16(15), 15(8), 12(4), 15(6), /15(2) No Ganadora	-1 C
Zezinho	10	FREE JAZZ (GB) (3) Free Eagle y All that Jas (Jeremy) 4 a.- Y. c. 8 4 / 7 7 en 193, 70 y 422	2.350	52	14,5 (-1,5) ^m (15%) - Ecart:3	8	C. Pérez (51) (15%) - Ecart:3	Cc: 15. 1 ^o (0). 2 ^o (0). 3 ^o (1). 4 ^o (2) 17(8) , 16(4), /21(7), 22(7), 18(9), 22(6) No Ganadora	0 C
PRONÓSTICO		(5) BLUE MOON EYES - (2) GALINDO (3) MISS LIGHTFANDANGO - (1) LADY MCQUEEN							

1	Viene de avisar y, aunque sin descargo el peso es duro, en segunda parte sus opciones aumentan y es muy arenera.	PELEÁNDOLA.	1
2	Con el aporte de las anteojeras recuperó puntos hace dos semanas en otra segunda parte de 1.700 y vuelve a partir muy en peso.	DEBERÍA PELEARLA.	2
3	Viene de completar quizás su mejor actuación en España, coincidiendo con su estreno en la fibra madrileña, y repite monta y condiciones de carrera.	BUSCANDO SALIR DE MAIDEN.	3
4	El descargo alivia la incómoda posición en el hándicap y es vencedor en la arena de Pineda y la playa de Sanlúcar.	PARA LAS COLOCACIONES.	4
5	Ganó como para repetir en su primera carrera de las nocturnas 2024 y pese a la subida de dos kilos nos sale aún posicionado gracias al descargo de Castillon.	A POR OTRA.	5
6	Es un tanto irregular pero viene de quedarse a las puertas del triunfo y la bajada a los 1.700 no le perjudican. Jockey con mucha moral.	TAMBIÉN CUENTA.	6
7	Aunque desapareció al final, le apreciamos una ligera mejora en su más reciente. Le gusta la fibra de Madrid y está muy abajo en el hándicap.	PARA TRÍOS CAROS.	7
8	Por su miedo a entrar en cajones se ha quedado ya fuera de carrera tres veces en este 2024. No mal de kilos y la distancia es buena. Todavía no ganadora.	DE MOMENTO, QUE ENTRE.	8
9	No nos disgustó su última actuación y es yegua para dar dinero este verano en la fibra. Aquí la distancia está en su límite y se mide a muchos enemigos muy en forma.	HAY MEJORES BAZAS.	9
10	Pensamos que va a sumar en arena este año, pero necesita más distancia y esta segunda parte de hándicap es dura.	MÁS ADELANTE.	10

Rocío Relaño y Andoni Lezama, segundos en la Fegentri

La amazona española sigue peleando por el título del Campeonato del Mundo de la Fegentri. Con su última monta, segunda en Hamburgo, acumula 28 puntos y está a cinco de la norteamericana **Taylor Kingsley**. El gentleman, con su victoria a lomos de **Vita Bareliere**, obtiene doce puntos, a tan sólo dos del británico **Fletcher Yarham**. Las próximas citas en el calendario son el 21 de julio en el hipódromo checo Karlovy Vary y un día después en el belga de Ostende.

MADRID • JUEVES • QUÍNTUPLE PLUS 5^a CARRERA (1º y 2º)

5^a 23.40 h

PREMIO (220)
JORGE RODRÍGUEZ
(Made in Spain)

1.200
ARENA

4.500, 1.800, 900, 450 €
Ganador, Colocado (1º y 2º),
Gemela y Tripleta

3 años en adelante que no hayan ganado. Peso: 3 años: 56 k; 4+ años: 58,5 k. Recargos: 1 k por cada 4.000 € en colocaciones en el año.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPC.
			JOCKEY (EFEC)					
Canarias	1	MORBOKA (GB) (4)(8) Iffraaj y Lady of Persia (Shamardal) 4 a.- Y. a. 9 6 8 5 / en 154, 128 y 37	1.264	57	21 (-2) ^m (15%) - Ecart:3	3	Cc: 12. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(2) Días: 39 12(9), 12(6), 12(8), 12(5), /12(4), 10(4) No Ganadora	-5 C
B. Rama	2	ASSEMBLY CALL (IRE) Soldier's Call y Blusienka (Blues Traveller) 3 a.- C. c. 4 1 3 4 6 en 181, 440 y E969	2.923	56	2 (18%) - Ecart:5	2	Cc: 6. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(2) 21 12(4), /12(3), 12(4), 12(6), 12(6), 12(5) No Ganador	0 A
Mallow Gran C.	3	BILLY JOE (8) Kool Kompany y Cibeles (Caradak) 3 a.- C. c. Debutante	0	56	1 J. Gómez Ecart:1	1	13-03-21 Criador: Cuadra Hispánica	Deb C
O. Anaya	4	CONIL (GB) Land Force y Miaplacidus (Shamardal) 3 a.- C. c. 7 6 en 124 y 56	0	56	5 R. Sousa (16%) - Ecart:5	5	Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 67 14(7), 16(6) No Ganador	-6 C
Hispánica	5	DROMEDARIO (IRE) (5)(8) Soldier's Call y Omaha Beach (Epaulette) 3 a.- C. c. 0 5 0 1 7 en 124, 106 y E226	1.500	56	9 D. Sikorova (53,5) (10%) - Ecart:18	9	Cc: 5. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 67 14(12), 14(5), 14(10), /13(7), 16(5) No Ganador	-10 D
Mediterráneo	6	MA GRISE (FR) (3)(8) Olympic Glory y Kenwyse (Kendargent) 3 a.- Y. tor. 4 0 6 4 5 en 202, 186 y 174	25.300	55,5	7 N. de Julián (12%) - Ecart:0	7	Cc: 19. 1º(0). 2º(2). 3º(3). 4º(4) 7 18(4), 18(13), 14(6), 18(4), 12(5), 16(2) No Ganadora	-9 C
Trinchant Races	7	BAYC (FR) Birchwood y Notre Sage (Sageburg) 3 a.- Y. c. 6 6 5 7 5 en 171, 119 y 88	1.800	54,5	10 V.M. Valenzuela (6%) - Ecart:31	10	Cc: 7. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(2) 28 12(6), 12(6), 11(5), 16(7), 12(5), /11(4) No Ganadora	-2 B
I Fuerteventura	8	GLOOMY ROSE (FR) Dabirsim y Gloomy Sunday (Singspiel) 3 a.- Y. c. osc. 0 9 1 2 en 73, 50 y 408	3.200	54,5	4 C. Buesa (52,5) (10%) - Ecart:7	4	Cc: 3. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(0) 102 21(12), 16(9), /16(2) No Ganadora	-6 C
Zul	9	LOLITA'S PLAN (8) Plantagenet y Lolita Pluma (Hunter's Light) 3 a.- Y. a. 7 1 5 5 4 en 80, 440 y E840	6.425	54,5	6 A. Martinez (53) (13%) - Ecart:1	6	Cc: 6. 1º(0). 2º(1). 3º(1). 4º(1) 97 15(7), /12(5), 12(5), 14(4), 14(2), 12(3) No Ganadora	-5 B
Sport HG	10	PADME (FR)a Johnny Barnes y Bahraj (Key of Luck) 3 a.- Y. neq. 9 3 9 6 9 en E679, E480 y 119	1.650	54,5	8 J. Gelabert (15%) - Ecart:2	8	Cc: 7. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(0) 18 14(9), 12(3), 12(9), 15(6), 15(9), /12(7) No Ganadora	-9 C

PRONÓSTICO

(2) ASSEMBLY CALL - (7) BAYC
(1) MORBOKA - (9) LOLITA'S PLAN

1	No ha dado casi valor en sus salidas españolas. Es rápida. En la arena de Pineda le costó doblar, pero en la fibra madrileña podría progresar. COMO SORPRESA.	1
2	Ha apuntado en sus carreras madrileñas, ambas en 1.200 y arena, viene de reaparecer tras medio año sin competir y lo lógico es que tenga aún algo de progreso.	2
3	Primogénito de una cuatro veces ganadora en Dos Hermanas de 1.300 a 1.500 metros, tres en la arena. Kool Kompany no está dando ganadores en la superficie.	3
4	Dos flojas salidas. No era capaz de seguir bien el paso en 1.400 metros en hierba, más difícil lo tendrá en 1.200 en fibra.	4
5	Con papeles para haber sido cuando menos precoz, no ha dado valor ni en Francia (ya probado en la arena) ni en España. MIENTRAS NO APUNTE, NO LE JUGAMOS.	5
6	Es cierto que muestra rapidez, y se intenta este día que llegue más lejos al bajar a los 1.200, pero lo cierto es que no ha terminado de pelear una victoria.	6
7	Lástima que no disponga de carreras de 1.000 metros o menos, porque velocidad de salida demuestra pero luego nunca aparece en la lucha final. Agradecerá medirse de nuevo con 3 años.	7
8	No dejó un mal debut en noviembre, en la milla, pero sus dos carreras de marzo fueron luego flojas. Nueva en la fibra y los 1.200 deben ser muy breves.	8
9	Colocada en sus primeras carreras, luego bajó de rendimiento. Sólo una salida en la fibra, sin destacar, aunque entrena bien. Reaparece.	9
10	Si recuperó tono, contaría. Muy batida en todas sus actuaciones salvo en su penúltima, en Agen y en 1.200 con pista suave. Primera carreras en fibra, que por línea materna debería gustarle.	10

José Emilio Gómez, jockey argentino con 22 triunfos

La semana pasada se estrenó en España José Emilio Gómez, cuarto con Lady Wulfrun. Se trata de un jockey con experiencia en Argentina, donde suma 22 victorias. Este jueves se asociará de nuevo con Óscar Anaya, preparador para el que monta por las mañanas, con el tres años debutante Billy Joe.



Sir Edward, su primer ganador del domingo.

A GALOPAR

ESTADÍSTICAS 2024

JESÚS LÓPEZ DOBLA VICTORIA Y SE SITÚA NOVENO

Es el sexto preparador por el total de pupilos ganadores: ocho

Jinete (89)	CC	1°	2°	3°	4°	5°	Premios	%1°	Ec.	10 últimas
1. V. Janacek	163	37	21	28	22	1	452.260	23	1	4 1 4 4 1 3 8 1 3 7
2. R.N. Valle	140	25	20	21	20	0	391.850	18	5	2 6 7 2 5 1 3 1 4 0
3. J. Gelabert	148	22	26	20	15	0	278.890	15	2	8 9 1 2 5 7 2 6 4 4
4. R. Sousa	133	21	33	23	13	0	296.250	16	5	2 5 2 3 3 1 4 2 2 1
5. C. Pérez	97	15	11	9	13	0	115.750	15	3	7 2 4 1 5 2 7 2 1 6
6. N. de Julián	113	14	9	9	17	0	135.200	12	0	1 1 5 4 2 6 6 3 1 1
7. B. Fayos	128	13	12	16	19	0	176.950	10	20	6 4 4 4 8 6 3 8 0 2
8. D. Sikorova	105	10	16	16	20	0	120.950	10	18	4 8 4 5 5 3 5 3 4 6
9. A. Werlé	35	5	7	5	3	0	141.300	14	14	0 4 6 4 6 2 6 8 6 2
10. Srta. Relaño, R.	9	5	0	2	1	0	25.850	56	1	3 1 1 5 1 1 1 4 3 2
11. B. Estupiñán	44	4	4	3	3	0	32.900	9	23	2 3 6 8 7 5 8 7 6 7
12. V. Alonso V.	56	4	3	4	7	0	45.000	7	3	4 3 3 1 7 9 7 7 7 0
13. L.C. Castillon	31	3	4	2	2	0	27.550	10	2	9 3 1 7 6 0 1 1 6 2
14. J.L. Borrego	42	3	3	4	4	1	33.800	7	0	1 9 9 9 7 5 9 3 9 4
15. R. Ramos	35	3	2	3	3	0	47.350	9	13	3 2 9 3 9 7 7 8 7 0
16. Srta. Horcajada, S.	8	3	2	2	0	0	20.200	38	0	1 1 2 1 3 2 5 3 4 5
17. Sr. Pineda, G.	6	3	2	0	1	0	18.300	50	0	1 1 1 4 2 2 5 3 1 4
18. D. Ferreira	20	2	4	1	1	0	18.000	10	1	5 1 8 2 3 9 4 7 0 9
19. Srta. Tena, C.	10	2	3	2	1	0	17.700	20	7	2 4 3 5 2 2 6 1 3 1
20. Sr. Sarabia, D.A.	19	2	2	1	8	1	21.100	11	6	2 2 5 6 4 8 1 3 4 4

Preparador (71)	NC	NG	CC	1°	2°	3°	4°	5°	Premios	%1°	Ec.	10 últimas
1. G. Arizcorreta	53	23	171	32	32	20	19	0	561.700	19	1	6 1 2 6 1 4 4 2 3 5
2. O. Anaya	60	28	214	46	30	29	35	0	507.050	21	0	1 4 2 3 3 6 1 7 3 4
3. A. Soto	25	10	75	11	11	10	6	0	163.750	15	1	4 1 7 4 1 6 3 1 2 5
4. P. Olave	21	6	55	7	13	10	7	0	158.650	13	1	2 1 2 7 2 5 1 6 5 2
5. Ch. Delcher	24	9	87	10	12	12	12	0	128.600	11	11	2 5 2 5 0 0 4 6 2 7
6. E.J. Arguinzones	35	9	108	12	9	8	9	0	116.450	11	10	9 3 2 3 5 6 2 6 7 4
7. J.M. Osorio	18	3	51	6	3	4	10	0	110.050	12	3	3 7 7 1 4 9 0 7 1 4
8. A. Tsereteli	23	7	68	9	7	8	11	0	100.400	13	1	4 1 2 2 1 7 9 3 8 5
9. J. López	21	8	74	8	6	8	5	0	78.300	11	0	1 3 9 8 1 5 8 4 5 0
10. M&M Racing	16	6	54	7	9	4	6	0	75.650	13	1	3 1 2 8 4 2 4 1 3 2
11. J.L. Maroto	10	4	40	6	9	3	2	0	64.800	15	1	2 1 6 2 2 2 3 0 0 0
12. F. Jiménez A.	11	4	44	4	3	9	6	0	62.800	9	1	3 1 4 9 3 9 4 7 5 0
13. J.C. Cerqueira	16	4	60	5	7	8	5	0	48.200	8	3	2 7 5 1 3 2 6 8 2 5
14. B. Rama	15	5	44	7	3	5	2	0	48.050	16	0	1 3 3 0 1 4 8 5 3 3
15. M. Alvarez	11	3	38	4	5	5	7	0	47.000	11	6	3 4 6 2 4 2 1 9 3 2
16. J. Jiménez	10	4	35	6	6	2	8	0	45.250	17	3	4 6 6 1 8 4 4 9 4 5
17. A. Sánchez M.	9	4	37	5	3	9	5	0	44.450	14	0	1 4 6 3 1 8 3 7 3 5
18. F. Rodríguez	9	1	35	1	6	9	4	0	40.900	3	1	2 1 6 5 6 6 5 3 0 2
19. J. Pereira	7	1	15	1	2	1	3	0	38.200	7	5	4 6 3 0 4 1 7 4 2 0
20. D. Farlete	7	2	24	2	6	7	2	0	29.850	8	0	1 2 1 3 5 7 2 5 3 2

Propietario (261)	NC	NG	CC	1°	2°	3°	4°	5°	Premios	Mejor caballo
1. Mediterráneo	26	13	86	16	20	17	7	0	287.950	Spirituale
2. Yeguada Rocío	26	12	70	17	12	6	9	0	261.200	Tetuán
3. Duque de Alburquerque	8	3	27	6	1	3	2	0	95.150	Lisicles
4. Peques	2	1	5	2	1	1	0	0	74.400	War of Dance
5. Reza Pazooki	6	4	18	7	2	3	1	0	73.300	Caccia di Diana
6. Martul	5	2	22	5	2	3	2	0	57.700	Azkar
7. Celso Méndez	10	3	35	4	6	4	6	0	48.850	Piaka
8. Cielo de Madrid	3	2	9	2	2	2	2	0	46.400	The Game
9. Salvador Márquez	5	3	17	4	3	3	1	0	46.100	Golden Voice
10. Yeguada AGF	6	1	15	2	2	1	1	0	45.000	X Rays
11. Zacarías Sarmiento	4	2	10	2	3	2	1	0	43.600	West of Wichita
12. Tinerfe	3	2	12	2	5	1	2	0	42.500	The Snapper
13. Isla de Fuerteventura	5	3	16	4	4	0	1	0	41.900	Octans
14. El Billetero	3	3	16	4	3	4	3	0	40.850	Maamur
15. Bolak	4	3	22	3	5	1	2	0	38.400	Ponce de León
16. Soñador	7	3	29	5	5	1	7	0	37.050	Iery
17. Oro Molío	2	2	9	6	0	0	0	0	33.500	Dark Before Dawn
18. Aterpe	2	2	10	3	2	2	0	0	33.000	Bruno
19. Best Horse	2	1	3	1	0	0	1	0	32.000	Media Storm
20. Caño Quebrado	5	3	23	3	2	3	3	0	31.500	Vamos Niño

Han corrido 542 caballos, 537 PSI, de los cuales 182 son 3 años y 41 son 2 años

¿Hace Clori 2.000 metros en San Sebastián?

Pedro Mercado

5ª CARRERA

La única experiencia de **Clori** en distancia superior a los 1.600 metros fue en San Sebastián (en esta misma carrera) y se tradujo en un mal resultado. Ahí radica la principal incógnita en el pronóstico, pues por valores destaca clara-

mente. A su fallo, **Villa de Leyva**, rehabilitada en el Beaumont donde estuvo cerca de la segunda plaza, es la opción más fiable.

Selección: Clori

Alternativa: Villa de Leyva



A rayas, cuarta de Lovely Diamond en la preparatoria del María Cristina 2023.

2ª CARRERA

Orión tuvo una recta final incómoda en su última salida, y, cuando pudo poner su remate, dos de sus rivales habían cruzado ya por el poste de meta. En este lote destaca poderosamente y le veo como uno de los grandes favoritos de la jornada. **Luna Rossa** viene de estar bien batida en el Beaumont, antes lo hizo mejor en el Nacional y la escala juega a su favor respecto a los caballos de cuatro y más años.

Selección: Orión

Alternativa: Luna Rossa

3ª CARRERA

Rayc estuvo muy batido en su anterior

carrera, en la que partía como gran favorito. Llevaba un tiempo sin correr y espero que este día se acerque al valor que había mostrado con anterioridad, con el que no tendría problemas para imponerse. No fue buena la experiencia en la fibra de **Lord Larache**. De vuelta al verde y en una pista que favorecerá su forma de correr valiente, le veo como la principal alternativa. **Xandra** baja de distancia tras una serie de actuaciones flojas. En Dos Hermanas parecía una potranca de cierta calidad y conviene no olvidarla.

Selección: Rayc

Alternativas:

Lord Larache - Xandra

4ª CARRERA

Los dos corredores que encabezan la escala son otra clase respecto al resto. **Starshadow** apretó a **Astral** en su más reciente compromiso, aval suficiente para recomendarla, con la duda de su adaptación a un hipódromo en el que corrió discretamente con anterioridad. **Marchelo** ofrece su mejor valor en San Sebastián y ganó una carrera de perfil similar en la primavera. **Viking City** llevaba una buena trayectoria en Francia y algo no fue bien con él en su última aparición. Ganador en la pista y bien situado acorde a su valor gallo.

Selección: Starshadow

Alternativas: Marchelo - Viking City

6ª CARRERA

Veremos realizó dos buenas actuaciones el pasado otoño tanto en el Benítez de Lugo como en el Memorial Duque de Toledo. Esta primavera dejó un cuarto puesto cerca del segundo en un hándicap de categoría C para estar muy batida en el resto de competiciones. Aunque se estrena en el hipódromo, me quedo con ella sin mucho entusiasmo con **Grazalema** como segunda baza de vuelta a la pista en que mejores resultados obtuvo en primavera, con un segundo y un primer puesto por delante de **Hebe**.

Selección: Veremos

Alternativa: Grazalema

MARISCO
TABERNA



EL BOQUERÓN

Marisquería
1949

Pedro Andrés Simón
(Cerrado los Miércoles)

C/. Valencia, 14
Teléf. 91 527 63 80
Móvil: 618 603 711

28012 MADRID

Especialidad en marisco,
ensalada y merluza.

Parking público en c/ Valencia, 19

CABALLOS A SEGUIR (07/07/24)

Patrocinado por MARISQUERÍA EL BOQUERÓN

✖ Los veteranos **Port Galland** y **Chiquitín** se pelearon durante toda la recta del premio Belle Epoque, pero los cuatro cuerpos que le sacaron a la novata **Aulide** no fueron más que los que ésta cedía en la curva. Tiene dinero la yegua del **Duque**.

✖ **Bailén** no confirmó su favoritismo en la primera parte de hándicap, pero nos gustó cómo corrió. El verano pasado sumó en sus cuatro salidas donostiarras aunque no ganó hasta la tercera. Hay que insistir con él.

✖ **First Crowd**, la menos apostada del premio Hipotour con un 21/1, cobró por primera vez en el año e intuimos que, tal como progresó en la recta, puede ser la próxima ganadora de la familia **Alonso**.

SAN SEBASTIÁN

DOMINGO 14.07.24 - PESO 17.00 • QUÍNTUPLE PLUS 1^a CARRERA**1^a** 17.30 h
**PREMIO (226) SHEIKH ZAYED
BIN SULTAN AL NAHYAN
(P.R.Á.) (Listed)**
1.600
HIERBA

10.000, 4.250, 2.150, 1.080, 520 €
 Ganador,
 Gemela en orden y Tripletta

4 años en adelante inscritos en el Stud-Book árabe de sus países de origen con dos generaciones y afiliados a la WAHO, que no hayan ganado una carrera de Grupo 1 o de Grupo 2. Pesos: 4 años: 57 k; 5+ años: 58 k. Recargos no acumulables: 1 k a todo ganador y 2 k a los ganadores de una carrera de Grupo 3 o Listed.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPC.
Marcel Mezy P. Sogorb Ecart:0	1	ICHAN DE BOZOULS (FR) (5)(8) Mahabb y Jidwiche de Bozouls (Darweesh) 6 a.- C. c. 1 8 7 / 6 en 157, E515 y E222	51.900	59		A. Gutiérrez Val (6%) - Ecart:0	2	Cc: 21. 1º(5). 2º(4). 3º(2). 4º(0) Días: 38 16(1) , 16(8), 14(7), /14(6), 15(2), 16(5) Ganador (3) en 14, 16(4)	A
Ec Royal d'Oman F. Sánchez Ecart:3	2	FATEENAH (FR) (4)(8) Dahess y Maxennes (Al Sakbe) 6 a.- Y. c. 5 2 5 / 1 en E545 y E462	141.596	58		M. Forest Ecart:16	5	Cc: 18. 1º(6). 2º(5). 3º(2). 4º(2) 54 20(5), 16(2), 16(5), /17(1), 14(1), 14(2) Ganadora (0) en 14(4), 16, 17	A
Ch Yasmeen Al-T X. Thomas Demeaulte Ecart:10	3	ASSLAN AL SHAHANIA (FR) (4) AF al Buraq y Celeste de Ghazal (Madjani) 4 a.- Y. tor. 3 2 / 4 4 en E545, E400 y E905	40.200	57		G. Guedj Ecart:19	3	Cc: 6. 1º(2). 2º(1). 3º(1). 4º(2) 54 20(3), 20(2), /20(4), 20(4), 19(1), 18(1) Ganadora (0) en 18, 19	A
C Iman Al-Thani F. Rohaut Ecart:0	4	AMEERA AL SHAHANIA (FR) (3) Jaafer ASF y Princesse Monlau (Munjiz) 4 a.- Y. c. 5 3 / 1 9 en E580, E462 y E1185	17.150	56		M. Lauron Ecart:2	1	Cc: 6. 1º(1). 2º(1). 3º(1). 4º(0) 47 21(5), 16(3), /20(1), 20(9), 21(2), 16(12) Ganadora (0) en 20	C
Guy Neivens D. Morisson Ecart:8	5	ENDLESS (USA) (5) Valiant Boy y Sand Witchh (Burning Sand) 4 a.- Y. tor. 1 3 5 2 2 en E1191, E1126 y E997	10.100	55		C. Cadel Ecart:8	4	Cc: 5. 1º(0). 2º(2). 3º(1). 4º(0) 214 /16(3), 20(5), 16(2), 17(2), 22(13) No Ganadora	C

PRONÓSTICO

(2) FATEENAH - (1) ICHAN DE BOZOULS
(3) ASSLAN AL SHAHANIA - (4) AMEERA AL SHAHANIA

1	Triple vencedor en San Sebastián, segundo en este Listed en 2023, parece inferior a alguno pero su gusto por la pista es un plus. Valor 44,5 CHANCE COMO EL QUE MÁS.	1
2	Doble ganadora de Listed y doble segunda de Grupo 2, con su valor 49 galos es una fuerza mayor. Quinta reciente de Grupo 2 pagando los 2.000 metros. SÓLIDA BAZA.	2
3	En el dinero en sus seis actuaciones, valor 47,5 francés colocada de Grupo 1 y Grupo 2, tiene batidos a varios rivales inscritos, si bien nunca ha corrido por debajo de 1.800 m. SÍ SE ADAPTA, MUY PELIGROSA.	3
4	Parece mejor con dos curvas, su mejor día lo tuvo en Pau y es un valor inferior (44) a varios. SIN CONFIANZA.	4
5	Apuntó en su última, en 1.600, pero fue en diciembre de 2023 y en la fibra. Un propio hermano suyo no destacó en su carrera en San Sebastián. Valor 45 FR. REAPARECE. DIFÍCIL.	5

**Sementales con ganadores de Grupo/ Listed en Europa desde 2021 inclusive
con productos participantes esta semana en España**

Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media
American Devil	1	1.600	3,0	Expert Eye	2	1.300	2,0	Noozhoh Canarias	1	1.900	3,0
Archipenko	2	2.300	3,0	Free Eagle	5	2.240	3,8	Olympic Glory	9	1.911	4,3
Awtaad	10	1.990	3,5	Gleneagles	36	1.878	3,2	Power	9	1.622	4,4
Bated Breath	10	1.250	3,7	Havana Gold	8	1.288	2,6	Profitable	12	1.142	3,3
Birchwood	3	1.733	3,7	Iffraaj	19	1.626	4,5	Roaring Lion	7	2.229	3,3
Bungle Inthejungle	8	1.113	2,5	Invincible Spirit	28	1.482	3,6	Showcasing	21	1.205	2,9
Cable Bay	7	1.114	3,9	Ivawood	1	1.000	4,0	Sixties Icon	1	1.200	2,0
Camacho	3	1.267	3,0	James Garfield	1	1.000	2,0	Soldier's Call	1	1.200	2,0
Camelot	38	2.263	3,4	Johnny Barnes	1	1.400	2,0	Style Vendome	1	1.600	4,0
Cloth of Stars	3	2.000	3,0	Kodiac	36	1.394	2,8	Tamayuz	6	2.267	3,5
Cotai Glory	9	1.222	2,1	Lope de Vega	78	1.810	4,0	The Grey Gatsby	8	1.938	3,3
Cracksman	11	1.991	2,8	Massaat	1	1.600	3,0	Toronado	8	1.638	3,6
Dabirsim	5	1.930	2,6	Muhaarar	27	1.728	3,4	Ulysses	14	1.921	3,5
Dark Angel	64	1.462	3,8	Myboycharlie	5	2.300	3,0	Zarak	31	1.939	3,3
Elvstroem	1	2.000	5,0	New Bay	22	1.714	3,4	Zoffany	26	2.050	3,7
Estidhkaar	1	1.600	3,0	Night of Thunder	42	1.590	3,6				

2ª 18.02 h

**PREMIO (227) ASOCIACIÓN DE LA
PRENSA DEPORTIVA DE GIPUZKOA**
(Nacidos y Criados en España y asimilados)

2.000 HIERBA

5.500, 2.200, 1.100, 550 €
Ganador, Colocado (1º y 2º),
Gemela y Tripleta

3 años en adelante nacidos y criados en España que desde 09/23 no hayan ganado un premio de 15.000 €.
Pesos: 3 años: 54 k; 4+ años: 58 k. Recargos: 1 k por cada 6.000 € en premios y colocaciones desde igual fecha.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPCI.
Breeding Horse	1	BABY GROOM (3) Nelson Groom y Bipolar (Denver County) 6 a.- C. c. 3 4 0 / 2 en 161, 140 y E28	56.050	59,5	32	3	Cc: 37. 1º(5). 2º(8). 3º(4). 4º(5) Días: 38 20(3) , 20(4), 24(12), /20(2), 21(2), 20(1) Ganador (3) en 20(5)	-2 B
J. Pereira	2	Zul (C. Buesa) Kool Kompany y Kuboki (Fol Parade) 4 a.- Cas. c. 4 6 6 1 4 en 179, 152 y 98	11.950	59,5	32 (-1,5)	1	Cc: 9. 1º(1). 2º(0). 3º(1). 4º(2) 24 19(4), 24(6), 28(6), 22(1), 19(4), /19(3) Ganador (0) en 22	0 A
Yda. Militar	3	UROLA (3)(8) Gael Legacy e Itaquí (Dyhim Diamond) 4 a.- C. c. 5 4 1 / 4 en 158, 101 y 69	14.000	59,5	33	6	Cc: 9. 1º(1). 2º(2). 3º(2). 4º(3) 38 16(5), 20(4), 16(1) , /16(4), 16(4), 15(2) Ganador (1) en 16	-2 C
J.P. Espinosa	4	PIAKA (5) Lightning Moon y Opikkopi (Gentlewave) 4 a.- Y. c. 1 2 1 9 0 en 164, 142 y 118	10.800	58	26 ^M	4	Cc: 10. 1º(2). 2º(1). 3º(0). 4º(0) 35 18(1), 18(2), 18(1), 18(9), 16(14), 18(8) Ganadora (0) en 18(2)	-3 B
Celso Méndez	5	ORION Noozoh Canarias y Good Morning Star (Shirocco) 3 a.- C. c. 3 4 1 3 / en 196, 131 y 97	17.700	56	32-36,5	2	Cc: 7. 1º(2). 2º(0). 3º(3). 4º(1) 15 18(3), 22(4), 20(1), 18(3), /16(3), 14(1) Ganador (0) en 20 /14	0 A
M. Alvarez	6	LUNA ROSSA First Eleven y Catskill Flyer (Rip Van Winkle) 3 a.- Y. c. 8 5 1 / 2 en 155, 131 y 73	14.200	54,5	27,5-32 (-0,5) ^m	5	Cc: 6. 1º(1). 2º(1). 3º(2). 4º(0) 42 24(8), 22(5), 21(1), /15(2), 14(3), 14(3) Ganadora (0) en 21	-2 B
G. Rodríguez								
A. Tsereteli								

PRONÓSTICO**(5) ORION - (2) EMPTY POCKETS****(1) BABY GROOM - (4) PIAKA**

1	Con sólo tres carreras en el año y un descanso de cuatro meses, le espera un verano rentable. Viene de avisar, aunque no sale bien de peso.	VIGILANTES.	1
2	No ha confirmado su espectacular triunfo de principios de primavera. En peso y puede favorecerle el cambio de pista.	CUIDADO.	2
3	Después de haber ganado en su reaparición en el año, parece haberse estancado y es mejor en la milla.	CUESTIONABLE.	3
4	Doble ganadora en primavera, se la ve pletórica y no ha marcado techo, aunque la escala juega en su contra.	SORPRESA.	4
5	Muy rendidor, debió estar más cerca en la última y sale muy en peso. Nuevo en la pista.	PELIGRO.	5
6	Marcó techo en Nacional y Oaks, pero este es otro nivel y la escala es muy manejable.	ALGO CUENTA.	6

**Manuel Álvarez****“Creo que Piaka puede tener más valor del que ha demostrado”**

“Después de estar un año parada, ha ido subiendo poco a poco. Creo que puede tener más valor del que ha demostrado. Está trabajando muy bien con Villa de Leyva, quiero ver hasta dónde puede llegar, aunque no será fácil batir a Orión”.

¡VEN CON HIPOTOUR AL HIPÓDROMO DE SAN SEBASTIÁN!

Visita "Día de Carreras"

Disfruta del Hipódromo de San Sebastián guiado por jinetes profesionales

Visita "Día de Entrenamientos"

Descubre el día a día de los caballos de carreras... ¡y acaricia a los campeones!

"Lasterketa egun bat" bisitaldia

Gozatu Donostiarra
hipodromoaz zaldizko
profesionalek gidatuta

Ezagutu lasterketetako zaldien
eguneroko entrenamenduak... eta
laztandu irabazleak!

¡Domingos hasta el 18 de agosto!

¡Infórmate!

HIPOTOUR

3^a 18.34 hPREMIO (228)
AUTOCARES DAVID**1.600**
HIERBA**5.000, 2.000, 1.000, 500 €**
Ganador, Colocado (1º y 2º),
Gemela y Tripleta

3 años que no hayan ganado. Peso: 57 kilos. Recagos: 1 kilo por cada 5.000 € en colocaciones.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. O.P.C.
A F F S-Monten. F. Rodríguez Ecart:1 (3%)	1	LORD LARACHE (FR) Dabirsim y Sierra Leona (Elusive City) 3 a.- C. c. osc. 5 3 2 4 4 en 181, 163 y 124	10.750	59	31 (-1)^m	6		Cc: 10. 1º(0), 2º(2), 3º(2), 4º(3) 12(5), 14(3), 14(2), 16(4), 12(4), /15(2) No Ganador.	Días: 24 A 1 c en: 14
Yda. Escalona M. Alonso R. Ecart:20 (0%)	2	EL CANTIZAL (FR) Erasmus y Más Madera (Rail Link) 3 a.- C. c. 5 0 1 7 en E756, E614 y E975	500	57		5	A. Gutiérrez Val (6%) - Ecart:0	Cc: 3. 1º(0), 2º(0), 3º(0), 4º(0) 16(5), 15(12), /15(7) No Ganador	? C
D Alburquerque J.M. Osorio Ecart:3 (12%)	3	EURIALO (8) Abdel y Miss Mumtaz (Lope de Vega) 3 a.- C. a. 4 4 5 8 / en 172, 154 y 136	1.950	57	26	2	J. Gelabert (15%) - Ecart:2	Cc: 5. 1º(0), 2º(0), 3º(0), 4º(3) 17(4), 12(4), 21(5), 20(8), /15(4) No Ganador	31 -6 B
Yda. Rocío G. Arizcorreta Ecart:1 (19%)	4	OQUENDO (IRE) (5) Gustav Klimt y Danehill Dreamer (Danehill) 3 a.- Cas. c. 4 2 4 en 159, 102 y 56	3.300	57	29	8	R. Ramos (9%) - Ecart:13	Cc: 3. 1º(0), 2º(1), 3º(0), 4º(2) 20(4), 15(2) , 16(4) No Ganador	38 -6 B
A F F SL F. Rodríguez Ecart:1 (3%)	5	RAYC (FR) Massaat y Dutch Cat (Dutch Art) 3 a.- C. c. 6 3 2 en 186, 84 y 56	4.600	57	31	1	R. Sousa (16%) - Ecart:5	Cc: 3. 1º(0), 2º(1), 3º(1), 4º(0) 18(6), 16(3), 16(2) No Ganador	22 0 A
Best Horse J. Pereira Ecart:5 (7%)	6	PRINCESSE CHLOE (FR) Toronado y Voie des Tsars (Early March) 3 a.- Y. c. 8 9 0 0 / en E324, E264 y E158	2.300	55,5		4	H. Mouesan Ecart:15	Cc: 8. 1º(0), 2º(0), 3º(0), 4º(1) 15(8), 16(9), 21(10), 20(10), /16(4), 16(6) No Ganadora	100 ? C
Yda. Militar J.P. Espinosa Ecart:2	7	VERSALLES (8) Gael Legacy y Jutlandia (Dyhim Diamond) 3 a.- Y. c. Debutante	0	55,5		7	L.C. Castillon (53,5) (10%) - Ecart:2	22-02-21 Criador: Veguada Militar	Deb C
Nanina J. Calderón Ecart:28 (6%)	8	XANDRA (FR) Zarak y La Atalaya (Montjeu) 3 a.- Y. a. 0 5 0 5 7 en E700, 121 y E342	0	55,5	29	3	B. Fayos (56) (10%) - Ecart:20	Cc: 5. 1º(0), 2º(0), 3º(0), 4º(0) 16(12), 21(5), 21(11), 18(5), 18(7) No Ganadora	16 -4 B

PRONÓSTICO

(5) RAYC - (1) LORD LARACHE
(3) EURIALO - (8) XANDRA

1	Perdió valor en su primera en fibra, pero llevaba siete colocaciones en hierba y en este lote tiene mucho a favor para salir de maiden. Pista ideal para llegar a la milla.	OPORTUNIDAD.	1
2	Madre tercera en su única actuación, hermana del campeón Sir Andrew. Tres salidas en Francia sin subir al podio.	VAMOS A VALORARLO.	2
3	Ha mejorado con la bajada de distancia y tiene cierto progreso, pero en el lote hay varios con más valor.	UNA COLOCACIÓN MENOR.	3
4	Ha cobrado en sus dos salidas donostiarras, mejor en 1.600 que luego en dos curvas. Tiene mejora.	ALGO COBRA.	4
5	No confirmó favoritismo en la anterior, pero en sus dos primeras carreras marcó valor para destacar en esta compañía. Seguro que progresá.	GRAN CARTEL.	5
6	No ha pasado de la cuarta plaza en sus ocho salidas francesas y sus ultimas carreras son a la baja.	NO LA VEMOS.	6
7	Su madre (sólo corrió una vez sin figurar) lucía un origen bien guapo, pero únicamente ha producido maidens y no corredores.	CUESTA CONFIAR.	7
8	Hermana del campeón Hipódamo de Mileto hasta ahora no ha confirmado apuntes. Viene de probar en la milla en La Teste sin éxito.	SE ESPERA MEJORA.	8



Y no olvide, la última hora de las carreras, cada día, en Twitter en @AgaloparTurf

4ª 19.06 hPREMIO (229)
ONDA VASCA

(Hándicap - 2ª Parte) (+28,5 / 33,5)

2.200
HIERBA**4.500, 1.800, 900, 450 €**
Ganador, Colocado (1º y 2º),
Gemela y Tripleta

3 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPCI.
Bernardo R. Avial Ecart:4 (21%)	1	MARCHELO (IRE) Camelot y Tessa Reef (Mark of Esteem) 6 a.- Cas. c. 5 5 2 1 6 en 161, E537 y 101	56.310	63	29,5 (-1)	8 C.A. Loaiza (62) Ecart:4		Cc: 47. 1º(4). 2º(6). 3º(9). 4º(3) 20(5), 23(5), 20(2), 22(1), 21(6), 20(6) Ganador (4) en 20(2), 22 /14	-2 B
Celso Méndez M. Alvarez Ecart:6 (11%)	2	STARSHADOW (GB) (5) Recoletos y My Broken Drum (Slickly) 4 a.- Y. c. osc. 2 8 5 4 1 en 176, 123 y 95	19.350	62	28,5	3 D. Sikorova (60) (10%) - Ecart:18		Cc: 19. 1º(2). 2º(2). 3º(1). 4º(2) 24(2), 22(8), 22(5), 22(4), /21(5), 22(2) Ganadora (0) en 22, 23	0 A
Febana A. Sánchez M. Ecart:0 (14%)	3	SANBER (FR) (8) Elvstroem y Healing Dream (Montjeu) 4 a.- Cas. c. 4 3 8 9 9 en 204, 176 y 160	48.770	58,5	25 m	7 R. Sousa (16%) - Ecart:5		Cc: 31. 1º(1). 2º(5). 3º(4). 4º(4) 24(4), 24(3), 20(8), 18(9), 22(9), 20(5) Ganador (0) en 24	0 A
Lagunilla A. Sánchez M. Ecart:0 (14%)	4	PORT GALLAND (FR) (5)(7)(8) H1 15.050 American Devil y La Garnerie (Country Reel) 3 a.- Cas. neg. 1 3 3 3 5 en 212, 159 y E441	15.050	58	24,5-29,5 (+1,5) M	5 J.L. Borrego (7%) - Ecart:0		Cc: 13. 1º(1). 2º(0). 3º(5). 4º(1) 20(1), 20(3), 26(3), 15(3), 20(5), 20(3) Ganador (1) en 20	-2 B
Esgueva T. Callejo S. Ecart:45	5	VIKING CITY (FR) (5)(8) 42.250 Lucayan y Machica (Elusive City) 5 a.- Cas. c. 0 1 5 2 2 en E681, E583 y E463	42.250	57	23,5 (+2,5)	2 B. Fayos (10%) - Ecart:20		Cc: 35. 1º(5). 2º(4). 3º(3). 4º(4) 23(12), 24(1), 24(5), 20(2), 24(2), /21(9) Ganador (1) en 20, 22, 24(2), 26	0 B
Annua Racing J.C. Rosell Ecart:3 (6%)	6	UPSILON (GB) (8) 32.900 New Bay y Manarya (Manduro) 6 a.- C. a. 1 2 2 8 5 en 160, 103 y 81	32.900	56,5	23 (+2)	6 J. Gelabert (15%) - Ecart:2		Cc: 33. 1º(4). 2º(6). 3º(5). 4º(3) 20(1), 20(2), 22(2), 22(8), 21(5), /22(3) Ganador (3) en 20(3), 21	-2 B
Prodesol E. Puente Ecart:12 (4%)	7	SIXTEEN TONS (FR) (8) 12.800 Sixties Icon y Patuano (Choisir) 4 a.- Y. c. 8 9 0 2 1 en 103, 81 y E301	12.800	54	20,5 (-2) M	9 L. Martínez (51,5) Ecart:43		Cc: 12. 1º(1). 2º(1). 3º(3). 4º(2) 20(8), 22(9), 23(10), 25(2), /16(10), 26(1) Ganadora (0) en 26	-2 C
Julian Stables D. Farlete Ecart:0 (8%)	8	WALKCZAK (FR) 17.800 Hunter's Light y Waritta (Canford Cliffs) 5 a.- Y. c. 5 1 3 4 8 en 160, E496 y 103	17.800	52,5	19 m	1 N. de Julián (53) (12%) - Ecart:0		Cc: 23. 1º(2). 2º(1). 3º(6). 4º(2) 20(5), 26(1), 20(3), 22(4), 16(8), 17(3) Ganadora (1) en 26 /14	-1 C
Mafius J.C. Rosell Ecart:3 (6%)	9	SOFUNNY (IRE) 27.800 Zoffany y Stars so Bright (Sea the Stars) 5 a.- Y. c. 2 2 6 3 6 en 160, 127 y 99	27.800	52	17 m	4 V. Alonso V. (51) (7%) - Ecart:3		Cc: 31. 1º(0). 2º(12). 3º(4). 4º(2) 20(2), 22(2), 22(6), 22(3), 22(6), 21(2) No Ganadora. A 1 c en: 20, 21(2), 22(3), 23	0 B
Agrado Ch. Delcher Ecart:11 (11%)	10	USHUAIA H1 0 Postponed y Rivara (Gb) (Red Ransom) 3 a.- Y. c. 0 8 0 en 186, 159 y 130	0	52	15-20	10 A. Martínez (51) (13%) - Ecart:1		Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 18(15), 20(8), 22(12) No Ganadora	? C

PRONÓSTICO

(2) STARSHADOW - (3) SANBER

(1) MARCHELO - (4) PORT GALLAND

1	Llega un tanto sujeto al verano, pero le gusta la pista y tiene nivel para destacar en segunda parte.	COLOCACIÓN.	1
2	Viene de perder por un cuello en Madrid, le queda algo de progreso y no desentonó en su única donostiarra.	CUIDADO.	2
3	Se ha mostrado en sus dos últimas carreras en Madrid, pero en San Sebastián no termina de encontrarse. Situado.	DUDAS.	3
4	El domingo salió de maiden, pasa una buena racha, pero le han penalizado con kilo y medio y le costará más.	APOSTAMOS POR OTROS.	4
5	Disfrutó de una rentable primavera en Francia y el verano pasado ganó en la pista. Nos sale en peso.	CON CHANCE.	5
6	Con la última lleva ya tres triunfos en la pista y con su forma seguro que asimila los dos kilos de subida en el hándicap.	OTRA VEZ AHÍ.	6
7	Muy batido en sus dos carreras en sus dos carreras en la temporada de primavera, no corre desde abril y tendrá que afinarse.	NO SE LE ESPERA.	7
8	Se ha ganado un dinerillo esta primavera y se maneja en la pista, pero hay otros mejor situados en este lote.	BAZA SECUNDARIA.	8
9	Recuperó el punto en sus dos últimas en Madrid y San Sebastián y nunca ha estado tan abajo en el hándicap.	NO LEJOS.	9
10	Tiene decentes papeles, debutó en mayor y todavía no ha dado valor en sus tres salidas. Primer hándicap.	TIENE QUE AVISAR.	10



Manuel Álvarez

“No creo que Starshadow sea de segunda parte de hándicap”

“Tuvo problemas en Sevilla y ha ido mejorando poco a poco. En su última carrera casi gana.”

“No creo que sea de segunda parte de hándicap y le vendría bien una pista blanda”.

V.2 VENTA DE YEARLINGS



20 de Agosto
DEAUVILLE

Una selección de **189** yearlings
con **físicos precoces**

CATÁLOGO EN LÍNEA
en www.arqana.com y la aplicación Equineline

5ª 19.38 h
PREMIO (230)
DONOSTIA SAN SEBASTIÁN TURISMO
(Yeguas) (Categoría C)

2.000
HIERBA
8.000, 3.200, 1.600, 800 €
Ganador, Colocado (1º y 2º),
Gemela y Tripleta

Yeguas de 3 años en adelante. Pesos: 3 años: 54 k; 4+ años: 58,5 k.
Recargos por premios obtenidos desde 09/23: 1,5 k a las ganadoras de un premio de 9.000 € y 3 k a las ganadoras de un premio de 15.000 €.

PROPIETARIO PREPAR. (Efec)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. Opc.
					JOCKEY (Efec)			
Mediterráneo G. Arizcorreta Ecart:1 (19%)	1	CLORI (IRE) Cotai Glory y Kandykaine (Montjeu) 4 a.- Y. c. 3 1 2 1 / en 199, 156 y 96	39.800	58,5	40^M (16%) - Ecart:5	2	Cc: 11. 1º(4). 2º(2). 3º(1). 4º(1) 16(3), 16(1), 16(2), 16(1) , /16(6), 16(5) Ganadora (1) en 16(4)	0 B
La Bardena A. Sánchez M. Ecart:0 (14%)	2	ONE MORE NIGHT (FR) (3) The Grey Gatsby y Aster Nox (Elusive Quality) 5 a.- Y. a. 6 1 0 1 3 en 185, 161 y 123	94.845	58,5	34 M. Lauron Ecart:2	6	Cc: 56. 1º(5). 2º(5). 3º(9). 4º(8) 16(6), 20(1) , 22(10), 20(1) , 22(3) , 22(2) Ganadora (2) en 17, 20(2), 21(2)	-4 C
Stand Carmo J. Pereira Ecart:5 (7%)	3	QUELI (POR) Lorgan y Waterville (American Post) 4 a.- Y. c. 1 1 2 1 / en E624, E336 y E279	2.000	58,5	1 H. Mouesan Ecart:15	1	Cc: 8. 1º(3). 2º(2). 3º(0). 4º(0) 17(1), 16(1), 14(2), 15(1), /16(10), 16(2) Ganadora (0) en 15, 16, 17	? C
Royal Gait M. Alonso R. Ecart:20 (0%)	4	SALMARAK (FR) Zarak y Loucelles (Le Havre) 4 a.- Y. tor. 3 0 4 8 5 en E680, E565 y E420	46.635	58,5	37 (-1)^m A. Gutiérrez Val Ecart:0	5	Cc: 21. 1º(1). 2º(3). 3º(5). 4º(2) 23(3), 19(10), 22(4), 24(8), 27(5), /24(11) Ganadora (1) en 22	-4 B
Celso Méndez M. Alvarez Ecart:6 (11%)	5	VILLA DE LEYVA (FR) Bated Breath y Desilusión (Dyhim Diamond) 3 a.- Y. c. 3 9 5 2 1 en 155, 125 y 87	35.600	55,5	34-38,5 (+1,5) D. Sikorova (10%) - Ecart:18	4	Cc: 9. 1º(2). 2º(1). 3º(4). 4º(0) 24(3), 16(9), 14(5), 18(2), /16(3), 15(1) Ganadora (0) en 11, 15	-2 A
D Alburquerque J.M. Osorio Ecart:3 (12%)	6	HETERA (IRE) (4) Abdel y Aspasia de Mileto (Hurricane Run) 3 a.- Y. c. osc. 0 1 3 0 / en 155, 130 y 107	9.200	54	29,5-34^M J. Gelabert (15%) - Ecart:2	3	Cc: 5. 1º(1). 2º(0). 3º(1). 4º(1) 24(10), 22(1), 22(3), 21(13), /16(4) Ganadora (0) en 22	-5 B

PRONÓSTICO**(5) VILLA DE LEYVA - (4) SALMARAK****(6) HETERA - (1) CLORI**

1	Ha subido de valor este año y es ganadora en la pista, pero el verano pasado probó en esta carrera por primera y única vez en dos curvas y sólo pudo ser cuarta. En peso.	NO LA DESCUIDAMOS.	1
2	Doble ganadora este año en la pista y en la distancia, pero en el lote hay varias con más valor.	BAZA SECUNDARIA.	2
3	Triple ganadora en Portugal este año, pero la vimos este invierno en Dos Hermanas y no es yegua de este nivel.	PAPEL MENOR.	3
4	Tercera del Oaks, ganadora en la pista el verano pasado, ha perdido valor este año, pero se espera mejora en la temporada. Distancia algo corta.	EN TODOS LOS BOLETOS.	4
5	Viene de demostrar en el Oaks que lo suyo son las dos curvas a pesar de que su madre fue millera (tercera del Gobierno Vasco). Con progreso.	PELIGRO.	5
6	Arriesgó demasiado en el Oaks y se desgastó antes de tiempo. Tiene mejora y el trazado puede motivarla.	ATENCIÓN.	6

**Manuel Álvarez****“Villa de Leyva está más seria y se emplea más tras el Oaks”**

“Después del problema que tuvo en la Poule, ha ido a más. Está trabajando muy bien. Está más seria y se emplea más. No lo hizo mal el año pasado en San Sebastián. Es una prueba para ver si podemos correr el María Cristina”.

**Miguel Alonso****“Salmarak está guapa y ha cogido peso”**

“Es una yegua que en invierno y primavera se viene un poco abajo con los celos, y pierde peso. Últimamente no está viajando bien y queremos oxigenarla corriendo en San Sebastián. Es un lote con pocos participantes, parece que la pista va a estar de su gusto, está guapa y ha cogido peso; es una buena oportunidad para resurgir y recuperar sus buenos valores”.

Cómo leer el programa de participantes de A Galopar**Información de cada caballo:**

- Propietario y entrenador (carreras desde su última victoria y su porcentaje de triunfos).
- Nombre, nacionalidad (si no es español), padres y abuelo materno, edad, sexo, capa, últimas actuaciones y su número de referencia.
- Kilos a llevar.
- Valor oficial (si lo tiene) y diferencia respecto a su anterior carrera, cajón de salida, jockey (con posible re-
- cargo/descargo de peso y sus carreras disputadas desde su última victoria y su porcentaje de triunfos).
- Historial (carreras, primeros, segundos...), días sin correr, seis últimas actuaciones (distancia y puesto) y distancias de sus triunfos (en caso de caballos no ganadores, distancias en las que he terminado cerca del ganador).
- Nuestra opinión sobre sus opciones y una valoración propia.

6^a 20.10 h
PREMIO (231)
GARDA SEGURIDAD
(Hándicap - 1^a Parte) (+28)

2.200
HIERBA

5.500, 2.200, 1.100, 550 €
Ganador, Colocado (1^o y 2^o),
Gemela y Tripleta

3 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPCI.
		JOCKEY (EFEC)						
D. Farlete	1	HEBE (4) Abdel y Livila (Manduro) 4 a.- Y. neg. 1 9 2 4 1 en 201, E518 y 104	37.900	63	35 (+2,5)	4	Cc: 17. 1 ^o (3). 2 ^o (4). 3 ^o (1). 4 ^o (2) Días: 10 24(1), 24(9), 20(2), 22(4), 24(1), 26(6) Ganadora (0) en 24(3)	-2 B
R. Avial	2	GAHERIS (GER) (8) Camelot y Guavia (Invincible Spirit) 6 a.- Cas. c. 8 0 3 0 8 en E642, E584 y E522	50.370	63	35 (-1)	1	Cc: 39. 1 ^o (4). 2 ^o (3). 3 ^o (7). 4 ^o (6) 34 30(8), 24(16), 30(3), 22(15), 20(8), 20(1) Ganador (3) en 18, 20(3)	-2 B
J.M. Osorio	3	VEREMOS (GB) Postponed y Tuent (Notnowcato) 5 a.- Y. c. 4 6 4 6 / en 169, 147 y 113	14.250	61,5	33,5 (-1)	5	Cc: 15. 1 ^o (1). 2 ^o (1). 3 ^o (3). 4 ^o (3) 31 19(4), 22(6), 18(4), 22(6), /24(7), 22(4) Ganadora (0) en 20	0 A
G. Arizcorreta	4	GRAZALEMA (GB) Cracksman y Smiling Blue Eyes (Dynasty) 4 a.- Y. c. 5 6 1 2 6 en 197, 176 y 104	27.500	60,5	32,5 ^m	3	Cc: 12. 1 ^o (3). 2 ^o (1). 3 ^o (3). 4 ^o (0) 15 22(5), 24(6), 20(1), 22(2), 22(6), /22(3) Ganadora (1) en 20, 23 /16	0 B
E. Puente	5	PERALTA (IRE) (8) Zoffany y Kirinda (Tiger Hill) 6 a.- Y. c. 4 1 9 1 5 en 78, 241 y 269	21.900	59	31 (-1) ^m	2	Cc: 13. 1 ^o (1). 2 ^o (1). 3 ^o (2). 4 ^o (3) 100 22(4), /16(9), /22(5), 16(6), 14(8), /20(6) Ganadora (0) en 24	-1 C

PRONÓSTICO

(3) VEREMOS - (2) GAHERIS
(4) GRAZALEMA - (1) HEBE

1	Llega en el mejor momento de su vida y lo hizo bien en su única en la pista, aunque no parte regalada de peso en el hándicap.	NO LEJOS.	1
2	No son buenas sus últimas salidas en Francia, pero le tiene tomada la medida a la pista y sabe llevar las escalas altas.	CON OPCIONES.	2
3	Hasta el momento no ha progresado como se esperaba con la edad, pero tiene potencia para ganar un hándicap de este nivel. Debuta en la pista.	PELIGRO.	3
4	Muy batida en sus recientes salidas en Madrid, pero en San Sebastián es muy cumplidora y está situada.	NO LA OLVIDAMOS.	4
5	Una sola carrera en 2023 y otra en 2024, está lejos de sus mejores valores y no se la puede recomendar hasta que avise.	CUESTA CONFIAR.	5

Hipotour @Hipotour2 · 18h
Estamos encantadas de recibir un año más, el premio Travelers' Choice de Tripadvisor.
Este se debe a los estupendos comentarios positivos de los asistentes a nuestras visitas durante el último año, y es un reconocimiento por ofrecer una experiencia única a nuestros clientes.



Thanks for your support!

Hipotour premia y ellas son premiadas

Isabel Vaquero y Claudine Cazalis

han recibido de nuevo el reconocimiento *Traveler's Choice*, que otorga Tripadvisor a los destinos, hoteles, restaurantes y actividades favoritas de los viajeros de todo el mundo en función de las opiniones y comentarios recopilados en los últimos doce meses. Las integrantes de **Hipotour** entregaron a su vez sus premios a los ganadores de la cuarta carrera del pasado domingo, el equipo de la cuadra **Alegre**.



Llamadas en el programa

(3) Carrilleras (4) Tapones (5) Anteojeras (6) Visor
(7) Reenganchado (8) Lengua atada

H1: Primer hándicap en España

NOTA: Las llamadas 3, 4, 5, 6 y 8 se muestran en letra cursiva si no aparecían en su anterior actuación.
La llamada 5 (anteojeras) aparece subrayada si es el primer día que el caballo las emplea. Igualmente se muestra en cursiva del nombre del preparador si es diferente al de la última carrera del caballo.

Clori sobresale en la preparatoria del María Cristina

- Villa de Leyva y la tres años Hetera, principales outsiders
- Orión, en el doble kilómetro, también de Mediterráneo, el favorito del día

MEDIO	PNTS.	1 ^a	2 ^a	3 ^a	4 ^a	5 ^a	6 ^a
1 FERDEMENTE	52,0	1-3	4-5	3-5	6-9	1-4	3-4
2 EL DIARIO VASCO	49,5	3-1	5-1	5-1	2-1	1-2	3-4
3 QUINTURF	49,5	3-2	2-5	5-1	9-6	1-5	3-4
4 AGENCIA EFE	48,0	2-1	5-1	1-4	2-9	1-5	3-4
5 CAVIAR	46,5	1-3	5-6	1-5	5-2	6-5	3-4
6 EL DEBATE	45,5	3-5	4-5	4-5	1-3	1-2	4-2
7 BLACK TYPE	44,5	3-2	5-6	5-1	6-2	1-5	1-4
8 LA BIBLIA BURRERA	44,5	3-2	5-3	5-1	2-3	1-5	4-3
9 TURFCARLOS 5172	42,5	2-1	3-1	1-5	6-9	1-2	4-2
10 DYCUTURF	40,5	1-3	5-4	5-4	3-5	6-1	3-4
11 RADIO MARCA	40,5	1-2	5-1	1-5	6-9	1-4	4-3
12 SPANISH TURF	39,0	3-2	5-1	4-3	6-8	1-6	4-1
13 APOSTAR CON FUNDAMENTO	38,5	3-4	5-4	4-5	6-2	2-6	2-4
14 GACETA HIPODROMO	38,0	2-3	5-1	5-1	2-3	1-5	4-1
15 APUESTAS HÍPICAS EN ESPAÑA	37,5	1-2	5-3	5-3	2-1	4-1	3-1
16 A GALOPAR	36,0	2-1	5-2	5-1	2-3	5-4	3-2
17 MASDEHIPODROMOS.COM	36,0	2-3	5-6	5-1	2-1	1-5	3-4
18 ZALDI LASTERKETAK	35,0	3-2	5-1	5-1	2-6	1-5	4-1
19 DC PRO	32,0	3-5	5-4	5-4	9-4	1-3	4-3
20 ONDA VASCA	32,0	3-1	1-5	1-4	5-1	6-2	1-4
21 TURFMANCHU	31,0	2-3	5-4	4-5	2-6	1-5	4-3
22 TURFTOTAL	31,0	2-3	5-4	5-4	2-3	1-5	3-4
23 COPE GIPUZKOA	30,0	5-3	5-1	3-5	5-2	1-4	4-1
24 TURFALDIA	29,0	5-1	5-2	1-4	6-1	6-5	4-1
25 RADIO EUSKADI	28,5	2-3	5-6	5-4	9-6	1-5	2-4
26 EL PERIÓDICO DE CATALUÑA	27,5	3-1	5-4	5-4	5-2	1-5	1-4
27 CADENA 100 S.S.	25,5	3-4	5-1	5-1	2-5	1-5	3-4
28 GALOPE DIGITAL	25,0	1-3	5-3	1-4	6-4	1-4	4-1

1 ^a CARRERA	2 ^a CARRERA	3 ^a CARRERA	4 ^a CARRERA	5 ^a CARRERA	6 ^a CARRERA
ASSLAN AL SHAHANIA FR 34	ORION	50 RAYC FR	38 STARSHADOW GB	27 CLORI IRE	44 GRAZALEMA GB 38
FATEENAH FR 23	BABY GROOM	11 LORD LARACHE FR	23 UPSILON GB	20 VILLA DE LEYVA FR	16 VEREMOS GB 26
ICHAN DE BOZOULS FR 19	PIAKA	10 OQUENDO IRE	17 VIKING CITY FR	10 HETERA IRE	10 HEBE 13
ENDLESS USA 6	UROLA	5 EURIALO	6 SOFUNNY IRE	10 SALMARAK FR	7 GAHERIS GER 7
AMEERA AL SHAHANIA FR 2	EMPTY POCKETS	4 -	MARCHELO IRE	7 ONE MORE NIGHT FR 6	-
	LUNA ROSSA	4 -	SANBER FR	7 QUELI POR 1	
		-	PORT GALLAND FR 2		
		-	WALKCZAK FR 1		

¡VEN CON HIPOTOUR AL HIPÓDROMO DE SAN SEBASTIÁN!

Visita "Día de Carreras"

Disfruta del Hipódromo de San Sebastián guiado por jinetes profesionales

Visita "Día de Entrenamientos"

Descubre el día a día de los caballos de carreras...y acaricia a los campeones!



"Lasterketa egun bat" bisitaldia

Gozatu Donostiarra hipodromoaz zaldizko profesionalek gidatuta

"Entrenamendu egun bat" bisitaldia

Ezagutu lasterketako zaldien eguneroko entrenamenduak...eta laztandu irabazleak!

Domingos hasta el 18 de agosto!



¡Infórmate!



Y todos los días del año en

A Galopar
36.3K Tweets

@AgaloparTurf

A Galopar
@AgaloparTurf

agalopar.com

noticias.agalopar.com

Noticias | A Galopar

INICIO Carreras ▾ ACTUALIDAD ▾ EN TWITTER Resultados

Francia (5)
Entrevistas (4)
Internacional (3)
Artículos (2)
Estadísticas (2)

La Zarzuela Nubes Dispersas

40% 8.2 km/h 40%

Cloud icon 22°C 23° 21°

ACTUALIDAD

A Galopar 12 para las carreras del domingo 21

16 de mayo de 2023 0 0

Sí 56,3 %
No 43,7 %
158 votos - Resultados finales

A Galopar @AgaloparTurf - 10h
Este es el galope preparatorio de nuestra favorita en el Oaks. Esta tarde toda la información con A Galopar.

A Galopar 11, para las SUBASTA DE

MADRID VIERNES 12.07.24 - PESO 22.00 • 1ª CARRERA

1ª 22.30 h
PREMIO (221) CUADRA ALBORADA
 (Aprendices, Jóvenes Prof. y Profesionales
 sin 12v desde 09/23) (Made in Spain)
1.200 ARENA
3.500, 1.400, 700, 350 €
 Ganador, Gemela en orden,
 Tripleta y Doble

2 años que no hayan ganado. Peso: 58 k. Descargo: 1,5 k a los que no hayan corrido.

PROPIETARIO PREPAR. (EPEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. O.P.C.
		JOCKEY (EPEC)					Días: 20	
E.J. Arguinzones	1	ARCO OF STARS (FR) (7)(8) Cloth of Stars y So Like your Moves (Río de la Plata) 2 a.- C. c. 7 3 5 en 187, 139 y 122	1.400	58	L.C. Castillon (56) (10%) - Ecart:2	4	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(0) 12(7), 10(3), 10(5) No Ganador	C
J.C. Cerqueira	2	BRISEO (FR) Presidency y Briseida (Keltos) 2 a.- C. tor. 4 en 173	800	58	B. Estupiñán (57) (9%) - Ecart:23	5	Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 11(4) No Ganador	C
E.J. Arguinzones	3	LEIZARAN Madhmoon y Bahraj (Key of Luck) 2 a.- C. c. 5 4 en 205 y 139	700	58	R. Ramos (9%) - Ecart:13	2	Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 12(5), 10(4) No Ganador	C
O. Anaya	4	MIRIMI (IRE) (8) Expert Eye y Dialina (Lord of England) 2 a.- C. c. 7 4 9 en 205, 145 y 122	800	58	J. Gómez Ecart:1	1	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 12(7), 11(4), 10(9) No Ganador	C
E.J. Arguinzones	5	FILIBUSTER (FR) (8) Ivawood y White Mischief (Dark Angel) 2 a.- Y. a. 6 5 en 205 y 173	0	56,5	D. Sikorova (54,5) (10%) - Ecart:18	3	Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 12(6), 11(5) No Ganadora	C

PRONÓSTICO

(2) BRISEO - (5) FILIBUSTER
(3) LEIZARAN - (1) ARCO OF STARS

1	Sin correr mal, no ha peleado la victoria en sus tres salidas y quizás en la fibra le pueda costar ir cómoda en tan poco distancia. MÁS ADELANTE.	1
2	Mostró inmadurez en el estreno (por delante de Filibuster). Ganaron a dos años su madre y un hermano, éste en arena. DEBERÍA IR PROGRESANDO.	2
3	Tras un flojo estreno, no hay que considerar del todo su carrera de la pasada semana, en la que se vio perturbado en la curva. Hay arena en sus genes. LOTE PARA IR ADELANTANDO.	3
4	En cada salida ha terminado más lejos, aunque tiene algo de disculpa en su última porque partió mal de cajones. Probablemente mejorará con más distancia. NO LE VEMOS.	4
5	Se dejó ver en su segunda salida, ya en esta pista, pero cedió mucho en la recta. Hay mucha arena en sus genes y vamos a confiar de nuevo en HAY POCO DONDE ELEGIR.	5



El día de su debut, 26 de junio de 2023,
con Cortinal, junto a su abuelo Ovidio
y su padre, Jorge Rodríguez.

**Daniela Rodríguez,
jockey profesional**

La hasta ahora amazona **Daniela Rodríguez** estrenará este sábado sobre **Paques Tot** su nueva licencia de jinete joven, siguiendo así la estela profesional de su madre, **Nieves García**. Debutó hace poco más de un año y cuenta con ocho montas previas, con cinco colocaciones.

**19 en la dos preparatorias
de la Copa de Oro**

Diez 'viejos' y nueve potros de 3 años han sido inscritos en las dos carreras preparatorias de la Copa de Oro de San Sebastián del día 15 de agosto, que se disputan el domingo de la próxima semana. Por un lado, **Alcaraz, Amtiyaz, Farnesio, II Decamerone, Jasperoid, Kowalsky, Lisicles, Sir Antonino, Sommersun y Sun King**. Los jóvenes son **Azkar, Beautifull Risk, Don Bosco, El Cantizal, Kinkon, Speedy Record, Spielman, Testimonio y Velerín**.

Cómo leer el programa de participantes de A Galopar
Información de cada caballo:

- Propietario y entrenador (carreras desde su última victoria y su porcentaje de triunfos).
- Nombre, nacionalidad (si no es español), padres y abuelo materno, edad, sexo, capa, últimas actuaciones y su número de referencia.
- Kilos a llevar.
- Valor oficial (si lo tiene) y diferencia respecto a su anterior carrera, cajón de salida, jockey (con posible re-

cargo/descargo de peso y sus carreras disputadas desde su última victoria y su porcentaje de triunfos).

- Historial (carreras, primeros, segundos...), días sin correr, seis últimas actuaciones (distancia y puesto) y distancias de sus triunfos (en caso de caballos no ganadores, distancias en las que ha terminado cerca del ganador).

- Nuestra opinión sobre sus opciones y una valoración propia.

A GALOPAR

MADRID • VIERNES • 2ª CARRERA

2ª 23.05 h

PREMIO (222) TRIP TO THE MOON
(Aprendices, Jóvenes Prof. y Profesionales
sin 12v desde 09/23) (Made in Spain)

2.400
ARENA

3.500, 1.400, 700, 350 €
Ganador, Colocado (1º y 2º),
Gemela y Tripleta

3 años que no hayan ganado. Peso: 57 k.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. Opc.
 G. Arizcorreta Ecart:1 (19%)	1	MARCO AURELIO (IRE) Tamayuz y Fair Sailing (Docksider) 3 a.- Cas. a. 20197 en 191, 124 y 385	1.800	57	26 4 (10%) - Ecart:1	D. Ferreira	Cc: 4. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(0) 19(2) , 14(13), /16(9), 14(7) No Ganador	0 A
 J. López Ecart:0 (11%)	2	SUPER SILV (IRE) (5) James Garfield y Tip of the City (Oasis Dream) 3 a.- Cas. c. 50481 en 204, 186 y 170	500	57	25 1 (9%) - Ecart:13	R. Ramos (57,5)	Cc: 5. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 24(5) , 18(11), 24(4) , 22(8), /20(11) No Ganador	-6 C
 P. Olave Ecart:1 (13%)	3	BELLE LUCHY (FR) Birchwood y Lady Spirit (Charm Spirit) 3 a.- Y. c. 60 en 170 y 107	0	55,5	6	V.M. Valenzuela (6%) - Ecart:31	Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 24(6) , 22(11) No Ganadora	-10 C
 E.J. Arguinzones Ecart:10 (11%)	4	CHAQUE JOUR (FR) (3)(7)(8) Ulysses y Huelva Arco (Arch) 3 a.- Y. a. 78 en 73 y 56	0	55,5	2	F. Martínez (3%) - Ecart:23	Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 21(7), 16(8) No Ganadora	-4 B
 J. Expósito Ecart:3	5	JULIANASTAR FARELL Gael Legacy y Agustina (Tiger Hill) 3 a.- Y. c. 000 en 186, 163 y 124	0	55,5	5	L. Rodríguez Ecart:3	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 18(10), 14(10), 14(11) No Ganadora	-5 C
 J. López Ecart:0 (11%)	6	RISUENA (FR) (3)(4) Dink y Ketala (Gold Away) 3 a.- Y. neg. 52908 en 192, 170 y 130	3.500	55,5	24 (-1,5) ^m 3 Ecart:6	A. Serrano (53)	Cc: 8. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(0) 24(5) , 24(2) , 22(9), 22(10), 21(8), /15(5) No Ganadora	-1 B

PRONÓSTICO

(1) MARCO AURELIO - (6) RISUENA
(4) CHAQUE JOUR - (5) JULIANASTAR FARELL

1	Viene claramente pidiendo metros en sus salidas y en su última en la fibra madrileña ya dejó claro que tiene dinero en la superficie. MUY BUENA BAZA.	1
2	Ha acabado lejos en todas sus carreras (dos veces en 2.400 y fibra) y fuera del hándicap su futuro parece complicado. La distancia parece mucha. BATIDO.	2
3	No ha dado valor en sus dos apariciones, en hierba y fibra, y otro día no entró en los cajones. No cabe esperar una fuerte mejora. TAMPOCO HOY.	3
4	Mostró progreso en el premio Manola y extreña que no haya vuelto a correr. Tiene papeles para hacer esta distancia en arena. POR LO DEMOSTRADO, CUENTA.	4
5	Sin ser una actuación excelente, dejó al menos un final en su última carrera. Tercera del Comunidad de Madrid, su madre ganó hasta 2.200 metros. POR UNA COLOCACIÓN.	5
6	Fue mejor su primera en esta arena (en la que batió a dos rivales de hoy) que la siguiente. De nuevo, peso volador. MARGEN DE CONFIANZA.	6

MADRID | SÁBADO 13.07.24 - PESO 21.40 • 1ª CARRERA

1ª 22.10 h

PREMIO (223) ZASCANDIL (2018)
(Aprendices, Jóvenes Prof. y Profesionales
no gan 12cc desde 09/23) (Made in Spain)

1.200
ARENA

3.500, 1.400, 700, 350 €
Ganador, Gemela en orden,
Tripleta y Doble

3 años en adelante que no hayan ganado 10.000 € en premios y colocaciones en el año. Peso: 3 años: 56 k; 4+ años: 58,5 k. Recargas: 1 k por cada 5.000 € obtenidos en premios y colocaciones desde 07/23. Descargas: 2 k a los que no se hayan clasificado entre los cuatro primeros desde 07/23.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. Opc.
 G. Arizcorreta Ecart:1 (19%)	1	EL BOSNIA Caradak y Ebalviyra (Anabaa) 7 a.- Cas. c. 87041 en 177, 138 y 115	64.700	60,5	39 (-1) 4 Ecart:31	N. Saccu (59)	Cc: 23. 1º(4). 2º(4). 3º(3). 4º(5) 11(8), 12(7), 14(11), 15(4), /12(2), 12(4) Ganador (0) en 12(3), 13	0 A
 A. Soto Ecart:1 (15%)	2	DISILLUSION (IRE) (8) Profitable e Inca Husky (Kodiac) 4 a.- C. c. 58317 en 183, 138 y 62	56.800	58,5	39 (-1,5) 3 Ecart:13	R. Ramos (9%) - Ecart:13	Cc: 13. 1º(4). 2º(1). 3º(2). 4º(0) 12(5) , 12(8), 12(3), /12(7), 12(8), 11(3) Ganador (0) en 11, 12 /12(2)	0 B
 O. Anaya Ecart:0 (21%)	3	JUNGLE FEVER (IRE) (8) Bungle Inthejungle y Titian Saga (Titus Livius) 4 a.- Cas. c. 45141 en 183, 138 y E537	12.889	58,5	1	J. Gómez Ecart:1	Cc: 13. 1º(2). 2º(0). 3º(1). 4º(2) 12(4) , 12(5), /11(4), 10(1), 10(5), 12(8) Ganador (0) en 10 /11	-2 B
 T. Callejo S. Ecart:45	4	PAQUES TOT (FR) (7) Elm Park y Early (Daylami) 4 a.- Y. c. 50571 en 210, E604 y 89	33.050	55	2	D. Rodríguez (50,5) Ecart:8	Cc: 24. 1º(3). 2º(2). 3º(1). 4º(2) 19(5) , 19(15), 20(5), 16(7), /20(15), 18(7) Ganadora (0) en 20(2) /18	? D

PRONÓSTICO

(1) EL BOSNIA - (3) JUNGLE FEVER
(2) DISILLUSION - (4) PAQUES TOT

1	Este año ha perdido valor, pero baja de categoría, destaca por valores y se maneja bien en la arena. HAY QUE BATIRLO.	1
2	Tiene valor para aspirar al triunfo, pero viene de correr por primera vez en fibra y lo hizo de manera muy discreta. RIVAL PARA EL BOSNIA.	2
3	Estuvo casi un año sin correr y en sus dos carreras en España ha demostrado que tiene dinero en los sprints, aunque sus triunfos ingleses fueron en hierba. AL FALLO.	3
4	Ganador en fibra en Francia, sus carreras de este año son muy pobres y no es caballo de este metraje. BAZA MENOR.	4

A GALOPAR

MADRID • SÁBADO • 2ª CARRERA

2ª 22.45 h

PREMIO (224) TERBORCH
(Aprendices, Jóvenes Profes. y Profesionales
no gan 12cc desde 09/23) (Made in Spain)

1.900
ARENA

3.500, 1.400, 700, 350 €
Ganador, Gemela en orden,
Tripletta y Doble

3 años en adelante que no hayan ganado 10.000 € en premios y colocaciones en el año. Peso: 3 años: 55,5 k; 4+ años: 60 k. Recargos: 1 k por cada 5.000 € en premios y colocaciones desde 07/23. Descargas: 2 k a los que no se hayan clasificado entre los cuatro primeros desde 07/23.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL.- Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPC.
		JOCKEY (EFEC)						
Yeguada La Dona F. Jiménez A. Ecart:1 (9%)	1	ALPHABETIC (GB) (5)(8) Gleneagles y Wordless (Rock of Gibraltar) 5 a.- Cas. a. 5 1 3 6 0 en 164, 142 y 118	16.400	62	21	4	Cc: 27. 1º(2). 2º(1). 3º(4). 4º(6) Días: 34 18(5), 18(1), 18(3), 20(6), 18(10), /18(5) Ganador (0) en 18(2)	-9 D
Yda. Rocío G. Arizcorreta Ecart:1 (19%)	2	LOSE YOUR WAD (IRE) (8) Muhaarar y Mission Secret (Galileo) 4 a.- Cas. c. 7 4 1 3 1 en 188, 158 y 93	21.533	61	37	1	Cc: 11. 1º(2). 2º(0). 3º(1). 4º(3) 21 16(7), 16(4), 16(1), 20(3), /16(8), 16(6) Ganador (0) en 16(2)	0 A
Olivares E.J. Arguinzones Ecart:10 (11%)	3	ANAZ (GB) (8) Havana Gold y Salomé (Fuisse) 6 a.- Y. c. 7 1 6 4 2 en 204, 317 y 311	48.220	59,5	17,5 (-1) m	3	Cc: 45. 1º(5). 2º(2). 3º(7). 4º(4) 9 24(7) , /18(6), 16(4), 18(2), 24(1), 17(6) Ganadora (1) en 16(2), 20(2), 24	-4 C
Centurión M&M Racing Ecart:1 (13%)	4	MR MELBOURNE CEN (FR) (8) Kodiac y Miss Melbourne (Kentucky Dynamite) 4 a.- C. c. 1 1 3 2 en E215, E876 y E749	23.660	58	A. Martinez (56,5) (13%) - Ecart:1	2	Cc: 3. 1º(1). 2º(1). 3º(1). 4º(0) 486 /19(1), /15(3), 14(2) Ganador (0) en 19	? A

PRONÓSTICO

(4) MR MELBOURNE - (2) LOSE YOUR WAD
(1) ALPHABETIC - (3) ANAZ

1	Ha andado fino en sus últimas carreras en primavera y es cumplidor, pero sale justo de valores. Se defiende en arena.	DIFÍCIL QUE GANE.	1
2	Baja de categoría, es ganador en fibra en Inglaterra y ha demostrado valor para sobresalir en este lote.	OPORTUNIDAD.	2
3	Viene de reaparecer sin más después de casi un año sin correr. Ganador en esta pista, todavía tiene que afinarse.	AHORA NO.	3
4	Lleva más de un año sin correr, pero en sus tres carreras en Francia demostró valor más que de sobra para destacar en esta compañía.	DEPENDE DE SU ESTADO DE SALUD.	4

MADRID • SÁBADO • 3ª CARRERA

3ª 23.20 h

PREMIO (225) JAVIER
MARTÍNEZ SALMEÁN (Amaz. y Gentl.)
(Hándicap) (+35) (Made in Spain)

1.900
ARENA

3.500, 1.400, 700, 350 €
Ganador,
Gemela en orden y Tripletta

4 años en adelante que no hayan ganado un premio de 7.000 € en el año.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL.- Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPC.
		JOCKEY (EFEC)						
Samalassa E.J. Arguinzones Ecart:10 (11%)	1	TRITON (8) Noozhoh Canarias y Nurenieve (Enrique) 5 a.- C. c. 6 0 5 1 / en 148, 109 y 51	72.700	70	35 (-1)	2	Cc: 27. 1º(6). 2º(7). 3º(3). 4º(5) Días: 48 16(6), 20(11), 22(5), 21(1), /19(2), 20(3) Ganador (0) en 20(2), 21(2), 22 /15	-2 A
MP Racing M. Pulido Ecart:2	2	PRIAPO (FR) (4)(8) Bannaby e Ifigenia (Sulamani) 4 a.- C. c. 6 1 / 4 5 en 203, 11 y 439	7.600	65	30	4	Cc: 7. 1º(1). 2º(1). 3º(0). 4º(1) 9 19(6) , 17(1), /24(4) , 23(5), 15(6), 21(7) Ganador (0) en 17	-3 C
Medreal G. Arizcorreta Ecart:1 (19%)	3	ROCK MOON (8) Lightning Moon y Rock Eyes (Rock of Gibraltar) 4 a.- Y. a. 5 3 5 2 6 en 196, 146 y 108	14.200	64	29 m	1	Cc: 11. 1º(1). 2º(2). 3º(2). 4º(1) 14 18(5), 16(3), 18(5), 16(2), 16(6), /21(11) Ganadora (0) en 16	-2 B
Carlota A. Carrasco Ecart:34 (0%)	4	ROBLE (GB)a Cable Bay y Fanny May (Nayef) 7 a.- Cas. c. 0 7 0 4 8 en 164, 142 y 108	44.050	59,5	24,5 (-1,5) m	3	Cc: 46. 1º(5). 2º(3). 3º(4). 4º(9) 34 18(12), 18(7), 18(12), 18(4), 18(8), /18(5) Ganador (0) en 16(2), 18(2), 20	0 C

PRONÓSTICO

(1) TRITON - (3) ROCK MOON
(2) PRIAPO - (4) ROBLE

1	Ha estado plano en sus carreras en primavera y el peso le limita, pero es rendidor y en este lote destaca. Corrió bien en la arena sevillana.	OPORTUNIDAD.	1
2	Ganador en enero en Vilaseca, viene de reaparecer en las nocturnas sin ofrecer peligro. Rivales mejor situados.	OPCIÓN SECUNDARIA.	2
3	Su única victoria la consiguió en la arena de Pineda y lleva una monta de garantía, pero parece estancada.	SEÑALES MIXTAS.	3
4	La escala resulta muy estimulante, pero pasa una crisis de valores y sus carreras en arena no son buenas.	CUESTIONABLE.	4

ÚLTIMAS ACTUACIONES

NÚM.	Hipód.	Premio.	Categoría.	Edad
Fecha.	Distancia.	Terreno.	Dotación	
Puesto.	CABALLO	Jockey	Peso llamadas	Val Div
Caballos en negrita: corredor en la semana				
Caballos en marrón: caballo a seguir de la carrera				
Caballos con asterisco: ganadores en su siguiente carrera				
Tiempos tras el oficial entre paréntesis: tiempo tomado por A Galopar, vuelta, parcial desde el paso.				

ESPAÑA - 2024

212.	S. Seb.	Belle Epoque - No G.	3 años	
07-07-24.	2000.	Bueno.	5.000 euros	
1.	PORT GALLAND	J.L. Borrego,	58 (5)(8)	28,0 3,6
2. nariz	CHIQUITIN	J. Gelabert,	58 (5)(8)	29,5 2,4
3. 4	AULIDE	V. Alonso V.,	55,5 (7)(8)	25,5 13,7
4. 5	JE SUIS LA SORCIERE	N. de Julián,	56,5 (8)	29,0 3,3
5. lejos	TONY MONTANA	V.M. Valenzuela,	58 (5)	27,0 3,6
T: 2'14"47	(2'14"43 - 1'03"90 - 3'48"88)			
210.	Madrid.	A. Mora Figueroa - Rc/GR.	4+ años	
06-07-24.	1900.	Arena.	3.500 euros	
1.	VITA BARELIERE	Sr. Lezama,	A., 62,5 (8)	21,5 4,2
2. 8	PRINCE ANODIN	Sr. Sarabia, D.A.,	67 (7)	2,8
3. 1 3/4	DROVER	Sr. Barlow,	P., 65 (3)(7)	17,0 4,0
4. 2 3/4	ROBAYERA	Sr. Luka, M.,	62,5 (5)(8)	22,5 7,0
5. 11	PAQUES	TOT Sr. Plassard, J.,	64 (7)	3,9
T: 2'01"16	(2'01"26 - 0'52"90 - 3'26"62)			
205.	Madrid.	Sur.	2 años	
04-07-24.	1200.	Arena.	6.000 euros	
1.	MEDIATICA	R. Sousa,	56	3,3
2. 3/4	ZEUS	F. Martínez,	56	8,6
3. 8	CAPITAN ARAÑA	D. Sikorova,	54 (5)(8)	12,8
4. 1/2	CASTING A SPELL	V. Janacek,	55,5 (8)	2,4
5. 1 3/4	LEIZARAN	C. Pérez,	54	11,5
6. 2 3/4	FILIBUSTER	N. de Julián,	54,5 (5)(8)	10,7
7. 36 1/4	MIRIMI	R.N. Valle,	56 (8)	6,3
T: 1'15"31	(1'15"41 - 0'51"13 - 32"16)			
204.	Madrid.	V. Jiménez - H2	p +31,5/37. 3+ años	
04-07-24.	2400.	Arena.	4.000 euros	
1.	HIGHLAND MARKET	V. Alonso V.,	51 (3)	13,0 18,0
2. 2 1/4	THE GREY WOLF	C. Pérez,	58,5 (5)(8)	23,5 2,3
3. 8 1/4	SOGALINDA	B. Estupiñán,	59 (3)(8)	23,0 9,5
4. 1/4	SANBER	R. Sousa,	62 (8)	25,0 3,5
5. 11 3/4	SUPER SILV	D. Sikorova,	54,5 (5)	25,0 9,1
6. 2 1/2	MALANDRA	N. de Julián,	53 (5)(8)	20,5 16,7
7. 3/4	ANAZ	F. Martínez,	55,5 (8)	18,5 15,5
8. 10 1/4	MAZELTOF	D. Ferreira,	63 (3)(8)	26,0 12,6
9. 4 1/4	_SOUND OF VICTORY	J.L. Borrego,	56,5	19,5 18,2
T: 2'32"55	(2'32"41 - 0'52"74 - 32"97)			
203.	Madrid.	Aegri - Hp/Af.	+35. 4+ años	
04-07-24.	1900.	Arena.	5.000 euros	
1.	FLAMING GLASS	Srta. Horcajada, S.,	66 (3)(8)	33,0 3,0
2. 3/4	HADES	Srta. Tena, C.,	67 (8)	34,0 5,1
3. 6	CAT HACLYSME	Srta. Relajo, R.,	66,5 (8)	32,5 4,0
4. 1/2	SUPER LOVER	Sr. Álvarez, L.,	69	35,0 7,1
5. 1 1/2	CROMATIC	Sr. Sarabia, D.A.,	70 (8)	35,0 6,7
6. 1/2	PRIAPO	Sr. Pulido, M.,	63 (4)(8)	30,0 13,8
7. 7	TESSICO	Sr. Sainz, A.,	66 (8)	31,0 9,7
T: 2'01"24	(2'01"24 - 0'50"44 - 31"91)			
202.	Madrid.	Revirado.	3 años	
04-07-24.	1800.	Arena.	5.000 euros	
1.	LADY AIDA	V. Janacek,	55,5 (4)(8)	30,5 3,9
2. 7 1/2	IRISH BREATH	R. Sousa,	59	34,5 1,9
3. 7 1/4	ZINAYAK	N. de Julián,	59 (4)	29,0 2,9
4. 2 3/4	MA GRISE	M.T. Balcones,	57 (8)	7,9
T: 1'51"05	(1'50"99 - 0'51"51 - 31"42)			
201.	Madrid.	Dyhim Diamond - H1	p +30,5. 3+ años	
04-07-24.	2400.	Arena.	5.000 euros	
1.	HEBE	N. de Julián,	63 (4)	32,5 6,0
2. 3 1/4	BLACK VOICE	R. Sousa,	59 (5)(8)	28,5 4,1
3. 3/4	UMBRA	D. Sikorova,	57,5	29,0 1,9
4. 1 1/2	ORBAYO	V. Janacek,	57,5 (8)	27,0 3,2
T: 2'34"80	(2'34"88 - 0'50"85 - 31"37)			
199.	Madrid.	Baldoria.	3+ años yeguas	
29-06-24.	1600.	Bueno.	15.000 euros	
1.	WEST OF WICHITA	V. Janacek,	56	39,0 3,1
2. 1 1/2	LOVE FOR LIFE	S. Ruis,	60,5	43,0 4,5
3. 1/4	CLORI	R. Sousa,	58,5	40,0 4,9
4. 2 1/4	SOPHIE'S WATCH	B. Fayos,	60,5 (8)	42,0 5,0
5. 2 3/4	UPA LOLA	R.N. Valle,	59,5	41,5 3,4
T: 1'36"24	(1'36"89 - 0'55"42 - 30"12)			
197.	Madrid.	El País - Hánd	+19/25 (C.C.). 3+ años	
29-06-24.	2200.	Bueno.	10.000 euros	
1.	CAPOEIRA	N. de Julián,	61 (5)	36,0 8,7
2. 1/2	KERGRIST	J. Gelabert,	63 (4)(5)	38,0 5,9
3. 1 3/4	CACCIA DI DIANA	R.N. Valle,	60	41,0 2,7
4. 1/2	JONAH'S LAD	B. Fayos,	62,5 (8)	37,5 6,0
5. 3/4	GRAZALEMA	R. Sousa,	57,5	32,5 12,1
6. 2 3/4	ASTRAL	G. Trolley,	58 (5)	33,0 9,8
7. 3	TEXEIRA	H. Moueses,	62 (3)(8)	37,0 15,8

8. 2 1/2	MADERAS	V. Janacek,	60 (8)	35,0 5,4
T: 2'19"65	(2'20"03 - 0'56"65 - 30"69)			
196.	Madrid.	El Señor - Hánd	+21/26. 3+ años	
29-06-24.	1800.	Bueno.	6.500 euros	
1.	AFRODITA	V. Janacek,	58 (5)	32,0 8,6
2. 1/2	PERILLAN	C. Pérez,	53 (3)(8)	29,0 7,9
3. 1	ORION	R. Sousa,	57,5	36,5 3,7
4. 1/4	WARRIOR'S REVENGE	D. Sikorova,	59,5 (5)	35,5 4,3
5. 1/2	ROCK MOON	G. Trolley,	55 (8)	29,0 8,6
6. 3/4	MONEYMAN	J. Gelabert,	63	37,0 8,1
7. 1/2	EDDY'S DREAM	S. Ruis,	59,5	38,5 6,2
8. 15	MARCOLINI	B. Fayos,	56,5 (3)	30,5 9,5
T: 1'49"10	(1'50"53 - 0'56"98 - 31"08)			
194.	Madrid.	One to Two - H1	p +27. 3+ años	
27-06-24.	1700.	Arena.	5.000 euros	
1.	MANA MAHA	C. Pérez,	52 (8)	27,0 7,2
2. 2	ROBLON	R. Sousa,	59,5 (8)	32,5 4,6
3. 1 1/4	LADY MCQUEEN	D. Sikorova,	51,5 (6)	25,5 5,9
4. 1/2	LION KINGDOM	J. Gelabert,	63	36,0 2,4
5. 7 1/4	KOMOTU	N. de Julián,	54 (5)(8)	27,0 17,9
6. 8 1/4	DIMAX	B. Estupiñán,	61,5 (6)(8)	35,5 15,4
7. 6	BELLETTIV.	V. Janacek,	56	29,0 5,5
T: 1'43"41	(1'43"83 - 0'49"91 - 30"68)			
193.	Madrid.	R. Recta Final - H2	p +33,5/38. 3+ años	
27-06-24.	1700.	Arena.	4.000 euros	
1.	BLUE MOON EYES	L.C. Castillon,	56 (5)(8)	21,0 3,6
2. 2 1/4	GALINDO	J. Gelabert,	63 (4)(5)(8)	25,0 7,8
3. 1	MISS LIGHTFANDANGO	R. Ramos,	62,5 (6)(8)	24,5 8,9
4. 1	WINTON	D. Sikorova,	51,5 (8)	15,5 8,2
5. 1/2	BAADIRR	V. Janacek,	63 (5)(8)	25,0 6,8
6. nariz	QAMRAH	C. Pérez,	51	14,5 22,8
7. 9 1/2	DOCTEUR BAO	R. Sousa,	57 (3)(8)	19,0 4,2
8. 2 1/4	FREE JAZZ	B. Estupiñán,	54	16,0 23,0
9. 13 1/2	CANOTIM	J.L. Borrego,	56,5 (8)	23,0 27,3
10. 28	PISPAJA	N. de Julián,	54 (4)(8)	20,0 10,3
T: 1'45"76	(1'45"94 - 0'53"53 - 33"88)			
192.	Madrid.	Paulino García - Hánd	+27,5. 3 años	
27-06-24.	2400.	Arena.	4.500 euros	
1.	LA CUESTIONADA	Srta. Horcajada, S.,	55	31,0 5,1
2. 3 1/4	MYSTERY LAND	J. Zambudio,	53,5 (3)	27,0 15,9
3. 2 3/4	VERAS MAÑANA	V. Janacek,	61 (8)	33,5 2,7
4. 2	CHIQUINIO	R.N. Valle,	53 (5)	25,5 7,1
5. 6 3/4	RISUEÑA	A. Serrano,	51 (3)(4)	25,5 3,5
6. 9	YIRA	D. Sikorova,	53,5 (3)	28,0 7,9
7. 117 1/2	AGOSTINO MASUCCI	J. Gelabert,	54 (3)(8)	26,5 15,1
T: 1'57"39	(2'33"59 - 0'53"31 - 32"72)			
191.	Madrid.	Florentino González - Hánd	+28. 3 años	
27-06-24.	1900.	Arena.	4.500 euros	
1.	BACKSTREETS	C. Pérez,	59	33,0 2,3
2. 4	MARCO AURELIO	D. Ferreira,	54	26,0 6,2
3. 4 1/2	BEAR'S DREAM	D. Sikorova,	51,5 (4)(8)	25,0 15,6
4. 3	JOKER	V. Janacek,	60 (3)(8)	32,0 7,2
5. 15	MISSTIFLY	R. Sousa,	59	31,0 3,1
6. 9 1/2	OAKMOOR	J. Gelabert,	55	27,0 8,5
T: 1'57"62	(1'57"54 - 0'53"44 - 33"47)			
190.	Madrid.	Maribel Maillo - Amaz.	4+ años	
27-06-24.	1900.	Arena.	4.000 euros	
1.	CHARMING LOOK	Srta. Relajo, R.,	59,5 (7)(8)	37,0 1,7
2. 7 3/4	HEADHUNTER	Srta. Rodríguez, E.A.,	62	38,5 3,6
3. 7	MAURO	Srta. Rodríguez, D.,	56	39,0 5,6
4. 5 1/2	HADES	Srta. Tena, C.,	61 (8)	34,0 4,6
T: 1'57"06	(1'56"95 - 0'50"07 - 31"07)			
189.	Madrid.	Aba de Fuego - Hánd	+31,5/34,5. 3+ años	
22-06-24.	1200.	Arena.	4.500 euros	
1.	-CONSPIRACY	A. Martínez,	51 (3)	18,5 13,0
2. 2 1/2	BRIBON	J. Gelabert,	60,5	26,0 3,2
3. 1 1/2	BRAGNOSERA	V. Janacek,	60 (5)(8)	25,5 3,9
4. 2 3/4	BORONDON	D. Sikorova,	58	25,5 5,2
5. 1	GANGARRA	R. Sousa,	57,5	26,0 8,7
6. 3 1/2	ATLANTICA	B. Fayos,	59,5 (5)(8)	27,5 8,4
7. 2 1/4	MORE LATE	C. Pérez,	53	20,5 25,5
8. 1/2	LABASKA	H. Ontiveros P.,	59,5 (4)(8)	30,0 34,7
9. 11 1/4	HAYA TAAL	R. Ramos,	63 (3)	31,5 22,1
10. 23	TOO GREEN HOT	A. Werlé,	57,5 (7)	26,0 15,4
T: 1'13"32	(1'13"46 - 0'49"43 - 31"52)			
188.	Madrid.	Claudio Carudel - Listed.	3+ años	
22-06-24.	1600.	Bueno.	35.000 euros	
1.	LISICLES	J. Gelabert,	58,5	45,0 4,8
2. 3/4	SAMEDI RIEN	V. Janacek,	57	46,0 1,7
3. emp.	THE SNAPPER	B. Fayos,	58,5 (Ddo.2°)(3)	40,0 9,2
4. 2 3/4	RESACON	A. Werlé,	58,5 (5)	41,0 17,0
5. 3/4	IT'S CHICO TIME	N. de Julián,	58,5 (3)(8)	39,0 19,9
6. 3 1/2	ALREHB	Sr. Sarabia, D.A.,	58,5 (3)(7)	32,0
7. 11	LOSE YOUR WAD	R. Ramos,	58,5 (8)	37,0 34,5
8. 9 1/2	ZALACAIN	N. Santos,	58,5 (3)(8)	24,4
d. (3 1/4)	SIMPLY STRIKING	R. Sousa,	58,5 (Dsc.5°)	45,0 6,8
T: 1'36"13	(1'35"96 - 0'54"86 - 29"72)			
187.	Madrid.	Martorell.	2 años	
22-06-24.	1200 LR.	Bueno.	15.000 euros	
1.	OCTANS	N. de Julián,	54,5	7,5

A GALOPAR

5. cuello	MESSINA H. Mouesan, 54,5	38,0	23,8	2. 3 1/2	•THE GREY WOLF N. de Julián, 57 (5)(8)	20,5	8,7	155. Madrid. Beamonte-Oaks. 3 años yeguas
6. 1/4	PARTING GLASS B. Fayos, 59 (3)(7)	40,5	18,4	3. 3/4	VITA BARELIERE A. Olivas, 56 (8)	21,5	24,5	02-06-24. 2400. Bueno. 30.000 euros
7. 3 1/2	UNITED STATES J. Gelabert, 59	42,0	13,1	4. 1	IRMA J. Gelabert, 54,5	18,0	23,3	1. CACCIA DI DIANA R.N. Valle, 57 (7) 35,0 6,4
8. nariz	EL BOSNIA R. Ramos, 59 (5)	40,0	26,4	6. 1 1/2	•ALPHABETIC R.N. Valle, 57,5 (5)(8)	21,0	15,1	2. 2 1/4 QUEEN'S REQUEST R. Sousa, 57 37,5 3,3
T: 1'04"47 (1'04"43 - 28'72)				7. 1/4	CHIQUININO S. Ruis, 56,5 (5)	25,5	14,1	3. cuello VILLA DE LEYVA D. Sikorova, 57 37,0 34,9
176. Madrid. Alberto Dómper - Hánd +30. 3+ años				8. 1/4	•NATURAL TALENT F. Martínez, 57 (3)(8)	20,5	16,7	4. 2 3/4 URBAN TERRITORY V. Seguy, 57 (8) 31,5 42,6
15-06-24. 2400. Bueno. 6.500 euros				9. 1 1/2	BIG MACK A. Martínez, 56	21,5	13,0	5. 1 1/4 LEVINHA R. Ramos, 57 33,0 9,2
1. ASTRAL V. Janacek, 61	31,0	2,9		10. 3	PADERNO B. Fayos, 60,5	24,0	11,2	6. 1 3/4 SANDY G. Trolley, 57 (4)(8) 38,5
2. cuello STARSHADOW B. Fayos, 58,5 (5)	28,5	18,0		11. MISS LIGHTFANDANGO L.F. Ortiz, 60 (8)	25,5	20,0	7. 2 VERAS MAÑANA S. Ruis, 57 (7)(8) 33,5 19,8	
3. 1 1/4 SANBER J. Gelabert, 55 (8)	25,0	15,1		12. GALINDO R. Ramos, 63 (4)	26,5	17,1	8. 6 1/4 LUNA ROSSA A. Werlé, 57 32,5 15,7	
4. 1/4 UMBRA D. Sikorova, 57	29,0	4,0		13. ROBLE R. Sousa, 62,5	26,0	8,3	9. 3/4 LA CUESTIONADA J.L. Borrego, 57 31,0 19,8	
5. 3 •VITA BARELIERE A. Olivas, 52 (8)	21,5	16,7		14. WINTON L.C. Castillon, 53,5 (5)(8)	16,5	39,3	10. 6 3/4 HETERA J. Gelabert, 57 (4) 34,0 3,9	
6. 1 1/4 GRAZALEMA R. Sousa, 63	33,0	4,3		15. MALANDRA V. Alonso V., 54 (5)	24,0	78,7	11. ALMANSA V. Janacek, 57 (7) 36,0 7,1	
7. 3 3/4 CONCEPCION LINE R.N. Valle, 57	27,0	12,1		16. PISPASA A. Serrano, 56,5 (4)	22,0	32,8	12. SEVEN ANGELS E. Corallo, 57 (7)(8) 26,7	
8. 1 3/4 BLACK VOICE B. Estupiñán, 59 (3)(8)	30,0	11,6		T: 1'54"09 (1'54"08 - 1'00"03 - 32"72)	22,5	5,5	T: 2'31"76 (2'31"58 - 0'59"29 - 31"33)	
9. 35 3/4 BLUEBERRY HILL C. Pérez, 59,5 (5)(8)	31,5	14,3						
T: 2'32"82 (2'32"78 - 0'58"88 - 30"82)								
175. Madrid. José Luis Martínez. 3+ años								
15-06-24. 2000. Bueno. 15.000 euros								
1. •LISICLES J. Gelabert, 60	45,0	2,4						
2. 1 ALCARAZ R. Sousa, 60	4,1							
3. 1 1/4 KOWALSKY B. Fayos, 60	42,0	4,4						
4. 4 FARNESTIO V. Janacek, 60	40,0	5,7						
5. 4 PATERNOSTER SQUARE H. Mouesan, 60 (5)(8)	104							
6. 1 1/2 SOMMERSUN A. Werlé, 60	42,0	10,4						
T: 2'05"79 (2'05"65 - 0'55"14 - 29"46)								
174. Madrid. Roberto López - Recl. 3+ años								
15-06-24. 1400. Bueno. 6.000 euros								
1. WITIZA J. Gelabert, 62 (5)	37,0	2,6						
2. 1/2 BERIA D. Sikorova, 52 (8)	37,0	7,2						
3. 2 1/2 SOMETHING R. Sousa, 60,5	37,0	3,7						
4. 1/4 MAAMUR B. Fayos, 59 (8)	37,0	3,4						
5. 10 1/2 LOVE SYMPHONY C. Pérez, 52 (3)	15,1							
6. 5 1/2 MA GRISE N. de Julián, 53 (8)	107							
T: 1'25"55 (1'25"62 - 0'55"12 - 29"85)								
173. Madrid. Equiano - Debut. 2 años								
15-06-24. 1100 LR. Bueno. 8.000 euros								
1. FARAOONA CEN J. Gelabert, 54,5 (4)	1,9							
2. 3 MINI GEORGE B. Fayos, 56	5,0							
3. 3 •MEDIATICA R. Sousa, 56	3,9							
4. 2 3/4 BRISEO V. Janacek, 56	5,5							
5. 2 1/2 FILIBUSTERA F. Martínez, 54,5 (5)(8)	10,7							
T: 1'07"12 (1'07"48 - 28"82)								
172. Madrid. Real Club Pineda - No G. 3 años								
13-06-24. 1700. Arena. 5.000 euros								
1. MISITRIFY S. Sousa, 57	30,0	3,3						
2. 1/2 SHE WORE NO JEWELS R.N. Valle, 55,5 (8)	30,5	4,7						
3. 3/4 HAMARS V. Janacek, 57	28,5	5,2						
4. 6 3/4 EURIALO J. Gelabert, 57 (8)	26,0	3,9						
5. 2 WHIM TRADE N. de Julián, 55,5 (7)(8)	28,0	12,9						
6. 2 1/4 BEAR'S DREAM B. Fayos, 56 (4)(8)	23,2							
7. 13 LAYLAS V. Alonso V., 54,5 (8)	24,0	12,6						
8. 3 1/2 SAUDADE D. Sikorova, 53	18,5							
9. 4 1/2 CHANDON D. Ferreira, 57 (8)	24,5	33,4						
T: 1'45"96 (1'45"92 - 0'51"70 - 32"49)								
171. Madrid. Gerardo Villarta - H2p +30/35,5. 3+ años								
13-06-24. 1200. Arena. 4.000 euros								
1. IERY C. Pérez, 53 (8)	21,5	8,8						
2. cuello SO HI STORM J. Zambudio, 53 (8)	20,5	4,2						
3. cuello PINSAPO D. Sikorova, 51,5 (8)	19,0	12,9						
4. cuello REBELLIOUS SPIRIT R.N. Valle, 57,5 (3)	24,0	5,0						
5. 4 BRAGNOSERA V. Janacek, 59 (5)(8)	25,5	5,7						
6. 2 BAYC L.C. Castillon, 56	29,0	15,2						
7. 5 1/2 MAX MAGICAL V. Alonso V., 51	14,0	16,7						
8. 2 1/2 DABESPIR B. Fayos, 63 (3)(8)	29,5	9,6						
9. 10 MAHATMA R. Sousa, 58	24,5	4,6						
T: 1'13"83 (1'13"91 - 0'50"74 - 32"38)								
170. Madrid. José Miguel Reyes - No G. 3 años								
13-06-24. 2400. Arena. 5.000 euros								
1. TOROSENTADO R. Sousa, 57	5,6							
2. 3 1/4 RISUENA A. Serrano, 53 (3)(4)	24,5	20,4						
3. 6 3/4 RUESGA B. Fayos, 56 (7)	2,6							
4. 1 1/4 SUPER SILV D. Sikorova, 54,5 (5)	13,5							
5. 2 MYSTERY LAND J. Zambudio, 56	28,5	13,4						
6. 4 3/4 BELLE LUCHY C. Pérez, 53	25,9							
7. 4 1/2 TRADE HONOR V. Janacek, 57	30,5	3,7						
8. 14 1/4 KINKON J. Gelabert, 57	10,7							
9. 33 3/4 CANOTIM J.L. Borrego, 55,5 (8)	25,5	11,6						
T: 2'35"29 (2'35"18 - 0'53"65 - 33"74)								
169. Madrid. Juan Campos. 4+ años								
13-06-24. 1900. Arena. 4.500 euros								
1. •CHARMING LOOK R. Sousa, 56 (8)	37,0	5,8						
2. 1 3/4 QUICK REFLEX A. Martínez, 54,5	3,6							
3. 4 HEADHUNTER J. Gelabert, 57	39,0	2,0						
4. 4 3/4 VEREMOS V. Janacek, 55,5	34,5	5,5						
5. 5 1/4 KOMOTU L. Rodríguez, 57	27,0	9,0						
T: 1'57"24 (1'57"39 - 0'51"34 - 32"12)								
164. Madrid. Gomá - H2p +31/36,5. 3+ años								
09-06-24. 1800. Blando. 4.500 euros								
1. PIAKA D. Sikorova, 56 (5)	21,5	4,8						
T: 1'38"03 (1'38"26 - 0'57"30 - 31"09)								
155. Madrid. Beamonte-Oaks. 3 años yeguas								
02-06-24. 2400. Bueno. 30.000 euros								
1. CACCIA DI DIANA R.N. Valle, 57 (7)	35,0	6,4						
2. 2 1/4 QUEEN'S REQUEST R. Sousa, 57	37,5	3,3						
3. cuello VILLA DE LEYVA D. Sikorova, 57	37,0	34,9						
4. 2 3/4 URBAN TERRITORY V. Seguy, 57 (8)	31,5	42,6						
5. 1 1/4 LEVINHA R. Ramos, 57	33,0	9,2						
6. 1 3/4 SANDY G. Trolley, 57 (4)(8)	38,5							
7. 2 VERAS MAÑANA S. Ruis, 57 (7)(8)	33,5	19,8						
8. 6 1/4 LUNA ROSSA A. Werlé, 57	32,5	15,7						
9. 3/4 LA CUESTIONADA J.L. Borrego, 57	31,0	19,8						
10. 6 3/4 HETERA J. Gelabert, 57 (4)	34,0	3,9						
11. ALMANSA V. Janacek, 57 (7)	36,0	7,1						
12. SEVEN ANGELS E. Corallo, 57 (7)(8)	26,7							
T: 2'31"76 (2'31"58 - 0'59"29 - 31"33)								
154. Madrid. Játiva - H2p +31/35. 3+ años								
02-06-24. 1200 LR. Bueno. 4.500 euros								
1. BE TRUE R. Sousa, 63 (3)(8)	31,5	5,6						
2. 3 3/4 •DAIQUIRYA C. Pérez, 61 (4)(8)	28,0	4,8						
3. 1 1/2 BRAGNOSERA V. Janacek, 60,5 (5)(8)	25,5	3,1						
4. 1/4 EURIALO V. Alonso V., 56,5 (7)(8)	26,0	10,1						
5. 1/4 BRIBON J. Gelabert, 61	26,0	5,6						
6. 3 3/4 TOO GREEN HOT A. Werlé, 58,5	27,0	8,0						
7. 2 1/2 PINASPO D. Sikorova, 53 (8)	20,0	20,5						
8. 2 1/2 DERICE J. Zambudio, 51 (8)	14,0	27,2						
9. 10 3/4 MORBOKA N. de Julián, 58 (4)(8)	23,0	18,9						
T: 1'12"78 (1'12"72 - 32"07)								
152. Madrid. Rheffissimo. 4+ años								
02-06-24. 2400. Bueno. 15.000 euros								
1. GRAN BELGA R. Ramos, 57 (8)	37,0	5,2						
2. 1/2 ALEXANDROUPOLIS R. Sousa, 57	1,7							
3. 3 1/4 KERGRIST J. Gelabert, 58 (4)(5)	38,0	4,6						
4. 4 HAPONEIRA N. de Julián, 57 (3)	37,0	15,6						
5. 4 BERKANE A. Werlé, 57	37,0	15,6						
6. 1/2 EMPTY POCKETS C. Buesa, 58 (8)	35,0	14,6						
7. 10 1/2 JASPEROID E. Corallo, 57,5 (8)	41,5	18,3						
T: 2'30"47 (2'30"67 - 0'57"47 - 30"19)								
148. Madrid. Habit - H1ap +24,5. 4+ años								
26-05-24. 1600. Bueno. 6.500 euros								
1. BRAVO V. Janacek, 62,5 (5)	38,0	5,8						
2. 1/2 •CASANDRA R. Sousa, 56,5 (4)(8)	32,0	13,6						
3. 1 RIVER USK J.L. Borrego, 57,5 (4)(8)	33,0	17,6						
4. 2 MAAMUR B. Fayos, 61,5 (8)	37,0	3,6						
5. nariz R. TRITON C. Pérez, 58 (3)(8)	32,5	5,0						
6. 2 1/4 BELLETTO B. Estupiñán, 55	36,0	15,7						
7. 5 BAILEN R. Ramos, 57,5 (3)	30,5	6,0						
8. 2 1/4 MONEYMAN R. Gelabert, 63 (8)	33,0	11,8						
9. 1 MUGUETAJARRA D. Sikorova, 56,5	38,5	8,2						
10. 19 3/4 T: 2'18"90 (2'18"81 - 0'56"87 - 29"73)	34,0	29,7						
T: 1'37"11 (1'37"15 - 0'56"20 - 31"17)								
147. Madrid. Teresa. 4+ años								
26-05-24. 2200. Bueno. 15.000 euros								
1. •WAR OF DANCE R.N. Valle, 58 (4)	43,5	2,0						
2. 2 1/2 SAFAGA A. Werlé, 58	43,5							

7.cuello	ROBLE R. Ramos, 61	27,0	7,2	5. 3/4	•GRAN BELGA R. Ramos, 57 (8)	37,0	15,2	120. Madrid. Hip. S. Sebastián - H1ºp +27, 5. 4+ años		
8.3	NATURAL TALENT C. Pérez, 52,5 (3)(8)	21,5	8,5	6. 8	LION KINGDOM J. Gelabert, 57	8,8		02-05-24. 1800. Bueno. 6.500 euros		
9.3 1/2	SANBER F. Verón, 62 (3)(8)	28,0	13,3	7. 1/2	WHITE BAY A. Gutiérrez Val, 57	40,5	12,2	1. LADY RAZALMA J. Gelabert, 60 (8) 32,5 11,6		
10.1 1/4	SIDNEY N. de Julián, 53,5	19,5	20,8	T: 1'47"87 (1'47"68 - 0'56"56 - 30"28)			2. cuello BELLETTI B. Estupiñán, 56,5 30,5 4,6			
11.	XILADO A. Martínez, 54,5	23,0	16,6				3. 1 1/2 RUGBY INDUS R.N. Valle, 63 35,5 5,7			
12.	RUSHDY N. Santos, 62,5 (3)	28,5	11,5				4. 1/2 MARCOLINI B. Fayos, 59 (3) 31,5 7,0			
T: 1'51"73 (1'51"81 - 0'57"09 - 31"19)							5. nariz BIG BAD WOLF J.L. Borrego, 57,5 (4)(8) 30,0 27,8			
140. Madrid. Aegri - Hp/Af. +35. 4+ años							6. 1/2 SAVE YOUR BREATH C. Pérez, 53,5 (5) 29,0 17,0			
19-05-24. 2000. Bueno. 6.000 euros							7. 1 1/4 SIGMUND R. Sousa, 61,5 34,0 6,8			
1.	DAYSHANN Sr. Sarabia, D.A., 70 (8)	35,0	16,1	1.	BRAGNOSERA V. Janacek, 57 (5)(8)	23,0	4,5	8. 3/4 •BELADOR R. Ramos, 60,5 33,0 11,4		
2. 1/2	HADES Sra. Tena, C., 67 (8)	34,0	9,3	2. 1	BORONDON J. Gelabert, 60,5	26,5	4,5	9. 4 PERILLAN V. Janacek, 57 (3)(8) 29,5 6,2		
3. 1 1/2	FLAMING GLASS Sra. Horcajada, S., 65 (3)(8)	33,0	11,5	3. 2 1/2 BRIBON R. Sousa, 60	26,0	2,8	10. 1/2 GALINDO L.C. Castillon, 53,5 (4) 29,0 12,9			
4. cuello	BABY GROOM Sr. Sainz, A., 67 (3)	32,0	9,2	4. 1 3/4 •IERY C. Pérez, 52,5 (8)	21,5	6,3	11. ARAKA LA KANA V. Alonso V., 54,5 (3)(8) 28,0 17,1			
5. 1/2	CROMATIC Sra. Relaño, R., 69 (8)	35,0	2,8	5. 1 1/4 CONSPIRACY A. Martínez, 51 (3)	19,5	11,8	T: 1'52"84 (1'52"79 - 0'57"22 - 29"16)			
6. 4 1/2	CONCEPCION LINE Sra. Glavarini, S., 62 (7)	28,0	5,3	6. 6 MORBOKA N. de Julián, 57 (4)(8)	23,0	30,2				
7. 2	MARCOLINI Sra. Rodríguez, E.A., 63,5 (3)	31,5	7,9	7. 2 1/2 ARTSVELT C. Buesa, 52,5 (8)	17,0	15,4				
8. 1 3/4	CAT HACLYSM E. Álvarez, L., 68	34,0	10,5	8. 14 3/4 AKARAL G. Arguinzones, 60 (3)(8)	33,5	9,9				
9. 20 3/4	MAIMOUNA Sr. Alonso V., C., 68 (5)	33,0	8,3	T: 1'13"13 (1'13"44 - 30"05)						
T: 2'09"02 (2'09"20 - 0'57"21 - 30"81)										
139. Madrid. Precoz - Recl. 2 años										
19-05-24. 1000 LR. Bueno. 7.000 euros										
1.	AHEAD B. Fayos, 57,5 (5)(8)	2,2		127. Madrid. Rev. Corta Cabeza - H2ºp +38,5. 4+ años						
2. 2 3/4	SANTO GOLD D. Sikorova, 53,5 (3)(8)	7,0		05-05-24. 2200. Bueno. 4.500 euros						
3. cuello	ARCO OF STARS J. Gelabert, 57,5 (3)(7)	1,9		1.	HEY JUDE C. Buesa, 58 (3)	20,5	3,5	02-05-24. 1200 LR. Bueno. 6.000 euros		
4. 10 1/4	LEIZARAN C. Pérez, 52,5 (8)	7,7		2. 1 1/4 SOFUNNY R. Sousa, 56	17,0	4,5	1.	ALL IS FAIR R.N. Valle, 61	35,0	3,5
T: 1'00"93 (1'01251 - 28"91)				3. 1/2 URABA J. Gelabert, 62 (8)	23,5	4,7	2. 1 BATTLE CHARGE J. Gelabert, 59,5 (3)(8)			
138. Madrid. San Isidro. 4+ años				4. cuello DROVER A. Martínez, 54 (3)(8)	18,0	9,4	3. 1 1/4 •BETRUE R. Sousa, 58 (5)(8)			
15-05-24. 1200 LR. Bueno. 15.000 euros				5. 4 3/4 ARIES C. Pérez, 57	21,5	7,2	4. 1/4 AKARAL V. Janacek, 59,5 (8)			
1.	NOISY NIGHT A. Werlé, 57	38,5	7,0	6. 1/4 •HIGHLAND MARKET R.N. Valle, 53	13,5	5,8	5. 2 1/2 TIORA C. Pérez, 56,5 (5)(8)			
2. 1/4	UNITED STATES J. Gelabert, 57	42,0	6,9	7. 1 FAL DARA B. Fayos, 63 (5)(8)	24,5	9,0	6. 2 BAYC A. Werlé, 57 (8)			
3. 3/4	KING OF JUNGLE R.N. Valle, 57,5 (3)	44,5	2,4	T: 2'24"90 (2'24"79 - 0'59"23 - 30"12)			7. 1/4 LABASKA H. Ontiveros P., 55,5 (4)(8)			
4. 3/4	GOLDEN VOICE R. Ramos, 58 (8)	42,5	5,6				8. 7 1/4 ATLANTICA B. Fayos, 56 (8)			
5. 1 3/4	JUNGLE FEVER B. Fayos, 57	17,9					9. 9 1/4 PADME V. Alonso V., 51			
6. cuello	EMPEL V. Seguy, 57 (3)(8)	36,5	26,4				T: 1'11"98 (1'12"08 - 29"80)			
7. 1 1/2	EL BOSNIA V. Janacek, 57	41,0	11,6							
8. 1	DISILLUSION R. Sousa, 57 (3)(8)	41,5	6,1							
9. 1 1/4	CONFIDENT STAR J.L. Borrego, 57 (8)	37,5	32,6							
T: 1'10"70 (1'10"87 - 29"50)										
136. Madrid. Premier Galop. 3 años										
15-05-24. 2100. Bueno. 7.000 euros										
1.	VERAS MAÍANA N. de Julián, 57,5 (8)	33,5	3,9							
2. 1 1/2	•LOREA L.C. Castillon, 53,5 (8)	26,5	11,2							
3. cuello	TRADE HONORV. Janacek, 57	31,5	2,6							
4. 1	HAMARS R. Ramos, 57 (3)	15,0								
5. 4	EURIALO V. Alonso V., 56 (8)	5,6								
6. 9 1/4	YIRA R.N. Valle, 55,5 (4)(8)	4,8								
7. 14 1/2	KALEDONIA B. Fayos, 56,5 (3)	16,2								
T: 2'14"56 (2'14"65 - 0'57"96 - 30"98)										
135. Madrid. Dual Sea - Recl. 4+ años										
15-05-24. 1800. Bueno. 6.000 euros										
1.	WARRIOR'S REVENGE C. Pérez, 52,5 (5)(8)	35,5	6,4							
2. 2	MACHU PICCHU R. Sousa, 59 (8)	42,0	1,6							
3. 3/4	RUGBY INDUS R.N. Valle, 59	35,5	5,3							
4. 1 1/2	TEXEIRA V. Janacek, 59 (3)(8)	37,5	6,3							
5. 16 1/4	JUAQUINITO B. Fayos, 56,5 (5)	15,3								
6. 30 1/4	PISPAJA V. Alonso V., 53,5 (4)	22,0								
T: 1'50"60 (1'50"81 - 0'56"17 - 30"75)										
131. Madrid. G.P. Nacional. 3 años										
12-05-24. 2200. Bueno. 24.000 euros										
1.	•TETUAN V. Janacek, 57	39,5	3,4							
2. 2 1/2	YAGO A. Werlé, 57	32,0	10,7							
3. 1 1/4	•CACCIA DI DIANA R.N. Valle, 55,5	36,0	8,6							
4. 3/4	ORION R. Sousa, 57	37,5	2,8							
5. 1 3/4	LUNA ROSSA V. Seguy, 55,5	33,5	11,0							
6. 1/2	•TRAMPAS N. de Julián, 57 (5)(8)	34,0	23,4							
7. 4 1/4	JOKER B. Fayos, 57 (8)	35,5	17,3							
8. 9 3/4	MYSTERY LAND J. Zambudio, 57	28,5	24,9							
9. 5 1/2	TONY MONTANA J. Gelabert, 57 (5)	29,0	7,5							
10. 1 3/4	SICILIA A. Gutiérrez Val, 55,5 (4)	42,4								
T: 2'17"89 (2'18"04 - 0'58"05 - 31"01)										
130. Madrid. José Luis de Salas - No G. 3 años										
12-05-24. 2200. Bueno. 7.000 euros										
1.	HETERA J. Gelabert, 55,5 (4)	29,5	4,2							
2. 3 1/4	RUESGA V. Seguy, 55,5	7,4								
3. 3 1/2	•TOROSENTADO A. Werlé, 57	26,1								
4. 1	CAMPELO A. Gutiérrez Val, 57 (4)	3,7								
5. 3	XERO R.N. Valle, 57	14,4								
6. 4 1/2	LA QUESTIONADA J.L. Borrego, 55,5 (4)	4,0								
7. 11 1/4	AGOSTINO MASUCCI B. Estupiñán, 55 (8)	28,0	17,8							
8. 4 1/2	SUPER SILV J. Zambudio, 56 (5)	25,0								
9. 2	RISUENA B. Fayos, 56 (5)	26,5	22,6							
10. 1/2	JE SUIS LA SORCIERE N. de Julián, 55,5 (4)(8)	24,3								
11.	ANAMAR V. Alonso V., 54,5	34,7								
12.	USHUAIA H. Ontiveros, 54	30,4								
T: 2'17"46 (2'17"77 - 0'57"13 - 30"91)										
129. Madrid. Hip. Castellana. 4+ años										
12-05-24. 1800. Bueno. 10.000 euros										
1.	•LISICLES V. Janacek, 58	44,0	1,8							
2. 2 1/2	KOWALSKY B. Fayos, 57	42,0	9,8							
3. 2 1/2	IL DECAMERONÉ R. Sousa, 59 (8)	43,0	7,5							
4. cuello	SOMMERSUN A. Werlé, 58	43,0	4,9							
T: 2'17"77 (2'17"93 - 0'58"01 - 29"24)										
128. Madrid. Monet - Hánd - 29,5/34. 3+ años										
12-05-24. 1200 LR. Bueno. 4.500 euros										
1.	•GRAN BELGA R. Ramos, 57 (8)	37,0	15,2							
2. 1/2	LION KINGDOM J. Gelabert, 57	8,8								
3. 1/2	WHITE BAY A. Gutiérrez Val, 57	40,5	12,2							
4. cuello	T: 1'47"87 (1'47"68 - 0'56"56 - 30"28)									
121. Madrid. Comunidad de Madrid. 3 años yeguas										
02-05-24. 2100. Bueno. 15.000 euros										
1.	ALMANSA V. Janacek, 56	8,8								
2. 6 1/4	LEIVINHA R.N. Valle, 56	2,8								
3. 1/2	SEVEN ANGELS A. Werlé, 56 (8)	5,3								
4. 1 3/4	AMADORA N. de Julián, 56 (8)	33,5	12,8							
5. 1/4	XANDRA J. Gelabert, 56 (4)(8)	9,8								
6. 2 1/4	YIRA B. Fayos, 56 (4)(8)	5,8								
7. 24 1/2	SANDY R. Sousa, 56 (8)	4,3								
T: 2'17"77 (2'17"93 - 0'58"01 - 29"24)										

9.1/4	FURIOSO R. Ramos, 58	44,0	15,1	7. lejos	FLAMING GLASS B. Fayos, 60,5 (5)(8)	33,0	4,7	2.1/4	HAYA TAAL J. Gelabert, 55,5 (3)	14,3
10.5	CAPOEIRA N. de Julián, 58 (5)	37,0	33,9	T: 2'13"41 (2'13"85 - 1'04"10 - 35"04)				3.3/4	GODESSA V. Janacek, 59,5	39,5 2,8
11.	TRITON B. Estupiñán, 58 (3)(8)	36,0	15,2					4.3/4	•ALL IS FAIR R.N. Valle, 58	5,6
12.	IL DECAMERONE R. Sousa, 58 (8)	43,5	9,7					5.1	BAYC G. Guedj, 54	31,0 12,1
13.	NADER KING D. Keenan, 58 (8)	28,0						6.1/4	VIESGO V. Seguy, 58 (8)	3,9
T: 2'05"02 (2'05"00 - 0'57"63 - 31"47)								7.4	TIORA B. Fayos, 57,5 (3)(8)	34,5 10,6
108. Madrid. Caprichos - Hánd +34. 4+ años								8.2 1/4	LABASKA J.L. Borrego, 57,5 (7)(8)	33,5 15,7
21-04-24. 1800. Bueno. 4.500 euros								T: 1'06"43 (1'06"59 - 29"06)		
1.	PADERNO C. Pérez, 52,5	21,5	26,0							
2. 2 1/2	ETON MESSER R. Sousa, 59,5	25,5	3,8							
3.1/2	VITA BARELLIERE B. Fayos, 56,5 (8)	22,5	18,1							
4.1/2	IRMA N. de Julián, 53 (3)	19,0	29,0							
5.1 1/4	ROCK MOON V. Janacek, 63 (8)	29,0	6,7							
6.1 1/4	HAZY EYE J. Gelabert, 63 (5)(8)	29,0	3,1							
7.1 3/4	MANA MAHA B. Estupiñán, 61,5 (8)	29,0	19,4							
8.1/2	KOMOTU R. Ramos, 62 (5)(8)	28,0	36,2							
9.2 1/4	•PIAKA D. Sikorova, 52	20,0	18,6							
10.1 1/4	THE GREY WOLF D. Keenan, 56 (5)	21,0	14,2							
11.	PINSAPO J.L. Borrego, 55,5 (8)	21,5	37,4							
12.	ROBLE R.N. Valle, 62	28,0	6,6							
T: 1'52"82 (1'52"63 - 1'00"29 - 32"57)										
107. Madrid. Tebas - No G. 3 años										
21-04-24. 2200. Bueno. 7.000 euros										
1.	-BRUNO V. Janacek, 57	32,5	2,3							
2. 3/4	LA CUESTIONADA J.L. Borrego, 55,5 (4)	20,6								
3.2 1/2	•HETERA E. Hardouin, 55,5 (4)	12,2								
4.3 1/4	CHIQUITIN J. Gelabert, 58 (5)(8)	31,0	5,0							
5.1/4	AGOSTINO MASUCCI B. Estupiñán, 55 (8)	16,5								
6.3 3/4	WHIM TRADE R. Sousa, 56	7,9								
7.1 3/4	AULIDE V. Alonso V., 54,5 (8)	27,0	34,3							
8.1	TOROSANTEDO D. Sikorova, 52	56,3								
9.7 3/4	BEAR'S DREAM B. Fayos, 56 (3)(4)(8)	43,9								
10.2 1/2	RISUENA D. Keenan, 56 (3)	28,0	25,3							
11.	BELLE LUCHY C. Pérez, 50,5	45,5								
12.	XERAC R.N. Valle, 53,5	13,8								
13.	LAYLAS V. Gutiérrez, 55,5 (4)(5)(8)	27,5	37,6							
14.	SHERPA A. Olivas, 53	31,5								
15.	RUZAFÁ B. Mossé, 56,5	25,5								
T: 2'21"80 (2'21"79 - 1'01"66 - 33"44)										
106. Madrid. Glauco - Recl. 3 años										
21-04-24. 1400. Bueno. 6.000 euros										
1.	-DARK BEFORE DAWN R.N. Valle, 57	2,5								
2. 1/2	BE TRUE D. Sikorova, 57,5 (5)(8)	32,0	10,2							
3.1 1/4	DIAS FELICES V. Janacek, 56 (8)	29,5	6,6							
4.7 3/4	ZELAYA N. de Julián, 55,5 (5)(8)	30,5	13,0							
5.1 1/2	DROMEDARIO J. Gelabert, 55 (8)	25,4								
6.2 3/4	GANGARRA V. Gutiérrez, 57 (8)	27,0	20,6							
7.3 3/4	ATLANTICA Y. Fayos, 56 (8)	31,0	9,8							
8.5	LUNAFLOR R. Sousa, 56 (4)	33,5	3,5							
9.3 1/4	CHANDON D. Ferreira, 57 (8)	26,0	25,2							
T: 1'27"40 (1'27"20 - 0'57"08 - 31"08)										
104. S. Seb. Cl Dental Aldaz - 4+ años yeguas										
19-04-24. 2000. Blando. 5.000 euros										
1.	GRAZALEMA R. Sousa, 59	33,0	1,9							
2.1	•HEBE A. Olivas, 58 (4)	32,5	2,9							
3.1 1/2	MAIMOUNA D. Sikorova, 57,5 (5)(7)	33,5	5,2							
4. lejos	URBIETA L.C. Castillon, 53,5 (3)	29,0	3,3							
5. lejos	ALDUFOOF N. de Julián, 58 (4)(5)(8)	26,0	2,9							
T: 2'14"92 (2'15"08 - 1'06"07 - 35"42)										
103. S. Seb. Bideo Lagunak - H2p +39,5. 4+ años										
19-04-24. 2000. Blando. 4.500 euros										
1.	SHANGRI LA A. Lucas, 59	23,5	8,7							
2. 3 1/2	•UPSILON J. Gelabert, 60,5	21,0	3,9							
3.1	-WALKCZAK N. de Julián, 58,5	19,0	15,7							
4. 1/4	STELLARIS V. Janacek, 60	20,5	9,3							
5. 1/2	FARZANEH R. Sousa, 60 (5)(8)	20,5	9,0							
6.6	ALPHABETIC R.N. Valle, 55 (5)(8)	15,5	22,9							
7.5	FIRST CROWD V. Alonso V., 53,5 (3)	15,0	7,1							
8.7 1/4	SIXTEEN TONS L. Martínez, 58 (8)	22,5	8,5							
9.7 3/4	MANIOKA J. Zambudio, 54 (5)(7)(8)	15,5	3,5							
10.9	KUKO B. Fayos, 56,5 (5)(8)	17,0	10,2							
T: 2'15"85 (2'16"14 - 1'05"19 - 35"07)										
102. S. Seb. Ventanas Alcar. 3 años										
19-04-24. 1500. Blando. 5.000 euros										
1.	-ANASITA D. Sikorova, 52 (8)	3,5								
2. 6 3/4	QOUNDO V. Janacek, 57 (5)	3,2								
3.1 1/4	PORT GALLAND J.L. Borrego, 58 (8)	8,4								
4.1/2	BATTLE CHARGE R. Sousa, 58 (8)	3,6								
5.3 1/4	TOO GREEN HOT C. Pérez, 52	45,1								
6.1 1/4	PADME J. Gelabert, 55,5	16,9								
7. lejos	VELOURS NOIR A. Gallo, 55	16,9								
8.1	CARADURA N. de Julián, 54	6,1								
9.1 1/4	ONE EYED PRINCESS A. Lucas, 53	20,8								
T: 1'40"58 (1'41"06 - 1'02"23 - 34"11)										
101. S. Seb. Arima Gastrotaberna - H1p +27,5. 4+ años										
19-04-24. 2000. Blando. 5.000 euros										
1.	ONE MORE NIGHT J. Gelabert, 56 (3)	28,5	53,0							
2. 4 1/4	MARCHELO C. A. Loaiza, 56,5	30,5	2,3							
3.2 1/2	COOLMEEN VEGA N. de Julián, 55 (7)(8)	27,5	35,3							
4. cuadro	UROLA J.L. Borrego, 60,5 (3)(8)	33,0	3,3							
5.2 1/4	TEXEIRA V. Janacek, 65 (3)(8)	37,5	4,7							
6.7 1/4	MISS LIGHTFANDANGO R. Sousa, 56 (7)(8)	28,0	7,5							
7. lejos	FLAMING GLASS B. Fayos, 60,5 (5)(8)	33,0	4,7							
T: 2'13"41 (2'13"85 - 1'04"10 - 35"04)										
99. Madrid. Hipotour - H2p +34. 4+ años										
14-04-24. 2200. Bueno. 4.500 euros										
1.	ANGELINES N. de Julián, 62 (5)	28,0	7,4							
2. cuadro	•HEY JUDE C. Buesa, 53,5 (3)	20,5	6,0							
3. cuadro	CONCEPCION LINEV. Janacek, 62	28,0	2,8							
4. 2 1/4	URABA D. Sikorova, 55 (8)	24,0	6,6							
5. 1/4	FAL DARA B. Fayos, 59 (5)(8)	25,0	16,4							
6. 1 3/4	SOFUNNY C. Pérez, 50	18,0	10,1							
7. 3/4	LA MAL AMADA B. Estupiñán, 61,5 (5)(8)	29,0	4,6							
8. 16	SIEMPRE ABRIL R.N. Valle, 58 (4)	24,0	16,4							
T: 2'21"81 (2'21"54 - 0'59"13 - 31"40)										
98. Madrid. Indian Prince. 4+ años										
14-04-24. 2800. Bueno. 10.000 euros										
1.	WINTER'S TALE R.N. Valle, 54,5	38,5	16,0							
2. 1 1/4	THE GAME A. Werlé, 59 (5)	43,5	3,0							
3. 3/4	STELVIO B. Fayos, 57 (5)	36,5	9,3							
4. 3 1/2	BERKANE R. Sousa, 58	9,5								
5. 4 1/4	PONCE DE LEON J. Zambudio, 58	34,0	7,3							
6. 12 3/4	EMPTY POCKETS C. Buesa, 57 (8)	36,0	17,9							
7. 3/4	•AMTIYAZ V. Janacek, 59 (8)	42,5	2,2							
T: 2'59"89 (3'00"90 - 0'57"35 - 30"15)										
97. Madrid. Aspasia de Mileto. 3 años										
14-04-24. 2000. Bueno. 5.000 euros										
1.	ORION R. Sousa, 58	36,0	4,1							
2. 7 1/4	MAKA D. Sikorova, 53	32,0	11,6							
3. cabeza	JOKER V. Janacek, 60 (8)	36,5	7,2							
4. cuadro	MYSTERY LAND J. Zambudio, 54,5	28,5	17,5							
5. 2 1/2	•VERAS MAÑANA N. de Julián, 56,5 (8)	31,0	16,1							
6. 1/2	HABANERO B. Fayos, 58 (8)	37,5	2,7							
7. 1/2	TRAMPAS F. Martínez, 58 (5)(8)	34,0	13,4							
8. 3 3/4	EURLAVO V. Alonso V., 54,5 (8)	31,0	23,9							
9. 14 3/4	WAYC J. Gelabert, 55,5	16,0								
10. 1/2	SICILIA N. Saccu, 54,5	24,5	36,7							
11.	PASHMINA C. Pérez, 50,5 (3)(8)	37,2								
T: 2'07"27 (2'07"14 - 0'59"58 - 32"05)										
96. Madrid. Turandot II. 4+ años yeguas		</td								

A GALOPAR

6.11 1/4	NOISY NIGHT Sr. Laborde, P., 64	4,0	6.3/4	FAITH ROSE V. Seguy, 63	38,5	8,4	35. Dos H. Soc. C. Sanlúcar - Recl. 4+ años
7.1 1/4	EXPOSED Srt. Balcones T., M., 60,5	14,4	7.3	GALINDO L.C. Castillon, 54,5 (4)	30,0	18,2	25-02-24. 2000. Arena. 4.500 euros
8.1/2	MAX'S THUNDER Sr. Gredilla, P., 65	33,0	8.1/4	-CANARIAN R.N. Valle, 60,5	36,0	4,0	1. BLUEBERRY HILL N. de Julián, 57 (5)(7)(8) 31,0 6,1
9.6	BIG BAD WOLF Sr. Alonso V., C., 65 (4)(8)	30,0	9.10 1/2	FAIR AWAY THOUGHTS R. Ramos, 61,5 (8)	37,0	24,2	2. 7 3/4 SIGMUND R.N. Valle, 61 34,5 2,6
10.64 1/2	JUAQUINITO Sr. Sánchez, G., 66 (5)	24,3	10. 29 3/4	WERSEILLER N. de Julián, 59,5 (4)(5)(8)	35,0	17,7	3. 1/2 AS DE OROS G. Arguinzones, 57,5 (5)(8) 27,5 10,7
T: 1'36"88 (1'36"77 - 1'00"38 - 33"37)			T: 1'30"93 (1'30"94 - 0'55"38 - 30"44)			4. 5 3/4 WARRIOR'S REVENGE Sr. Sarabia, D.A., 61 (7)(8) 39,0 5,3	
73. Madrid. Manola - No G. 3 años			56. Madrid. JCE - Debut. 3 años			5. 3/4 EXPOSED D. Sikorova, 54 2,9	
31-03-24. 2100. Pesado. 7.000 euros			17-03-24. 1600. Bueno. 8.000 euros			6. 1 1/2 PORTOFINO C. Pérez, 53,5 (4)(5)(8) 27,5 4,9	
1. LUNA ROSSA S. Ruiz, 57	33,5	11,0	1. EDDY'S DREAM N. de Julián, 57	6,2		7. 3 1/4 SANBER B. Fayos, 61 (8) 9,8	
2. 1/2 -URBAN TERRITORY R.N. Valle, 56 (8)	32,0	8,4	2. 5 1/4 RAYC G. Guedj, 57	14,4		T: 2'14"63 (2'14"45)	
3. 1/4 SANDY R. Sousa, 56 (4)(8)	6,2		3. 2 1/4 ABACUR J. Gelabert, 57	4,9		34. Dos H. Hip. S. Sebastián - Hp/Af. +35. 4+ años	
4. 1/4 YIRA B. Estupiñán, 54,5 (4)(8)	60,2		4. 11/4 OQUENDO V. Janacek, 57 (5)	3,6		25-02-24. 2000. Arena. 5.000 euros	
5. 11/4 -ALMANSA V. Janacek, 56	7,8		5. 1/4 ALMANSA D. Ferreira, 55,5	30,3		1. CAT HACLYSM E Srt. Relaño, R., 66 (8) 32,0 2,0	
6. 11/4 MALANDRANA V. Alonso V., 55 (5)(8)	26,0	24,1	6. 4 1/2 CONIL R. Sousa, 57 (8)	5,4		2. 1 1/4 ONE MORE NIGHT Sr. Sainz, A., 64 (3) 29,0 3,4	
7. 1 CHAQUE JOUR D. Sikorova, 52,5 (8)	32,0		7. 3 3/4 AZOFAIFA B. Fayos, 56,5 (8)	12,7		3. 3 3/4 PANTXINETA Srt. Giavarini, S., 63,5 (7) 29,5 2,8	
8. 11/4 RISUEÑA J. Gelabert, 56	28,0	16,1	8. 2 1/2 CHAQUE JOUR F. Martínez, 55,5 (3)(8)	31,0		4. 6 1/4 BLUE MOON EYES Sr. Sarabia, D.A., 59 (5)(8) 22,0 4,5	
9. 2 LADY AIDA J.L. Borrego, 56 (4)	5,4		9. 2 3/4 BOY OF VELVET R.N. Valle, 57	11,8		5. 28 3/4 -KRYPTON Srt. Horcajada, S., 56 11,0 8,0	
10. 7 1/2 JE SUIS LA SORCIERE N. de Julián, 53 (8)	8,2		10. 11/4 ICARINA V. Alonso V., 55,5 (8)	21,9		T: 2'17"45 (2'17"54)	
11. BEAR'S DREAM B. Fayos, 56 (5)(8)	60,2		11. KHAN B. Estupiñán, 57 (4)	31,0		32. Dos H. Urbaser - H1ap +30. 4+ años	
12. GLOOMY ROSE C. Pérez, 52,5	27,5		12. WINCHESTER J.L. Borrego, 57	22,8		18-02-24. 1800. Bueno. 5.500 euros	
13. HETERA G. Trolley, 56 (4)	8,4		T: 1'38"78 (1'38"75 - 0'55"92 - 30"03)			1. MARCOLINI B. Fayos, 59 29,0 12,9	
14. KALEDONIA V.M. Valenzuela, 53	97,9		54. Madrid. Peña Ramiro - H2ap +37. 4+ años			2. 3/4 -PERILLAN B. Estupiñán, 54,5 (3)(8) 26,0 5,6	
15. SELAH F. Martínez, 56 (3)(8)	28,0	9,3	10-03-24. 1800. Pesado. 4.500 euros			3. 3 1/2 NATURAL TALENT R.N. Valle, 53 (3)(8) 22,5 22,4	
T: 2'23"58 (2'23"87 - 1'05"24 - 35"62)			1. PERILLAN V. Janacek, 63 (3)(8)	26,0	12,2	4. cuello ONE MORE NIGHT V. Janacek, 59 (3)(7) 29,0 1,8	
70. S. Seb. Dehesa de Milagro - H2ap +36. 4+ años			2. 3 1/2 ETON MESSER R. Sousa, 62,5	25,5	7,0	5. 1 1/4 XILADO J. Gelabert, 56,5 (5) 26,5 11,2	
28-03-24. 1600. Blando. 4.500 euros			3. 2 1/4 -CONCEPCION LINE G. Arguinzones, 59,5	25,5	7,9	6. 1/2 SAVE YOUR BREATH V.M. Valenzuela, 60,5 30,5 10,3	
1. TIGER BASH B. Fayos, 63 (5)(8)	27,0	5,6	4. 3/4 VITA BARELIERE B. Fayos, 59,5 (8)	22,5	16,5	7. 1 1/2 -BLUEBERRY HILL G. Arguinzones, 59 (5)(7)(8) 32,0 18,4	
2. 3/4 MISTER KOOL A. Lucas, 55 (4)	23,0	7,8	5. 2 3/4 PRETTYCHARLY B. Estupiñán, 54,5	18,5	11,4	8. 1/2 FEEL THE MUSIC N. Santos, 58 28,0 14,7	
3. 2 1/4 KATARA N. de Julián, 60,5 (5)	24,5	5,6	6. 1 1/4 HIGHLAND MARKET V. Alonso V., 51	13,5	25,8	9. 1/4 WERSEILLER N. de Julián, 65 (4)(8) 35,0 7,0	
4. 4 1/4 FREE JAZZ D. Sikorova, 52	17,0	23,0	7. 1 WINTON L.C. Castillon, 53,5 (5)(8)	17,5	24,4	10. PADERNO D. Sikorova, 52 23,0 17,2	
5. 2 3/4 TURCO J. Gelabert, 63	27,0	4,6	8. 1/4 PIAKA D. Sikorova, 56	22,0	29,2	d. (nariz) NATHAN L.C. Castillon, 53,5 (3)(8)(Dsc.4º) 25,0 7,2	
6. nariz ALPAN F. Martínez, 52,5	15,0	20,7	9. 1 1/2 HEY JUDE C. Buesa, 57,5 (3)	21,5	17,1	T: 1'52"68 (1'53"17 - 0'58"25)	
7. 1 1/4 SO HI STORM V. Janacek, 60 (8)	24,0	2,3	10. 1 1/4 ALPHABETIC V.M. Valenzuela, 53,5 (5)(8)	16,5	35,3	28. Dos H. Cortador Sánchez - Hánd +23,5. 4+ años	
8. 1 1/4 -COOLMEEN VEGA C. Pérez, 59	26,0	2,3	11. THE GREY WOLF A.R. Palacios, 58 (5)	21,0	8,6	11-02-24. 2000. Arena. 5.500 euros	
9. 2 1/4 MANIOKA J. Zambudio, 51 (5)(8)	15,5	6,5	12. PASAPALABRA N. de Julián, 59 (8)	22,0	10,4	1. -MACHU PICCHU R.N. Valle, 60 (8) 36,5 2,9	
10. 3 FIRST CROWDV V. Alonso V., 52 (3)	17,0	8,6	13. DROVER D. Ferreira, 55 (3)(8)	18,0	31,6	2. 2 1/2 HEADHUNTER L.C. Castillon, 59 39,0 1,5	
T: 1'43"37 (1'46"10 - 1'04"25 - 35"08)			14. XILADO J. Gelabert, 63 (5)	26,0	17,0	3. 12 AS DE OROS C. Pérez, 50 (5)(8) 28,5 6,7	
69. S. Seb. Yda. Militar - H1ap +28. 4+ años			15. NATURAL TALENT R.N. Valle, 59,5 (3)(8)	22,5	8,4	4. 7 3/4 SUPER LOVER D. Sikorova, 56,5 36,0 2,8	
28-03-24. 1600. Blando. 5.000 euros			16. MANIOKA J. Zambudio, 51,5 (5)(8)	15,5	23,0	T: 2'11"65 (2'12"65)	
1. UROLA J.L. Borrego, 58 (3)(8)	30,0	2,8	17. PIRLO C. Pérez, 56,5 (8)	22,5	20,6	24. Dos H. Cortador Linero. 4+ años	
2. 4 1/4 -EL SOKHNA R. Sousa, 62,5 (7)	34,5	4,4	18. SANCTI PETRI F. Martínez, 52,5 (5)(8)	15,5	12,6	11-02-24. 1800. Algo Bland. 5.000 euros	
3. 1/2 ROMEO N. de Julián, 60,5 (8)	32,5	5,7	T: 1'55"02 (1'55"02 - 1'00"99 - 33"32)			1. MAGICAL BEAT N. de Julián, 57 (3) 2,8	
4. 1/2 PERILLAN D. Sikorova, 54,5 (3)(8)	29,5	5,1	51. Madrid. Fernán Núñez - Hánd +26. 4+ años			2. 3/4 CHENEL J. Gelabert, 55 (4) 4,1	
5. lejos ASTIMEGOESBY B. Fayos, 58,5 (3)(8)	30,5	8,1	10-03-24. 2200. Pesado. 12.000 euros			3. 1 BIG BAD WOLF S. Bermejo, 55 (4)(8) 7,6	
6. 7 1/4 URBIETA L.C. Castillon, 54,5 (3)	30,0	4,9	1. PONCE DE LEON J. Zambudio, 56	30,0	19,2	4. 1 1/2 GO WITH THE WIND V. Janacek, 59 33,0 1,3	
7. 1/2 MUGUETAJARRA V. Janacek, 63	35,0	7,7	2. 5 1/4 -ISABA J.L. Borrego, 62	36,0	8,1	T: 1'55"91 (1'56"57 - 1'00"18)	
8. 1/4 BAADIRR J. Gelabert, 57,5 (5)(8)	29,5	7,1	3. 3/4 ASTRAL V. Janacek, 57 (5)	31,0	14,6	11. Vilaseca. Torre d'en Dolça - Hánd +35. 4+ años	
T: 1'46"07 (1'45"87 - 1'04"00 - 34"47)			4. 1 CAPOEIRA N. de Julián, 63 (5)	37,0	8,3	21-01-24. 1700. Arena. 3.500 euros	
68. S. Seb. Yda. Agrado. 4+ años			5. 1 TRITON R. Ramos, 62 (3)(8)	36,0	6,0	1. PRIAPO Sr. Pulido, M., 61,5 (4)(8) 28,0 ?	
28-03-24. 2200. Blando. 6.000 euros			6. cuello GRAZALEMA R. Sousa, 59,5	33,5	8,3	2. 2. cuello NYALA D. Ferreira, 56,5 21,5 ?	
1. NADER KING J. Gelabert, 60 (8)	4,9		7. 1 3/4 -CROMATIC R.N. Valle, 59 (8)	33,0	3,3	3. cuello KATARÁ A. Olivas, 57 (5) 24,5 ?	
2. 1 3/4 AMITYAZ V. Janacek, 61 (8)	42,5	4,0	8. 2 UMBRA D. Sikorova, 56	30,0	22,5	3. emp. WALKCZAK J.L. Borrego, 56,5 (5) 21,0 ?	
3. 5 PHILAU B. Fayos, 61 (3)	41,0	2,9	9. 2 1/4 FLAMING GLASS B. Fayos, 60 (3)(8)	34,0	22,9	5. 1 SO HI STORM Sr. Sarabia, D.A., 59,5 (8) 24,5 ?	
4. 2 SIR ANTONIO C.A. Loaiza, 56 (5)	5,2		10. 3 1/4 KERGRIST J. Gelabert, 62	36,0	8,9	T: 1'47"95	
5. lejos MAGICAL BEAT N. de Julián, 59 (3)	4,0		11. -ANGELINES C. Pérez, 55 (5)	29,0	11,1	4. Dos H. Giraldia Turf - H2ap +38. 4+ años	
6. lejos MONSIEUR XOO Sr. Sarabia, D.A., 63 (8)	9,6		T: 2'21"67 (2'21"50 - 0'58"00 - 31"10)			14-01-24. 1500. Arena. 4.500 euros	
T: 2'34"35 (2'34"33 - 1'03"43 - 33"14)			50. Madrid. Conchita Mínguez - No G. 3 años			1. IRMA C. Pérez, 52,5 (3)(7)(8) 17,5 13,2	
63. Madrid. Benito Martín - Hánd +34,5. 4+ años			10-03-24. 1600. Pesado. 7.000 euros			2. 2. cabeza DESIMONE R.N. Valle, 62,5 (3)(8) 24,5 9,9	
24-03-24. 1600. Bueno. 4.500 euros			1. CINE ABIERTO J. Gelabert, 57 (8)	2,4		3. 3 1/4 A MI LA LEGION N. de Julián, 53 (5)(8) 14,5 5,2	
1. BELLETTI B. Estupiñán, 60	27,0	4,0	2. 1/2 -QUEEN'S REQUEST R. Sousa, 55,5	5,8		4. 1 -DABESPIR F. Martínez, 62,5 (3)(8) 24,5 5,4	
2. 4 1/4 OLIVA R. Sousa, 62,5	28,0	14,3	3. 2 FUERA LIGHT B. Fayos, 57 (8)	18,9		5. 1 1/4 PRETTYCHARLY B. Estupiñán, 55,5 (2) 19,0 4,9	
3. 1/2 ARAKA LA KANA B. Fayos, 62,5 (3)(8)	28,0	7,6	4. 1/2 ALISNE ALTO C. Pérez, 53,5	24,5		6. 4 QAMRAH J. Gelabert, 55,5 17,5 7,1	
4. cabeza IRMA C. Pérez, 51	19,5	24,3	5. 1/4 SHE WORE NO JEWELS D. Sikorova, 52 (8)	4,6		7. 2 1/2 TALES N. Saccu, 60,5 (5)(8) 23,5 14,9	
5. 1/2 NATURAL TALENT C. Buesa, 55 (3)(8)	21,5	21,9	6. 1 XILOFONO R.N. Valle, 57	22,5		8. 6 1/4 BLUE MOON EYES D. Ferreira, 62 (5)(8) 24,0 3,1	
6. 1 3/4 LADY MCQUEEN R.N. Valle, 61	26,5	21,3	7. 4 3/4 HAMARS V. Janacek, 57	8,0		9. 5 MRS PINK L.C. Castillon, 59,5 (3)(4)(8) 25,0 11,5	
7. 1/2 GAMINO V. Janacek, 60,5 (5)(8)	26,0	6,6	8. 1/4 AULIDEV Alonso V., 54,5 (8)	46,9		10. 40 COSI COSI J.L. Borrego, 61 23,0 8,8	
8. 1 1/4 LA PERLA NEGRA N. de Julián, 61,5 (3)	27,0	12,4	9. 3/4 GLOOMY ROSE C. Buesa, 54,5	12,4		T: 1'40"33 (1'40"70)	
9. 3/4 WINTON V. Alonso V., 51 (5)(8)	16,5	28,5	10. 5 1/2 WAYC V.M. Valenzuela, 57	32,0	28,0	447. Dos H. Ateneo DDHH - H1ap +26/26,5. 3+ años	
10. 1 1/4 +HELHEIM A. Gallo, 55	23,0	27,4	11. PASHMINA F. Martínez, 55,5 (8)	28,0		30-12-23. 1800. Bueno. 5.500 euros	
11. BRAGNOSERA J.L. Borrego, 59 (5)	24,5	28,8	T: 1'41"46 (1'41"47 - 0'58"61 - 30"73)			1. WERSEILLER N. de Julián, 63 (4)(8) 36,5 9,4	
12. PEKEN S. Pasquier, 59	24,5	7,6	46. Sevilla. El Corte Inglés - H1ap +32,5. 4+ años			2. cabeza HELHEIM V. Alonso V., 54 29,0 25,4	
13. PENHEAD R. Gelabert, 59 (3)	24,5	12,0	03-03-24. 1600. Arena. 5.000 euros			3. 1/2 NATHAN L.C. Castillon, 54 (3)(8) 29,0 27,6	
14. PIAKA D. Sikorova, 53 (8)	21,5	17,2	1. DABESPIR B. Fayos, 59 (3)(8)	26,5	5,0	4. 2 1/2 SAVE YOUR BREATH V.M. Valenzuela, 62 35,5 6,1	
15. KOMOTU R. Ramos, 63 (8)	28,5	19,9	2. 2. c.cab. TRUJILLO V.M. Valenzuela, 57,5 (5)(8)	25,0	?	5. 1/4 CALCAS D. Arguinzones, 60 (8) 36,5 15,0	
T: 1'38"15 (1'38"22 - 0'56"74 - 31"01)			3. 1/2 PEKEN N. de Julián, 62,5	24,5	2,4	6. 1/4 -CAT HACLYSM E. B. Estupiñán, 60,5 35,5 5,7	
62. Madrid. Chamartín. 3+ años			4. 2. 1/2 PADERNO D. Sikorova, 52	22,0	?	7. 1/4 CASILDA D. Sikorova, 59 35,5 3,9	
24-03-24. 1200 LR. Bueno. 12.000 euros			5. 1 1/2 -BLUE MOON EYES V. Alonso V., 53,5 (5)(8)	22,0	?	9. 3 1/4 -ROBLON R.N. Valle, 58 (7)(8) 32,0 2,0	
1. GOLDEN VOICE R. Ramos, 59,5 (8)	39,5	16,0	6. 9 ROCK MOON V. Janacek, 63 (8)	30,5	?	10. 11 LADY MOON C. Pérez, 56 33,0 13,8	
2. 1/2 UNITED STATES J. Gelabert, 57	42,0	5,0	7. 7 PUNTA CANAILE R.N. Valle, 54,5 (5)(8)	22,0	?	T: 1'53"50 (1'53"70 - 1'02"18)	
3. 1/4 DISILLUSION R. Sousa, 59 (8)	41,5	10,4	8. 9 ALDUFOON F. de Julián, 58,5 (5)(8)	26,0	?	446. Dos H. La Pólvora - H2ap +35/35,5. 3+ años	
4. 1 1/2 KING OF JUNGLE R.N. Valle, 60 (3)	45,5	1,8	T: 1'42"29 (1'42"64)			30-12-23. 1800. Bueno. 4.500 euros	
5. cabeza EMPEL V. Janacek, 57 (8)	37,0	6,5	37. Dos H. Forever Green - H2ap +38. 3+ años			1. KUKO V.M. Valenzuela, 54,5 (5)(8) 17,5 12,0	
6. 2 1/4 CONFIDENT STAR B. Fayos, 58 (8)	37,5	8,7	25-02-24. 1200. Bueno. 4.500 euros			2. 2. cuello PRETTYCHARLY B. Estupiñán, 57 (2) (7) 23,0 10,5	
7. 25 IF YOU DARE N. de Julián, 57	14,9		1. IERY C. Pérez, 54,5 (8)	19,5	5,0	3. 1/2 BIG MACK N. de Julián, 61 (3) 25,5 8,6	
T: 1'10"41 (1'10"30 - 28"55)			2. 1/2 FUJI GOLD B. Fayos, 60 (3)(8)	22,0	5,8	4. 2 1/2 JERY SMAIH G. Arguinzones, 58 (5)(8) 25,5 30,6	
58. Madrid. Caporal - Hánd +24,5. 4+ años			3. 1/2 PEKEN N. de Julián, 62,5	24,5	2,4	5. 3/4 ALPHA B. Gelabert, 56,5 (5)(8) 21,0 7,1	
17-03-24. 1500. Bueno. 10.000 euros			4. 3/12 QAMRAH D. Sikorova, 52	16,5	9,0	6. 3/4 FINALLY FOUND V. Janacek, 62,5 (5)(8) 27,5 8,2	
1. MAAMUR B. Fayos, 59,5 (8)	35,0	9,					

A GALOPAR

8.2	BOUJOC B. Lopes, 63 (8)	27,5	2,6
9.1 1/2	KANTIO C. Pérez, 50 (5) (8)	10,5	14,6
10.3/4	MELAMPO F. Martínez, 57 (3) (8)	21,5	8,0
11.	SPINNERETT V. Alonso V., 51	12,0	84,3
12.	PADERNO D. Sikorova, 59,5	27,0	6,1
13.	NINA R.N. Valle, 58 (5) (8)	23,0	30,6
T: 1'55"05 (1'55"02 - 1'01"62)			

440.	Madrid. Fund. Atl. Madrid - No G. 2 años
28-12-23.	1200. Arena. 7.000 euros
1.	VIESGO N. de Julián, 54,5 (8)
2. 1 1/4	-WEST OF WICHITA V. Janacek, 58,5
3. 1 3/4	ASSEMBLY CALL R.N. Valle, 56
4. 9 3/4	ALISNE ALTO B. Estupiñán, 55
5. 1 1/2	LOLITA'S PLAN D. Sikorova, 54
6. 3 1/2	LITTLE RED C. Pérez, 52 (8)
7. 1 1/4	AWAITING TO FINISH J. Gelabert, 57
8. 1	DANTZARIA A. Olivias, 54 (8)
9. 1	MALANDRA F. Martínez, 54,5 (8)
10. 36 1/2	LADY CABARGA V. Alonso V., 53,5 (3)
T: 1'13"70 (1'13"97 - 0'50"20)	

439. Madrid. R. Figueroa - Hp/Af. +29,5/31,5. 3+ años

28-12-23. **2400.** Arena. 5.000 euros

1.	ORBAYO Sr. Sainz, A., 63,5 (8)	29,0	12,0
2. 2 3/4	AARASH Srita. Relaño, R., 70	39,5	4,0
3. 3	AS DE OROS Sr. Sarabia, D.A., 64,5 (5) (8)	33,0	2,6
4. 3/4	-PRIAPO Sr. Pulido, M., 62 (4) (8)	32,5	10,8
5. 5 1/2	ASTRAL Sr. Pineda, G., 67,5 (3)	36,0	8,1
6. 2	HAZY EYE Srita. Tena, C., 62,5 (2) (5) (8)	34,0	6,9
7. 1 3/4	-DROVER Srita. Rodríguez, D., 56 (2) (3) (8)	19,517	8,
4 1/4	ARIES Srita. V. Villares, D., 56	25,5	9,5
T: 2'36"89 (2'37"05 - 0'55"04)			

422. Dos H. Aspace Sevilla - H2p +36/37. 3+ años

03-12-23. **2100.** Bueno. 4.500 euros

1.	-FAL DARA N. de Julián, 59,5 (5) (8)	23,5	16,6
2. 1/2	SOFUNNY D. Sikorova, 56	22,0	13,8
3. cabeza	APRES LA GUERRE R.N. Valle, 60 (8)	23,0	3,3
4. nariz	ALPHABETIC J. Gelabert, 58 (5) (8)	21,0	12,5
5. cabeza	KUKO V.M. Valenzuela, 56 (5) (8)	19,0	18,8
6. 1 1/4	JERY SMAIH G. Arguinzones, 60 (5) (8)	26,0	9,8
7. 1/2	FREE JAZZ L.C. Castillón, 54 (3)	21,5	13,8
8. cabeza	BIRDIE B. Estupiñán, 57 (8)	21,5	3,4
9. 1/2	HIGHLAND MARKET V. Alonso V., 55,5 (5)	19,5	13,4
10. 1	FARZANEH C. Pérez, 58,5 (3) (8)	24,5	4,8
11.	NINA J.L. Borrego, 61 (5) (8)	25,0	5,7
T: 2'19"73 (2'19"43 - 1'02"79)			

416. Dos H. T. Guadalquivir - H2p p +35/35,5. 3+ años

26-11-23. **1500.** Arena. 4.500 euros

1.	BORONDON J. Gelabert, 62,5	27,0	5,4
2. 4 1/4	QAMRAH D. Sikorova, 53,5	21,5	14,3
3. 1	A MI LA LEGION R.N. Valle, 54,5 (5) (8)	19,5	16,2
4. nariz	-PERILLAN V. Janacek, 62 (3) (6) (8)	27,0	4,5
5. 4 1/2	IRMA G. Arguinzones, 55 (8)	23,0	16,6
6. 1/4	KANTIO C. Pérez, 50 (5)	10,5	30,1
7. 1	MELAMPO N. Saccu, 56,5 (5) (8)	22,5	7,7
8. 2	MR RASCAL B. Foyos, 63	28,0	3,4
9. 8	OBELIX DA TORRE N. de Julián, 53 (5)	16,5	15,8
10. cuello	MORE LATE D. Ferreira, 61,5 (3)	26,5	13,4
11.	TRAPIO V. Alonso V., 61,5 (3)	27,5	6,6
T: 1'40"82 (1'41"09)			

408. Madrid. J. Fernández Mur - Debut. 2 años yeguas

19-11-23. **1600.** Blando. 8.000 euros

1.	LEVINHA V. Janacek, 56	3,0	
2. 5 1/2	GLOOMY ROSE J. Gelabert, 56	9,6	
3. 3/4	WHIM TRADE N. de Julián, 56	6,8	
4. 2	HETERA V. Alonso V., 56	4,6	
5. 6 1/2	GOLDEN MOUNTAIN B. Foyos, 56 (8)	2,2	
T: 1'43"50 (1'43"93 - 31"56)			

407. Madrid. Sultán el Yago - H2p p +34/35. 3+ años

12-11-23. **1800.** Blando. 4.500 euros

1.	XILADO V. Janacek, 63 (5)	29,0	8,1
2. 1/2	WINTON L.C. Castillón, 54 (2) (5) (8)	23,5	13,5
3. 1/2	-PASAPALABRA N. de Julián, 57,5 (8)	23,5	13,7
4. 3/4	-BIDUL F. Martínez, 63 (4) (8)	28,0	7,7
5. 3/4	HEY JUDE C. Buesa, 60 (3)	26,0	6,1
6. 1/2	ALPHABETIC J.L. Borrego, 56 (5) (8)	21,0	13,7
7. cabeza	ETON MESSER R.N. Valle, 61 (2)	27,0	10,5
8. cuello	BIG MACK B. Foyos, 60,5 (3)	25,5	4,4
9. 8	DROVER J. Gelabert, 56 (2) (3) (8)	21,0	23,7
10. 5 1/4	MATAS ALTAS V.M. Valenzuela, 58 (5)	24,0	21,6
11.	MAX MAGICAL D. Sikorova, 53 (8)	20,0	40,5
12.	MORE LATE D. Ferreira, 62	28,0	24,3
13.	SANCTI PETRI V. Alonso V., 54 (3) (4)	21,0	36,3
14.	FINALLY FOUND C. Pérez, 60 (3) (8)	29,0	18,0
15.	PIRLO J. Zambudio, 62 (8)	28,0	20,0
T: 1'56"19 (1'02"08 - 34"70)			

400. Madrid. Román Martín. 3+ años

05-11-23. **2000.** Pesado. 27.000 euros

1.	SAFAGA G. Trolley, 55	41,0	21,2
2. 1	WAR OF DANCE J. Gelabert, 55	44,5	3,9
3. 5	IL DECAMERONE R. Sousa, 58 (8)	46,0	6,7
4. 1 1/4	SOMMERSUN A. Werlé, 56,5 (7)	43,0	11,1
5. 1/4	-MEDIA STORM R.N. Valle, 58 (7)	44,0	11,9
6. 1 1/4	-FARNESIO V. Janacek, 56,5	40,0	12,6

7. 1	MAGICAL BEAT N. de Julián, 58	40,1	
8. 3/4	KOWALSKY A. Gutiérrez Val, 56,5	44,0	19,7
9. 6 3/4	-LISICLES V. Seguy, 58	45,0	6,4
10. 8 1/4	SABIO CEN F. Verón, 58	3,2	
T: 2'11"92 (1'01"21 - 33"02')			

385. Madrid. M. Delcher P. - No G. 2 años	
29-10-23. 1600. Pesado. 7.000 euros	
1.	IRISH BREATH R.N. Valle, 57
2. cabeza	-REVES DE STARS R. Sousa, 57 (3) (8)
3. 5	DIAS FELICES D. Sikorova, 51,5 (8)
4. 3/4	WAYC B. Foyos, 58
4. emp.	LORD LARACHE J. Gelabert, 57
6. 5	CHANDON J.L. Borrego, 56 (8)
7. 1 1/2	CHIQUITIN G. Arguinzones, 53,5 (8)
8. 2 1/2	VERAS MAÑANA V. de Julián, 53,5
9. 1/2	MARCO AURELIO V. Janacek, 55,5
T: 1'43"95 (1'43"50 - 1'00"89 - 32"49')	

384. Zahara. GP Zahara. 3+ años	
28-10-23. 2000. Arena. 6.000 euros	
1.	DIMAX J. Gelabert, 61 (2) (6) (8)
2. 2 1/2	FAR AWAY THOUGHTS R. Sousa, 62 (3) (8)
3. 1 1/2	LEGIONARIO V. Alonso V., 60 (4)
T: 2'11"93	

350. Madrid. Fam. Gelabert - H1a p +22,5/24. 3+ años	
24-09-23. 1500. Bueno. 6.000 euros	
1.	WERSEILLER B. Foyos, 58,5 (4) (8)
2. cuello	BRAVO D. Sikorova, 59 (5)
3. cuello	WHAT'S UP G. Arguinzones, 58,5
4. 3/4	-NORDESTE E. Hardouin, 62,5 (5) (8)
5. 3 1/4	BELLETTO J. Gelabert, 59 (3) (7) (8)
6. 6 1/4	CALCAS V. Janacek, 63 (8)
7. 1	-DIMAX C. Pérez, 59,5 (2) (6) (8)
8. 9 1/2	LADY MOON M. Meyer, 57,5
T: 1'32"06 (1'31"90 - 0'55"55 - 29"32')	

317. Sanlúc. Caja Rural del Sur - Hp/Af. +34,5/37,5. 3+ años	
27-08-23. 1800. Arena. 4.000 euros	
1.	-CROMATIC R. Relaño, R., 59,5 (8)
2. 5	MAZELTOF Sr. Alvarez, L., 69,5 (8)
3. 2	TURCO Sr. Sarabia, D.A., 68,5 (3) (7) (8)
4. 3	MELAMPO Sr. Lezama, A., 61 (5) (8)
5. 3	MERANO Srita. Tena, C., 60 (3) (8)
6. 1 1/2	ANAZ Sr. Gredilla, P., 61 (2) (8)
7. 10	COUNTERATTACK Sr. Laborde, P., 65,5 (5)
8. c.cab.	APRES LA GUERRE Srita. Rodríguez, D., 59 (8)
T: 2'05"93 (1'56"57)	

311. Sanlúc. Real Maestranza - Hp/Af. +34,5. 4+ años	
26-08-23. 1600. Arena. 4.000 euros	
1.	ALBORAN Sr. Sainz, A., 66,5
2. 8	SO HI STORM Sr. Sarabia, D.A., 63,5 (7) (8)
3. cuello	MR HOBBS Srita. Tena, C., 65,5 (3) (7)
4. c.cab.	ANAZ Sr. Gredilla, P., 61 (2) (8)
5. 2	CUPPACOFFEE Sr. Pineda, G., 67,5 (5)
6. 4	DABESPIR Sr. Laborde, P., 67,5 (8)
T: 1'42"71 (1'39"69)	

307. Sanlúc. Caixabank - H1p p +25,5. 3+ años
25-08-

A GALOPAR

E583. Toulouse. Lardenne - H2p +37,5 C4. 4+ años 28-05-24. 2400. Muy Blando. 7.500 euros	
1. VIKING CITY H. Mouesan, 58 (5) (8)	5,7
10. 12 3/4 KINGS OF LEON M. Lauron, 54	25,0
12. 12 1/4 PINTXOPOTE G. Trolley, 58	36,0
14. 2 PEYRASSOL V. Seguy, 58,5 (3) (8)	16,0
Part: 14. T: 2'30"30. Fácil de punta a punta.	
E580. Toulouse. Véronique Briat. 4+ años yeguas 28-05-24. 2100. Muy Blando. 8.000 euros	
1. ASEDAH G. Sánchez, 55	6,4
5. 3 1/4 AMEERA AL SHAHANIA I. Mendizábal, 59	2,3
Part: 9. T: 2'21"30. Avanzó para llegar a la recta bien colocada, apuntó, bien superada en los últimos cien.	
E575. Pompadour. J.L. Tourdonnet C4. 4+ años 26-05-24. 1600. Arena. 4.250 euros	
1. PATERNOSTER SQUARE H. Mouesan, 58 (5) (8)	?
Part: 10. T: 1'37"80. En punta, pese a abrirse toda la recta y acabar junto al público.	
E565. Le Bouscat. Cl. Dumeau - Hánd +23 C3. 4+ años 25-05-24. 1900. Pesado. 10.000 euros	
1. NIKOLAJ F. Verón, 57,5 (3)	10,3
5. 7 1/2 LA MARAZUELA S. Ladadj, 54 (8)	20,0
6. 3/4 NIGHTS ON BROADWAY V. Seguy, 58,5	4,6
10. 4 SALMARAK A. Gutiérrez Val, 53	18,0
Part: 13. T: 2'12"22. No lejos, cedió totalmente.	
E545. Toulouse. Qatar P de l'Elevage - Gr.2. 4+ años yeguas 21-05-24. 2000. Blando. 15.000 euros	
1. MARWA C. Demuro, 56,5	3,8
3. 3 ASSLAN AL SHAHANIA G. Guedj, 56,5	5,3
5. 4 FATEENAH M. Forest, 60 (4) (8)	9,0
Part: 7. T: 2'16"10. Segunda, tercera, compartieron ser escolta de la ganadora, no cedió al látigo Aslan, sí Fateenah en distancia larga.	
E537. Dax. Source Buglose - Rc/Ap. 4+ años 20-05-24. 2300. Muy Blando. 6.500 euros	
1. GO WITH THE WIND L. Armand, 53,5	?
2. 1/4 CADE'S S. le Quilleuc, 54,5 (3)	?
4. 10 NOROLLES J. Zambudio, 53,5 (3) (7)	?
5. cuello MARCHELO A. Lucas, 57	?
6. 4 1/2 L'ARCHET D. Sikorova, 53,5 (8)	?
7. 1/2 SUN KING M. Prott, 58,5	?
9. 13 CHIEF DE STALL V. Alonso V., 58,5 (5) (8)	?
10. SENS S.P. Silva, 53,5	?
Part: 10. T: 2'37"90. Sin cambio.	
E522. La Teste. J.P. Latrubesse - Hánd +29,5 C3. 4+ años 17-05-24. 3000. Muy Blando. 9.000 euros	
1. KERDINA M. Eon, 56 (5) (8)	13,0
3. 2 1/4 GAHERIS A. Lucas, 56 (8)	18,0
Part: 11. T: 3'19"34. Dirigió bien, superado a los 200 mantuvo la tercera plaza.	
E518. Le Bouscat. Capucins - Hánd +23 C3. 4+ años 16-05-24. 2400. Pesado. 10.000 euros	
1. ANTAIOS H. Lebouc, 52,5 (8)	4,4
9. 15 HEBE N. de Julián, 58,5 (4)	8,2
Part: 12. T: 2'45"97. En el lote, sin respuesta en la recta.	
E515. Le Bouscat. Zulma. 4+ años 16-05-24. 1600. Pesado. 8.000 euros	
1. IVOIRE ET OR S. le Quilleuc, 53,5 (8)	37,4
2. 2 AL NAJEEB M. Forest, 58	7,0
3. 2 SAAFEER F. Verón, 58 (3)	5,0
6. 2 ALSAFINAT I. Mendizábal, 55	9,4
8. 6 ICHAN DE BOZOULS A. Gutiérrez Val, 62,5 (4) (5)	8,4
Part: 9. T: 1'55"45. Dirigió bien, superado.	
E496. Carcasson. Groupama C4. 4+ años 12-05-24. 2650. Bueno. 3.750 euros	
1. WALKCZAK A. Mekouche, 53	?
3. 1 3/4 SUPERIOR BEAUTY C. Cadel, 55,5 (8)	?
4. 8 MONSIEUR XOO R. Sarabia, D.A. 61 (3) (7)	?
Part: 4. T: 3'00"00. Esperó más y pasó en la meta.	
E480. Agen. Tarbes - No G. 3 años 09-05-24. 1200. Blando. 5.500 euros	
1. GERBERA M. Marquette, 54	?
2. 1 1/4 DADAS BOY C. Cadet, 58 (3) (8)	?
3. 1 1/4 PADME M. Lauron, 56,5 (7)	?
5. 2 1/2 MA GRISE A. Werlé, 56,5 (8)	?
Part: 7. T: 1'13"00. No lejos Ma Grise, superada en la lucha. Esperó Padme y algo terminó.	
E463. Le Bouscat. Comm. Bacque - H2p +38 C4. 4+ años 04-05-24. 2400. Muy Blando. 7.500 euros	
1. PANDEMOMIUM L. Armand, 56	35,5
5. 3/4 VIKING CITY S. le Quilleuc, 58,5 (3) (8)	4,1
9. 10 1/4 PINTXOPOTE A. Gutiérrez Val, 58,5 (5)	12,0
10. 1 3/4 WATERFALLS B. Lopes, 58,5 (8)	33,0
13. lejos FARZANEH A. Gavilán, 58 (5) (8)	23,0
Part: 13. T: 2'47"60. No lejos, saltó a ganar y estuvo delante hasta los 300.	
E462. Le Bouscat. Damaas - Gr.3. 4+ años 04-05-24. 1600. Muy Blando. 125 euros	
1. SIRENE AL MAURY G. Guedj, 56,5	8,8
2. cuello FATEENAH M. Forest, 56,5 (4) (8)	2,1

3. 2 AMEERA AL SHAHANIA G. Sánchez, 56	?
6. 2 1/4 NABUCCO AL MAURY A. Crastus, 56	?
Part: 6. T: 1'53"70. Cuarta Faatenah, poco le faltó para llegar. Quinta Ameera en lote compacto, recortó poco.	
E441. Carcasson. Peyrot - Apr. C3. 3 años 01-05-24. 2650. Bueno. 4.500 euros	
1. NOSS DEMRAUD E. Crublet, 54,5	?
3. 3 1/2 PORT GALLAND T. Courtalon, 54 (8)	?
Part: 4. T: 3'20"07. En el trío que peleó la carrera, superado en la lucha final.	
E424. Langon. Jean Audoy C4. 4 años 27-04-24. 1800. Bueno. 4.250 euros	
1. AL BARQ T. Blanchouin, 57,5	?
6. 13 BELINSKOV M. Forest, 60 (5) (8)	?
7. 8 PATERNOSTER SQUARE M. Lauron, 60 (5) (8)	?
9. 19 PLATA O PLOMO J. Plateaux, 57 (8)	?
Part: 9. T: 1'53"44. En el lote, movido en el giro, se dejó ir en la recta.	
E420. La Teste. Páquiderme C4. 4+ años 25-04-24. 2200. Bueno. 8.000 euros	
1. DAMASK BLADE E. Hardouin, 58 (4) (7)	3,6
4. 3 1/2 SALMARAK S. le Quilleuc, 53	17,0
11. 4 1/2 PRESA DIRETTA A. Gutiérrez Val, 54,5	50,0
15. 3 1/2 GAHERIS H. Mouesan, 57 (3) (7)	43,0
Part: 15. T: 2'23"20. No lejos Salmarak, se coló por dentro a pelearla. En el lote, intentó venir por dentro Gaheris, sin peligro.	
E400. Toulouse. Nefta - Gr.2. 4 años yeguas 21-04-24. 2000. Bueno. 15.000 euros	
1. MANTAHARE M. Guyon, 58	7,3
2. 2 ASSLAN AL SHAHANIA M. Barzalona, 58	4,9
7. 9 1/4 MANARAH M. Forest, 58	11,0
Part: 7. T: 2'10"80. Cuarta, saltó a ganar a 500 m, la primera se le fue.	
E342. Toulouse. Cristóbal - No G. 3 años yeguas 08-04-24. 2100. Blando. 10.500 euros	
1. NATURAL GIFTT. Piccone, 58	2,1
7. 8 1/2 MADAME LYDIA G. Sánchez, 58 (3)	38,0
11. 6 3/4 XANDRA A. Gutiérrez Val, 58 (4) (8)	48,0
Part: 12. T: 2'15"30. En el lote, sin cambio.	
E336. Maia-Por. Nacionais. 3+ años 07-04-24. 1600. Arena. 500 euros	
1. QUELI D. Duarte, 59	?
2. OWEN RONCAL P. Oliveira, 64	?
3. POKET BOY S. Santos, 59	?
4. PRINCESA GOLD F. Vaz, 60	?
5. ORLY GOLD F. Abreu, 64	?
6. RALI J. Machado, 58	?
96. REVE GOLD R. Lopes, 52	?
Part: 7. T: 1'49"09	
E324. Marsella V. Marcel Barraud C3. 3 años 05-04-24. 1500. Arena. 7.500 euros	
1. DELPHINE M. Waldhauser, 53	7,7
8. 8 PRINCESSE CHLOE B. Lopes, 53 (8)	39,0
Part: 8. T: 1'30"58. Dirigió bien, pero al poco de pisar la recta fue superada por muchos.	
E301. Tarbes. Grand Tarbes - Recl. C4. 4+ años 31-03-24. 2300. Algo Bland. 6.000 euros	
1. URBAN WELLS G. Meury, 53,5 (8)	?
3. 2 APRES LA GUERRA E. Mérou, 56,5	?
7. 8 1/2 ESPINACO E. Révolte, 56 (8)	?
9. 1/2 BOUJOC B. Lopes, 53,5 (7) (8)	?
10. 8 SIXTEEN TONS J. Zambudio, 54 (7)	?
Part: 10. T: 2'33"80. En punta hasta la entrada de recta, ya se dejó ir.	
E279. S Mart-Por. Manga 8. 4+ años yeguas 24-03-24. 1400. Arena. 500 euros	
1. SEVEN APPLES F. Vaz, 61	?
2. QUELI D. Duarte, 59	?
3. KHAMALGANE N. Santos, 59	?
4. WAILEA NIGHTS R. Silva, 62	?
5. KRYPTON R. Pereira, 58	?
6. DE FIESTA P. Oliveira, 66	?
7. ORLY GOLD F. Abreu, 64	?
8. QUEEN DO SOBRADO J. Lima, 58	?
Part: 8. T: 1'35"18	
E264. La Teste. Soc. Toulouse - No G. 3 años yeguas 23-03-24. 1600. Blando. 10.500 euros	
1. DANCING QUEEN A. Lemaitre, 58	10,0
9. 11 PRINCESSE CHLOE B. Lopes, 55,5 (7) (8)	67,0
Part: 12. T: 1'42"95. Dirigió a buen ritmo, a los 300 ya era sobrepasada.	
E226. St Cloud. Aigremont - Recl. 3 años 12-03-24. 1400. Muy Pesado. 9.500 euros	
1. CARAJONES H. Lebouc, 56 (8)	2,8
10. 39 DROMEDARIO G. Meury, 55,5	27,0
Part: 13. T: 1'41"11. En el lote, ya antes de la recta le costaba seguir el ritmo.	
E222. Toulouse. Djouras Tu. 4+ años 11-03-24. 1400. Pesado. 8.000 euros	
1. SHABBAB M. Romary, 53,5	29,8
4. 19 AL NAJEEB M. Forest, 56	55,0
5. 11/4 ASMA ALSHAHANIA M. Foulon, 54	9,7
7. 1 1/4 ICHAN DE BOZOULS M.A. Bernadet, 62,5 (4) (5)	14,0
Part: 13. T: 1'43"00. Dirigió por dentro, le fueron superando tras la curva.	

E158. Tarbes. Ph. Watrigant - Recl. 3 años 23-02-24. 2100. Muy Suave. 6.000 euros	
1. LADY MANA D. Morin, 55 (8)	4,8
3. 5 1/2 MADAME LYDIA H. Mouesan, 54,5 (3) (7)	47,0
4. 2 1/2 TESTIMONIO G. Sánchez, 58	7,8
10. 17 PRINCESSE CHLOE V. Seguy, 54,5 (4) (8)	17,0
11. 20 SPEEDY RECORD A. Gutiérrez Val, 58,5 (3) (8)	10,0
Part: 14. T: 2'24"60. No lejos, cedió a media recta.	
E28. Pau. Lesun - H1p +25 C3. 5+ años 10-01-24. 2400. Arena. 11.500 euros	
1. MEXICAN DREAM M. Romary, 56	12,4
10. 8 GAHERIS A. Lucas, 53,5 (8)	32,0
12. 1/2 BABY GROOM M. Meyer, 54,5 (3) (7)	8,7
Part: 14. T: 2'29"10. En punta Gaheris, no lejos Baby Groom, en la recta vieron desbordados.	

EXTRANJERO - 2023

E1191. Pau. DCT Abu Dhabi Cup - No G. 3 años 13-12-23. 1600. Arena. 9.000 euros	
1. AL KHABIBI A. Werlé, 55	23,9
3. 1 3/4 ENDLESS E. Révolte, 55,5 (5)	3,6
Part: 12. T: 1'45"10. Siempre en buen posición, no cejó y peleó los euros.	
E1185. Pau. UAE N Library - No G. 3 años 13-12-24. 2000. Arena. 9.000 euros	
1. AMEERA AL SHAHANIA V. Seguy, 55	2,4
5. 4 1/2 KHAN DU NIL V. Janacek, 57 (5)	44,0
Part: 13. T: 2'16"20. Cerca, controló y pasó a ganar fácil.	
E1126. Toulouse. Ourour - Listed. 3 años 26-11-23. 2000. Muy Blando. 10.000 euros	
1. AL ZEER V. Seguy, 58 (3)	3,3
5. 7 1/2 ENDLESS E. Révolte, 56 (5)	4,9
Part: 9. T: 2'21"10. No lejos, en la recta no pudo seguir a los mejores.	

E997. Toulouse. Nevada II - Gr.3. 3 años yeguas 23-10-23. 1600. Blando. 12.500 euros	
1. MARWA V. Seguy, 57	4,7
2. 2 ENDLESS E. Révolte, 57 (5)	30,0
3. 1 1/4 MANARAH M. Forest, 57	4,3
Part: 13. T: 1'47"60. Quinta, tuvo que abrirse paso, se juntó con Manarah y pelearon toda la recta, sin poder repeler el ataque sobre la ganadora.	

E975. Tarbes. Tourmalet - Debut. 2 años machos 14-10-23. 1500. Bueno. 12.500 euros	
1. DENISJONH A. Gutiérrez Val, 58	?
5. 6 1/4 ESCUDO D'OURO F. Verón, 58 (7)	?
7. 3 3/4 EL CANTICAL G. Trolley, 58	?
Part: 9. T: 1'32"70. En la segunda mitad del lote, algo desbordados cuando se apretó a 500 m.	

E969. Newcast-Gb. Northumbria - Hánd 0-70 C5. 2 años 13-10-23. 1200. Arena. 3.873 libras	
1. I'M SPARTACUS R. Sexton, 58,5	7,5
4. 2 1/4 ASSEMBLY CALL K. O'Neill, 61	7,5
Part: 12. T: 1'14"71. No lejos, se mantuvo a su paso.	

E905. St Cloud. Trophy des Poulices - Gr.1. 3 años machos 29-09-23. 2000. Bueno. 50.000 euros	
1. NORMA AL MAURY O. Pesler, 56	10,1
4. 3 3/4 ASSLAN AL SHAHANIA V. Seguy, 56	10,0
9. 6 3/4 AMEERA AL SHAHANIA C. Soumillon, 56	15,0
Part: 14. T: 2'19"99. Asslan, tapada de detrás, perdió terreno buscando sitio y acabó bien. Ameera amagó pelearla pero a los 400 cedió.	
E8	

RESULTADOS TÉCNICOS

MADRID (04-07-24) TERRENO: ARENA

1^a
201 | 5.000, 2.000, 1.000, 500 €PREMIO DYHIM DIAMOND (HÁNDICAP - 1^a PARTE) (+30,5) (MADE IN SPAIN)

2.400 METROS

2'34"80

GN: 6,00 | GM: 27,30 | TR: 75,30

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
E518	1	1	1	Hebe (4)	63	N. de Julián	D. Farlete	Alegre	6 1/4	6,0	32,5	Delante y superior	2
176	2	2	2	Black Voice (Gb) (5)(8)	59	R. Sousa	J.C. Cerqueira	E Fdez de Vega	3/4	4,1	28,5	Gana pronto	1
176	3	3	3	Umbra (Fr)	57,5	D. Sikorová	M. Alvarez	Celso Méndez	3/4	1,9	29	Le cuesta cambiar	3
178	4	4	4	Orbayo (Ire) (8)	57,5	V. Janacek	A. Carrasco	Las Aguillas	1 1/2	3,2	27	Preocupante	4

HEBE y. negra, 2020. Por Abdel y Livila (Manduro)

CRIADOR: Duque de Alburquerque

**BONUS MADE IN SPAIN
POR LA VICTORIA:**

- 1.000€ (PROPIETARIO)
- 500€ (CRIADOR)

2^a
202 | 5.000, 2.000, 1.000, 500 €

PREMIO REVIRADO (MADE IN SPAIN)

1.800 METROS

1'51"05

GN: 3,90 | GM: 8,00 | TR: 6,50 | DB: 11,20

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
186	2	1	1	Lady Aida (Ire) (4)(8)	55,5	V. Janacek	F. Jiménez A.	Amore Mio	3,9	30,5	Los perdió	1	
141	3	2	2	Irish Breath (Ire)	59	R. Sousa	O. Anaya	Iru	7 1/2	1,9	34,5	Quizá larga	4
409	4	4	3	Zinayak (Fr) (4)	59	N. de Julián	B. Rama	Habit	7 1/4	2,9	Necesita tiempo	2	
186	1	3	4	Ma Grise (Fr) (8)	57	M.T. Balcones	E.J. Arguinzones	I Fuerteventura	2 3/4	7,9	Sólo rapidez	3	

LADY AIDA (IRE) y. alazana, 2021. Por Cotai Glory y New to Wexford (New Approach)

CRIADOR: Barry Judge

3^a
203 | 5.000, 2.000, 1.000, 500 €

1.900 METROS

2'01"24

GN: 3,00 | CL: 1,70-3,20 | GM: 5,60 | TR: 25,40 | DB: 4,90

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
180	3	3	1	Flaming Glass (3)(8)	66	Srta. Horcada, S.	A. Soto	Y. Urdiñ-Oriyá	3,0	33	Monta medida	3	
190	2	1	2	Hades (Ire) (8)	67	Srta. Tena, C.	M&M Racing	Cartago	3/4	5,1	Se tiró a ganar	6	
180	4	5	3	Cat Haclysm (Fr) (8)	66,5	Srta. Relaño, R.	O. Anaya	Luchana	6	4,0	Algo sujeto	1	
28	5	4	4	Super Lover (Gb)	69	Sr. Álvarez, L.	O. Anaya	Carbial	1/2	7,1	Mejorando	5	
140	7	7	5	Cromatic (Ire) (8)	70	Sr. Sarabia, D.A.	O. Anaya	Mallow Gran C.	1 1/2	6,7	Sacado de paso	4	
11	1	2	6	Príapo (Fr) (4)(8)	63	Sr. Pulido, M.	M. Pulido	MP Racing	1/2	13,8	Falto	2	
423	6	6	7	Tessico (Gb) (8)	66	Sr. Sainz, A.	A. Soto	Campo Real	7	9,7	Larga ausencia	7	

FLAMING GLASS cas. castaño, 2020. Por Whitecliffsodover y Zambeze (Zambezi Sun)

CRIADOR: Cuadra Arco

**BONUS MADE IN SPAIN
POR LA VICTORIA:**

- 1.000€ (PROPIETARIO)
- 500€ (CRIADOR)

4^a
204 | 4.000, 1.600, 800, 400 €PREMIO VICTORIANO JIMÉNEZ (HÁNDICAP - 2^a PARTE) (+31,5 / 37) (MADE IN SPAIN)

2.400 METROS

2'32"55

GN: 18,00 | CL: 6,50-1,50 | GM: 20,30 | TR: 124,70 | DB: 40,40

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
127	2	2	1	Highland Market (Ire) (3)	51	V. Alonso V.	J.C. Cerqueira	Zeziho	18,0	13	Despertar en arena	4	
178	1	1	2	The Grey Wolf (Ire) (5)(8)	58,5	C. Pérez	E.J. Arguinzones	I Fuerteventura	2 1/4	2,3	Repiriendo	3	
178	8	7	3	Sogalinda (3)(8)	59	B. Estupiñán	J.C. Cerqueira	Zeziho	8 1/4	9,5	Para próximas	1	
176	4	3	4	Sanber (Fr) (8)	62	R. Sousa	A. Sánchez M.	Febana	1/4	3,5	Amagó y cedió	8	
186	3	4	5	Super Silv (Ire) (5)	54,5	D. Sikorová	J. López	Bernie	11 3/4	9,1	Mal de kilos	2	
182	6	6	6	Malandra (Fr) (5)(8)	53	N. de Julián	E.J. Arguinzones	4 C	2 1/2	16,7	Acompañada a 1.000 m	6	
317	5	5	7	Anaz (Gb) (8)	55,5	F. Martínez	E.J. Arguinzones	Olivares	3/4	15,5	Necesita tiempo	5	
156	7	8	8	Mazeltof (Fr) (3)(8)	63	D. Ferreira	O. Iglesias	Horse Miño	10 1/4	12,6	Nunca	9	
12	9	9	9	Sound of Victory (Ire)	56,5	J.L. Borrego	M. Pulido	MP Racing	4 1/4	18,2	Pronto descolgado	7	

HIGHLAND MARKET (IRE) y. castaña, 2019. Por Highland Reel y Market Day (Toboggan)

CRIADOR: Summerhil y J. Osborne

Acta de comisarios4^aC. Retirada Gee Whizzer (trauma en tren posterior).5^aC. Preguntada D. Sikorová por el comportamiento de Capitán Araña en el recorrido, manifiesta que se le ha salido el filete y no ha podido doblar correctamente en la curva.

RESULTADOS TÉCNICOS

5 ^a 205		PREMIO SUR (MADE IN SPAIN)														
		1.200 METROS											1'15"31			
				GN: 3,30		CL: 1,70-2,20		GM: 13,20		TR: 371,50		DB: 31,40		PICK4: 389,80		
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS			
173	1	2	1	Mediática (Gb)	56	R. Sousa	O. Anaya	Mediterráneo	3/4	3,3		Trabajada victoria	2			
122	2	1	2	Zeus	56	F. Martínez	E.J. Arguinzones	Global	8	8,6		Atacó y parecía ganador	3			
134	5	5	3	Capitán Araña (5)(8)	54	D. Sikorova	E.J. Arguinzones	E. Pérez Guzmán	1/2	12,8		Se le salió el filete	4			
187	3	3	4	Casting a Spell (Ire) (8)	55,5	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	1 3/4	2,4		No pudo seguirles	6			
139	6	6	5	Leizarán	54	C. Pérez	E.J. Arguinzones	Yda. Kantauri	4 C	11,5		Molesto en la curva	7			
173	4	4	6	Filibuster (Fr) (5)(8)	54,5	N. de Julián	E.J. Arguinzones	2 3/4	10,7			Figuró y cedió mucho	1			
145	7	7	7	Mirimí (Ire) (8)	56	R.N. Valle	O. Anaya	Martul	36 1/4	6,3		Mala salida y corta	5			

MEDIATICA (GB) y. castaña, 2022. Por Sergei Prokofiev y Miss Mediator (Consolidator)

CRIADOR: Andrew Tinkler

MADRID (05-07-24) TERRENO: ARENA

1 ^a 206		PREMIO HUNTING STAR (HÁNDICAP - 1 ^a PARTE) (+26,5) (MADE IN SPAIN)													
		1.200 METROS											1'12"54		
				GN: 6,30		CL: 5,40-8,80		GM: 22,00		TR: BOTE 127,40					
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS		
168	3	3	1	Astimegoesby (Ire) (3)(8)	54,5	C. Pérez	B. Rama	Diazmor	6,3	30		Gran forma	3		
167	2	2	2	Romeo (Fr) (3)(8)	59	N. de Julián	A. Tserseteli	Rebus	3/4	7,6	32,5	Siempre, la peleó	4		
168	1	1	3	Iron Duke (Ger) (8)	61	R. Sousa	O. Anaya	Mallow Gran C.	3/4	2,9	34,5	Mandó 1.100 metros	1		
183	6	4	4	Empel (8)	62	L. Martínez	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	1/2	6,1	39,5	No remató	6		
189	4	5	5	Bribón	51,5	D. Sikorova	J.C. Cerqueira	Bolak	2 1/4	3,4	26	Se esperaba más	5		
168	5	6	6	Wall Game (Gb)	57,5	R.N. Valle	O. Anaya	Díaz Ramos	20 3/4	6,1	31	Mala salida y no vino	2		

ASTIMEGOESBY (IRE) cas. alazán, 2018. Por Mehmaas y Chantaleen (Falco)

CRIADOR: Michael O'Mahony

2 ^a 207		PREMIO WHO'S HE (1933) (HÁNDICAP - 2 ^a PARTE) (+36,5 / 39) (MADE IN SPAIN)													
		1.200 METROS											1'13"18		
				GN: 4,10		CL: 2,10-2,30		GM: 9,00		TR: 409,50			DB: 75,00		
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS		
189	2	1	1	Conspiracy (Gb) (3)	59,5	A. Martínez	M&M Racing	P.R. Testa	4,1	21,5		Sigue recuperando	2		
171	3	3	2	Max Magical (Ire)	53	R.N. Valle	O. Anaya	Eachway	2 1/2	6,8	14	Ligera mejora	4		
189	4	5	3	Gangarra (Ire)	61,5	R. Sousa	O. Anaya	Z. Sarmiento	nariz	4,7	25	Mejorando	3		
171	1	2	4	Iery (Fr) (8)	61	C. Pérez	J. Jiménez	Sofñador	2 1/4	7,0	24	Ya sujeto	5		
171	7	7	5	Pinsapo (Ire) (8)	56	D. Sikorova	J.C. Rosell	Cometa	1 1/4	8,0	19	A remolque, incómodo	1		
154	5	6	6	Deric (Gb) (8)	52	J. Zambudio	O. Iglesias	Horse Miño	14 1/2	3,3	14	Otra mala	6		
128	4	4	7	Artsvelt (Gb) (3)	54	C. Buesa	J.C. Cerqueira	Zeziho	5 1/4	13,0	17	Nada en la lucha	7		

CONSPIRACY (GB) c. castaña, 2018. Por Pearl Secret e Isobel Rose (Royal Applause)

CRIADOR: Sean Whelan

Acta de comisarios

2^aC. Retirada Mahatma (cojera).

MADRID (06-07-24) TERRENO: ARENA

1 ^a 208		P. AZAFATA (APRENDICES, JÓVENES PROFESIONALES Y PROFESIONALES NO GAN 12CC DESDE 09/23) (MADE IN SPAIN)													
		1.700 METROS											1'46"44		
				GN: 5,30		CL: 5,50		GM: 9,50		TR: 21,40					
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS		
E788	1	1	1	Ambushed (Ire)	55	D. Ferreira	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	5,3	35		Se hizo fuerte delante	4		
163	2	2	2	Alisne Alto	57	B. Estupiñán	J.C. Cerqueira	Bolak	1/2	2,5	31,5	Parecía controlar	2		
172	4	4	3	Laylas (Gb) (4)(8)	52,5	V. Alonso V.	F. Jiménez A.	Barra Sur	9 3/4	4,8	22	Pronto descolgada	1		
137	3	3	4	Azofaifa (3)	52	A. Martínez	A. Soto	Doble H	3/4	2,2	26	Un rato cerca	3		

AMBUSHED (IRE) cas. alazán, 2021. Por Soldier's Call y Rush (Compton Place)

CRIADOR: Golden Farm Thoroughbreds

2 ^a 209		P. TUVALU (2017) (APRENDICES, JÓVENES PROFESIONALES Y PROFESIONALES NO GAN 12CC DESDE 09/23) (MADE IN SPAIN)													
		1.200 METROS											1'11"72		
				GN: 2,20		CL: 1,10-1,20		GM: 2,40		TR: 19,90			DB: 20,60		
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS		
181	1	1	1	Aitana (Ire)	54	B. Estupiñán Jr	O. Anaya	Medina Díaz	2,2	35		Muy superior	4		
181	3	3	2	Sky Hawk (Gb)	58	R. Ramos	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	8 1/4	3,8	32,5	En su sitio	6		
150	2	2	3	Bodyguard (Ire) (8)	55,5	L.C. Castillon	E.J. Arguinzones	Melenas	7 1/2	7,7		Se dejó ver	5		
163	4	4	4	Lady Wulfrun (Gb)	57,5	J. Gómez	O. Anaya	Medina Díaz	3/4	7,0	34	Necesita más metros	3		
172	5	5	5	Chandon (Fr) (8)	55	D. Ferreira	F. Pérez	San Marcos	4 3/4	7,8	22	No progresó	1		
326	6	6	6	Xilórgano (Ire)	56,5	N. Saccu	G. Arizcorreta	Yeguada AGF	2	7,5		A remolque siempre	2		

AITANA (IRE) y. castaña, 2021. Por Elzaam y Zelos Dream (Redback)

CRIADOR: Seamus G. O'Donnell

RESULTADOS TÉCNICOS

3^a	PREMIO ÁFRICA MORA FIGUEROA (FEGENTRI WORLD CHAMPIONSHIPS) (GENTLEMEN) (RECLAMAR) (MADE IN SPAIN)												
210	3.500, 1.400, 700, 350 €										1.900 METROS		
					GN: 4,20	GM: 11,90	TR: 11,50	DB: 4,80					
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
176	4	3	1	Vita Bareliere (Fr) (8)(6.)	62,5	Sr. Lezama, A.	A. Tsereteli	Río Aluenga	4,2	21,5	Soberano paseo	2	
E273	2	2	2	Prince Anodin (Fr) (7)(10.)	67	Sr. Sarabia, D.A.	S. Puente	Río Cubas	8	2,8	Ganó otra	3	
182	5	5	3	Drover (Gb) (3)(7)(8)(6.)	65	Sr. Barlow, P.	M&M Racing	P.R. Testa	1 3/4	4,0	Amagó ser segundo	4	
164	3	4	4	Robayera (Ire) (5)(8)(6.)	62,5	Sr. Luka, M.	R. Martín A.	Ponme Otra	2 3/4	7,0	Plana	5	
E604	1	1	5	Paques Tot (Fr) (7)(8.)	64	Sr. Plassard, J.	T. Callejo S.	Esgueva	11	3,9	Punta y pinchazo	1	

VITA BARELIERE (FR) y. castaña, 2020. Por Palamoss y Minerva (Muhtathir)

CRIADOR: Haras de la Bareliere



Acta de comisarios

1^aC. Multa de 150 € a B. Estupiñán por usar la fusta seis veces.3^aC. No se ha recibido ninguna oferta.

Anexo. Debido a las condiciones climatológicas, se permite un exceso de 500 gramos en el peso registrado por los jockeys.

SAN SEBASTIÁN (07-07-24) TERRENO: HIERBA BUENO (3,4)

1^a	PREMIO NAGORE OTAÑO (AMAZONAS Y GENTLEMEN)												
211	4.500, 1.800, 900, 450 €										2.200 METROS		
				GN: 2,50	GM: 3,80	TR: 3,10							
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
E467	1	1	1	Amtiyaz (Gb) (8)	66	Sr. Pineda, G.	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	2,5	41,5	Control claro	3	
140	2	2	2	Dayshann (Fr) (8)	67	Sr. Sarabia, D.A.	Ch. Delcher	Borriquito CT	1/4	2,7	Siempre segundo	1	
E595	3	3	3	Sir Antonino (Ire)	66	Sr. Alonso V., C.	R. Avial	Bernardo	9 3/4	3,5	En su sitio	2	
E584	4	4	4	Superior Beauty (Ire) (3)(8)	61,5	Srta. Alabro, E.	R. Costa	Costa La Vall	76 1/4	4,9	Inferior	4	
8	5	5	5	Calcas	62	Srta. Vera, C.	E. Puente	Taramundi	13 3/4	10,8	No dobló bien	5	

AMTIYAZ (GB) cas. castaño, 2017. Por Frankel y Rose of Miracles (Dalakhani)

CRIADOR: S al Homaizi e I al Sagar

2^a	PREMIO BELLE EPOQUE												
212	5.000, 2.000, 1.000, 500 €										2.000 METROS		
				GN: 3,60	CL: 1,20-1,20	GM: 2,70	TR: 71,00						
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
159	1	1	1	Port Galland (Fr) (5)(8)	58	J.L. Borrego	A. Sánchez M.	Lagunilla	3,6	28	Se hizo fuerte	2	
186	2	2	2	Chiquitín (Ire) (5)(8)	58	J. Gelabert	R. Martín A.	Ponme Otra	2,4	29,5	No acabó de pasar	5	
178	5	4	3	Aulide (7)(8)	55,5	V. Alonso V.	J.M. Osorio	D Alburquerque	4	13,7	Mejorando	1	
159	3	3	4	Je Suis la Sorcière (Fr) (8)	56,5	N. de Julián	A. Tsereteli	San José	5	3,3	Nada al luchar	4	
159	4	5	5	Tony Montana (5)	58	V.M. Valenzuela	J. Calderón	Yda Naia Racing	lejos	3,6	Demasiado batido	3	

PORT GALLAND (FR) cas. negro, 2021. Por American Devil y La Garnerie (Country Reel)

CRIADOR: P Decouz y Ec Maulepaire

3^a	PREMIO HOTEL VIURA (DEBUTANTES)												
213	6.000, 2.400, 1.200, 600 €										1.200 METROS		
				GN: 4,30	CL: 2,20-1,70	GM: 7,40	TR: 73,20						
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
	4	2	1	Sir Edward (Ire)	58	J. Gelabert	J. López	Corredores Agr.		4,3		Serio delante	1
	5	3	2	Lady Cocody (Fr)	56,5	R. Sousa	F. Rodríguez	A F F SL	2 3/4	4,6		Puede ganar pronto	4
	3	1	3	Amor de Padre (8)	57	J. Zambudio	A. Remolina	Ilusiones	4 1/2	5,4		Apuntó, verdeó	5
	6	4	4	Soft (Fr) (8)	56	D. Sikorova	A. Imaz	Ec des Mouettes	5 1/2	1,7		Necesita tiempo	3
	2		D	Camargo (Dsm)(8)	58	N. de Julián	A. Remolina	Calejaña		12,2		Se lanzó al exterior	2
	1		D	Passingshot (Fr) (Dsm)(8)	58	C. Cadel	A. Imaz	Ec des Mouettes		1,7		Dominaba, no dobló	7

SIR EDWARD (IRE) c. castaño, 2022. Por Time Test y Vía Emilia (Azamour)

CRIADOR: Hyde Park Stud

RESULTADOS TÉCNICOS

4ª				PREMIO HIPOTOUR (HÁNDICAP - 2ª PARTE) (+33 / 37)										
214 4.500, 1.800, 900, 450 €				1.600 METROS										
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS	
E497	2	3	1	Katara (5)(8)	61,5	N. de Julián	D. Farlete	Alegre	2,8	24,5	Donostiarra	9		
160	4	4	2	Aldufoof (Gb) (4)(7(5)(8)	61	C. Pérez	D. Farlete	Alegre	3	2,8	Aquí nunca falla	3		
160	5	5	3	Turco	60,5	R. Aguilera	E. Puente	Zubi-Ondo	cuello	5,1	Nunca lejos, seguir	12		
103	7	6	4	First Crowd (Gb) (3)(4)(8)	51	V. Alonso V.	C. Alonso	César Alonso Jr	2	21,1	Mejor de distancia	2		
141	8	8	5	Días Felices (Fr) (8)	60,5	R. Sousa	Ch. Delcher	Sur con Duende	1 1/2	4,1	No recortó	8		
E547	3	1	6	Mister Kool (4)	55,5	A. Lucas	R. Avial	Equipo	1 1/2	5,1	Difícil de gobernar	5		
160	10	9	7	Highdark Blue	55,5	J. Zambudio	E. Puente	A'Casiña-Taram.	1	11,5	No seguía el ritmo	1		
146	6	7	8	Araka la Kana (3)(8)	61	D. Sikorova	J. López	Odisea	3/4	7,7	Soso en la recta	6		
189	1	2	9	Atlántica (5)(8)	59	J. Gelabert	E.J. Arguinzones	Sotosalbos	4	10,8	Sólo rapidez	7		
54	9	10	10	Pasapalabra	54,5	L. Martínez	E. Puente	A'Casiña-Taram.	13 1/2	11,5	Muy falto	4		

KATARA y. torda, 2019. Por Mastercraftsman y High Zaff (High Chaparral)

CRIADOR: Cuadra Plantagenet



5ª				PREMIO JOYERÍA AYERDI (HÁNDICAP - 1ª PARTE) (+23,5 / 27,5)										
215 5.500, 2.200, 1.100, 550 €				1.600 METROS										
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS	
153	5	5	1	Sir Polo (Ire)	60	N. de Julián	J. López	Corredores Agr.	9,5	36,5	Pista a favor	7		
185	7	6	2	Diva Victoria (Fr)	60,5	R. Sousa	Ch. Delcher	Duende del Sur	1/2	5,5	Sigue muy bien	3		
148	4	4	3	Bailén (3)(4)	59,5	R. Ramos	J. López	Leonesa	1/2	5,4	La próxima	2		
158	2	1	4	Anasita (Fr) (8)	55	D. Sikorova	A. Imaz	Ec des Mouettes	3	4,3	Cumple delante	4		
E641	6	7	5	Shangri La (Fr)	53	A. Lucas	R. Avial	Rober	4	28,3	Condiciones en contra	1		
174	1	2	6	Something	60	L. Martínez	G. Arizcorreta	Mediterráneo	2 1/4	4,5	Figuró menos	6		
161	8	8	7	Coolmeen Vega (Ire) (8)	52,5	C. Pérez	E. Puente	E. Arcentales	1 1/4	9,4	Lenta salida	5		
158	3	3	8	Urbiesta (3)	55,5	J. Gelabert	F. Liján	Yda. Militar	5	4,1	Pinchazo en la recta	9		
396	9	9	9	Brizna (Ire) (4)	55,5	L.C. Castillon	J. López	Bernie	4 3/4	30,0	Reaparecía	8		

SIR POLO (IRE) cas. castaño, 2021. Por Territories y Patterned (Dansili)

CRIADOR: Hyde Park Stud

Acta de comisarios

1ºC. Sanción de 150 € al Sr. Sarabia por usar la fusta seis veces.

2ºC. Retirado Trade Honor (cojera).

Se presenta V. Alonso V. para ver el paso por la primera curva, en la que cree que N. de Julián le cierra a mitad de la misma. Vistas las imágenes, se llama a N. de Julián, quien declara que Je suis la Sorcière es una yegua muy difícil de montar e intenta que no se cierre cambiándose el látigo de mano, pero no puede evitar el movimiento hacia el interior y reconoce la molestia y que ha pedido perdón a la perjudicada. Se le apercibe.

3ºC. Retirada Zorzar (no entra en cajones).

Abierta investigación de oficio por las caídas de Camargo y Passingshot, N. de Julián declara que al perder la referencia de Passingshot se ve solo delante y su potro se va hacia el otro sin poder hacer nada por evitarlo; C. Cadel declara que su potro viene abriendo enfrente y que cuando parece que puede controlarlo aparece Camargo sin que pueda hacer nada por evitarlo.

Se multa con 150 € a J. Gelabert por sus manifestaciones y comportamiento en el paddock previo a la carrera.

4ºC. Preguntada por los movimientos de Mister Kool en la desembocadura de la curva, A. Lucas dice que es un caballo que tira mucho hacia los palos que es muy difícil de controlar y que es consciente de que ha molestado. Se le apercibe.

Anexo. Se reciben certificados médicos que indican que Urbiesta y Zorzar se encuentran herrados sólo de las extremidades anteriores tras las dificultades para su herraje.



La salida del premio Hotel Viura, para debutantes, con Zorzar que no quiso entrar en el cajón.



La cuadra Alegre copó la gemela del premio Hipotour con Katara y Aldufoof.

VEN A DISFRUTAR DEL MEJOR PRODUCTO A LA BRASA

TODOS LOS DOMINGOS DESPUÉS DE
LAS CARRERAS Y LAS NOCHES DE SEPTIEMBRE



LA CANTINA
del hipódromo

RESERVAS 918 675 036